「직접생산확인기준」

직접생산확인기준 작성(안)

2017. 12. 07.

목 차
(신규작성 품명)
1.	애완동물사육장[1013160101]	1
2.	폴리에스텔면혼방직물[1116180103]	2
3.	폴리아미드직물[1116180104]	3
4.	소면기[2312151201]	4
5.	겉포장기계[2315290101]	5
6.	베벨라[2325150601]	6
7.	나사잭[2410163501]	7
8.	세탁망[2411150601]	8
9.	빗물저장탱크(사출성형제품에한함)[2411181002]	9
10.	일반화물선(1,000톤이상)[2511150302]	10
11.	자동차운반선(1,000톤이상)[2511152501]	11
12.	액화가스운반선(1,000톤이상)[2511159501]	12
13.	세관감시선(1,000톤이상)[2511200401]	13
14.	어업단속선(1,000톤이상)[2511200601]	14
15.	어업조사선(1,000톤이상)[2511200801]	15
16.	동력패러글라이더[2513200401]	16
17.	무동력패러글라이더[2513200402]	17
18.	냉각수첨가제[2517400402]	18
19.	순환아스팔트콘크리트[3011159702]	19
20.	보행매트[3012170206]	20
21.	식생매트[3012170208]	21
22.	흡음형방음벽및방음판(합성수지제)[3012178702]	22
23.	샌드위치패널[3015180201]	23
24.	기타테크재[3015229999]	24
25.	숏[3119151201]	25
26.	그릿[3119151202]	26
27.	탐조등(휴대용에한함)[3911161103]	27
28.	기타열교환기[4010180204]	28
29.	바닥배수구[4014175901]	29
30.	폴리에스테르수지콘크리트관[4014210906]	30
31.	폴리에틸렌피복스테인리스강관[4014218903]	31
32.	흡입실험장지[4110260802]	32
33.	유전자증폭기[4110630701]	33
34.	레이저현미경[4111172301]	34
35.	전기분해장치[4111302901]	35
36.	방사선분광분석기[4111541401]	36
37.	미생물자동동정기[4111582102]	37
38.	인공신장기용정수장치[4216163101]	38
39.	환자용리프트[4219230101]	39
40.	자세지지용의자[4221150302]	40
41.	스탠더또는직립보조기[4221150401]	41
42.	냉각팬[4320161901]	42
43.	마을무선방송장치[4322269602]	43
44.	지하재방송장치[4322281705]	44
45.	방사선감지경보기[4617168601]	45
46.	공기포소화설비[4619160112]	46
47.	조립화장치[4710998101]	47
48.	쓰레기통[4712170201]	48
49.	바벨바[4920160202]	49
50.	일회용컵[5215150401]	50
51.	스피커스탠드[5216161001]	51
52.	속셔츠[5310230101]	52
53.	블록완구[6014100601]	53
54.	소프트형놀이기구[6014120501]	54
(기 작성 검토 품명)
55.	보석장신구[5410150501]	55
56.	무기응집제(폴리염화알루미늄제외)[4710160802]	56
57.	전기보일러[4010200300]	57
58.	인조잔디[3012189701]	58
59.	인공암벽[3022211801]	59
60.	진공채혈관[4214251502]	60
61.	조립식구조물[3020179601]	61
62.	알가공품[5013161001]	62
63.	면직물[1116170101]	63
64.	포플린[1116170102]	64
65.	폴리에스텔이온혼방직물[1116180102]	65
66.	질량분석기[4111540401]	66
67.	잡지꽂이[5610152901]	67
68.	교탁[5612159801]	68
69.	착즙기[4810160701]	69
70.	알루미늄가로등주[3911152603]	70
71.	팩스기기[4410159901]	71
72.	오일버너[4010183401]	72
73.	백열등기구[3911152500]	73
74.	캠핑용트레일러[2510190701]	74
75.	무선통신항해용장비[4111290200]	75
76.	따로분류되지않은대사성의약품[5128050801]	76
77.	기타비료 [1017169701]	77
78.	토양개량제 [1017999901]	78
79.	압력계[4110331101]	79
80.	거즈붕대 [4231151101]	80
81.	어육가공품[5012159802]	81
82.	텔레비전보관장및받침대[5610158800]	82
83.	화염감지기[4619150401]	83
84.	다목적도로관리차[2510198401]	84
85.	쇼크업소버[2517201101]	85
86.	밸브보호통또는밸브실[4014179500]	86
87.	구강청량제[5313150901]	87
88.	폴리에틸렌계섬유[1115151801]	88
89.	전기히트펌프[4010180601]	89
90.	가스엔진히트펌프[4010180602]	90
91.	지열히트펌프[4010180603]	91
92.	히트펌프[4010180604]	92
93.	리튬전지(첨부문서)[2611171100]	93
94.	운동용매트[4922150601]	94
95.	방청유[1512180201]	95
96.	초음파세척기[4228171201]	96
97.	운동기구운반차[4922152101]	97
98.	타정기[2315181301]	98
99.	단지[2411260201]	99
100.	고속철도차량기초제동장치[2522215001]	100
101.	컴퓨터용보안기[4321200101]	101
102.	잔교(PE제품에한함)[3022201701]	102
103.	사격장비[6010979801]	103
104.	철도용콘크리트침목체결구[2524043401]	104
105.	계기용변류기[3912103201]	105
106.	슬러지두께측정기[4111333001]	106
107.	방석[5210151501]	107
108.	파종기[2110160101]	108
109.	식료품절단기[2318160401]	109
110.	방화벽장치[4322250101]	110
111.	음식물쓰레기처리통(금속제)[4712170202]	111
112.	바벨플레이트[4920160201]	112
113.	H빔[3010170401]	113
114.	하수악취차단장치[3012177901]	114
115.	침수방지용차수판[3012178001]	115
116.	접합유리[3017170501]	116
117.	욕조[3018150101]	117
118.	서지방지장치[3912161000]	118
119.	면역혈청학적검사용시약[5132020501]	119
120.	가스통보관함[2411240201]	120
121.	셀형토목용보강재[3012178402]	121
122.	막구조물[3023170100]	122
123.	의료용살충제[5132030301]	123
124.	인조잔디충진재[3012189601]	124
125.	배관누출보수재[4014179301]	125
126.	플랜지[4014249901]	126
127.	터치스크린[4321190301]	127

1		애완동물사육장[1013160101]

	애완동물사육장[1013160101]

□ 일반사항

ㅇ 적용범위 : 월 일 이후 입찰참가자격 신규등록 또는 갱신등록에 적용됨

ㅇ 중기간 경쟁제품 여부* : 아니오

※「중소기업제품 구매촉진 및 판로지원에 관한 법률」에 따른 중소기업자간 경쟁제품에 해당할 경우「중소기업자간 경쟁제품 직접생산 확인기준(중기청 고시)」에 의함

□ 직접생산확인기준

		작성자명
항 목	내 용	비 고
제조공장	① 사업자등록 - 업태 : 제조 - 종목 : 해당품명의 관련업종 ② 공장등록 - 한국표준산업분류번호 : 16232,16299,25943 ※「소기업 및 소상공인 지원을 위한 특별조치법」에 따른 공장면적이 500㎡ 미만으로 공장을 미등록한 소기업은 건축물관리대장 상 해당 부분의 용도가 “공장”또는 제2종 근린생활시설의 “제조업소”로 기재되어 있어야 함.	- 사업자등록증명 - 공장등록증명서 - 건축물관리대장
생산시설	[제조설비] [목재] ① 절단기 ② 재단기 ③ 콤푸레샤 [금속재] ① 절단기 ② 선반 ③ 용접기 ④ 조립설비 ⑤ 절곡기 ⑥ 프레스 ※ ①~⑥ 필수. ⑤,⑥ 외주가능(외주가공시 외주매입세 금계산서, 설비사용계약서 등 확인) [합성수지재] ① 금형 ② 성형설비 ※ ② 외주가능(외주가공시 외주매입세금계산서, 설비사용계약서 등 확인)	- 검교정 대상이 아닌 검사설비는 확인기준 설정에도 불구하고 검교정성적서 제출 생략 가능
생산인력	상시근로자(대표자 제외) : 1명 이상	- 4대보험 가입증명으로 확인 - 관련보험 증빙서류(보험금 납부 서류 및 내역 등)
생산공정	자체공정
기 타	※ 주의사항1 제조공장,생산시설,생산인력,생산공정은‘조달청 제조물품 등록 직접생산확인기준’제6조 내지 제9조, 제12조 1항에 따라 직접생산 여부를 판정함 ※ 주의사항2 ‘조달청 제조물품 등록 직접생산확인기준’제12조 2항에 따라 예외적으로 직접생산이 인정될 수 있음	- 결산서 중 제조원가명세서 세금계산서, 매입장 등 - 원재자 수급 여부, 전기 및 수도사용 영수내역 - 생산능력(특정품목에 한함) - 납품실적 - 소명자료 등

2		폴리에스텔면혼방직물[1116180103]

		폴리에스텔면혼방직물[1116180103]
□ 일반사항 ㅇ 적용범위 : 월 일 이후 입찰참가자격 신규등록 또는 갱신등록에 적용됨 ㅇ 중기간 경쟁제품 여부* : 아니오 ※「중소기업제품 구매촉진 및 판로지원에 관한 법률」에 따른 중소기업자간 경쟁제품에 해당할 경우「중소기업자간 경쟁제품 직접생산 확인기준(중기청 고시)」에 의함
□ 직접생산확인기준
			작성자명
항 목	내 용		비 고
제조공장	① 사업자등록 - 업태 : 제조 - 종목 : 해당품명의 관련업종 ② 공장등록 - 한국표준산업분류번호 : 13212, 13213, 13219, 13310, 13102, 20501 ※「소기업 및 소상공인 지원을 위한 특별조치법」에 따른 공장면적이 500㎡ 미만으로 공장을 미등록한 소기업은 건축물관리대장 상 해당 부분의 용도가 “공장”또는 제2종 근린생활시설의 “제조업소”로 기재되어 있어야 함. ※ 단, 해당 생산공장에 대한 현장실사를 통해 직접생산여부를 확인한 후 적합할 경우 직접생산 제조업체로 인정		- 사업자등록증명 - 공장등록증명서 - 건축물관리대장
생산시설	[제조설비] ① 제직기(자동견직기 또는 자동제직기) 10대 이상		- 검교정 대상이 아닌 검사설비는 확인기준 설정에도 불구하고 검교정성적서 제출 생략 가능
생산인력	상시근로자(대표자 제외) : 1명 이상		- 4대보험 가입증명으로 확인 - 관련보험 증빙서류(보험금 납부 서류 및 내역 등)
생산공정	제직공정 필수
기 타	※ 주의사항1 제조공장,생산시설,생산인력,생산공정은‘조달청 제조물품 등록 직접생산확인기준’제6조 내지 제9조, 제12조 제1항에 따라 직접생산 여부를 판정함 ※ 주의사항2 ‘조달청 제조물품 등록 직접생산확인기준’제12조 제2항에 따라 예외적으로 직접생산이 인정될 수 있음		- 결산서 중 제조원가명세서 세금계산서, 매입장 등 - 원자재 수급 여부, 전기 및 수도사용 영수내역 - 생산능력(특정품목에 한함) - 납품실적 - 소명자료 등

3		폴리아미드직물[1116180104]

		폴리아미드직물[1116180104]
□ 일반사항 ㅇ 적용범위 : 월 일 이후 입찰참가자격 신규등록 또는 갱신등록에 적용됨 ㅇ 중기간 경쟁제품 여부* : 아니오 ※「중소기업제품 구매촉진 및 판로지원에 관한 법률」에 따른 중소기업자간 경쟁제품에 해당할 경우「중소기업자간 경쟁제품 직접생산 확인기준(중기청 고시)」에 의함
□ 직접생산확인기준
			작성자명
항 목	내 용		비 고
제조공장	① 사업자등록 - 업태 : 제조 - 종목 : 해당품명의 관련업종 ② 공장등록 - 한국표준산업분류번호 : 13212, 13213, 13219, 13310, 13102, 20501 ※「소기업 및 소상공인 지원을 위한 특별조치법」에 따른 공장면적이 500㎡ 미만으로 공장을 미등록한 소기업은 건축물관리대장 상 해당 부분의 용도가 “공장”또는 제2종 근린생활시설의 “제조업소”로 기재되어 있어야 함. ※ 단, 해당 생산공장에 대한 현장실사를 통해 직접생산여부를 확인한 후 적합할 경우 직접생산 제조업체로 인정		- 사업자등록증명 - 공장등록증명서 - 건축물관리대장
생산시설	[제조설비] ① 제직기(자동견직기 또는 자동제직기) 10대 이상		- 검교정 대상이 아닌 검사설비는 확인기준 설정에도 불구하고 검교정성적서 제출 생략 가능
생산인력	상시근로자(대표자 제외) : 1명 이상		- 4대보험 가입증명으로 확인 - 관련보험 증빙서류(보험금 납부 서류 및 내역 등)
생산공정	제직공정 필수
기 타	※ 주의사항1 제조공장,생산시설,생산인력,생산공정은‘조달청 제조물품 등록 직접생산확인기준’제6조 내지 제9조, 제12조 제1항에 따라 직접생산 여부를 판정함 ※ 주의사항2 ‘조달청 제조물품 등록 직접생산확인기준’제12조 제2항에 따라 예외적으로 직접생산이 인정될 수 있음		- 결산서 중 제조원가명세서 세금계산서, 매입장 등 - 원자재 수급 여부, 전기 및 수도사용 영수내역 - 생산능력(특정품목에 한함) - 납품실적 - 소명자료 등

4		소면기(2312151201)

		소면기(2312151201)
□ 일반사항 ㅇ 적용범위 : 월 일 이후 입찰참가자격 신규등록 또는 갱신등록에 적용됨 ㅇ 중기간 경쟁제품 여부* : 아니오 ※「중소기업제품 구매촉진 및 판로지원에 관한 법률」에 따른 중소기업자간 경쟁제품에 해당할 경우「중소기업자간 경쟁제품 직접생산 확인기준(중기청 고시)」에 의함
□ 직접생산확인기준
			작성자명
항 목	내 용		비 고
제조공장	① 사업자등록 - 업태 : 제조 - 종목 : 해당품명의 관련업종 ② 공장등록 - 한국표준산업분류번호 : 29261 ※「소기업 및 소상공인 지원을 위한 특별조치법」에 따른 공장면적이 500㎡ 미만으로 공장을 미등록한 소기업은 건축물관리대장 상 해당 부분의 용도가 “공장”또는 제2종 근린생활시설의 “제조업소”로 기재되어 있어야 함. ※ 단, 해당 생산공장에 대한 현장실사를 통해 직접생산여부를 확인한 후 적합할 경우 직접생산 제조업체로 인정		- 사업자등록증명 - 공장등록증명서 - 건축물관리대장
생산시설	[제조설비] ① 설계설비 ② 조립설비 ③ 선반 ④ 밀링 ⑤ 절단기 ⑥ 드릴머신 ⑦ 용접기 ※ 5종 이상 보유		- 검교정 대상이 아닌 검사설비는 확인기준 설정에도 불구하고 검교정성적서 제출 생략 가능
생산인력	상시근로자(대표자 제외) : 1명 이상		- 4대보험 가입증명으로 확인 - 관련보험 증빙서류(보험금 납부 서류 및 내역 등)
생산공정	자체공정
기 타	※ 주의사항1 제조공장,생산시설,생산인력,생산공정은‘조달청 제조물품 등록 직접생산확인기준’제6조 내지 제9조, 제12조 제1항에 따라 직접생산 여부를 판정함 ※ 주의사항2 ‘조달청 제조물품 등록 직접생산확인기준’제12조 제2항에 따라 예외적으로 직접생산이 인정될 수 있음		- 결산서 중 제조원가명세서 세금계산서, 매입장 등 - 원자재 수급 여부, 전기 및 수도사용 영수내역 - 생산능력(특정품목에 한함) - 납품실적 - 소명자료 등

5		겉포장기계[2315290101]

	겉포장기계[2315290101]

□ 일반사항

ㅇ 적용범위 : 월 일 이후 입찰참가자격 신규등록 또는 갱신등록에 적용됨

ㅇ 중기간 경쟁제품 여부* : 아니오

※「중소기업제품 구매촉진 및 판로지원에 관한 법률」에 따른 중소기업자간 경쟁제품에 해당할 경우「중소기업자간 경쟁제품 직접생산 확인기준(중기청 고시)」에 의함

□ 직접생산확인기준

		작성자명
항 목	내 용	비 고
제조공장	① 사업자등록 - 업태 : 제조 - 종목 : 해당품명의 관련업종 ② 공장등록 - 한국표준산업분류번호 : 29192,29199 ※「소기업 및 소상공인 지원을 위한 특별조치법」에 따른 공장면적이 500㎡ 미만으로 공장을 미등록한 소기업은 건축물관리대장 상 해당 부분의 용도가 “공장”또는 제2종 근린생활시설의 “제조업소”로 기재되어 있어야 함.	- 사업자등록증명 - 공장등록증명서 - 건축물관리대장
생산시설	[제조설비] ① 설계설비 ② 이동설비 ③ 용접기 ④ 절단기 ⑤ 드릴머신 ⑥ 절곡기 ⑦ 밀링 ⑧ 선반 ⑨ 연마기 ⑩ 조립설비 ※ ①~③ 필수, ④~⑩ 중 4종 이상 보유	- 검교정 대상이 아닌 검사설비는 확인기준 설정에도 불구하고 검교정성적서 제출 생략 가능
생산인력	상시근로자(대표자 제외) : 1명 이상	- 4대보험 가입증명으로 확인 - 관련보험 증빙서류(보험금 납부 서류 및 내역 등)
생산공정	자체공정
기 타	※ 주의사항1 제조공장,생산시설,생산인력,생산공정은‘조달청 제조물품 등록 직접생산확인기준’제6조 내지 제9조, 제12조 1항에 따라 직접생산 여부를 판정함 ※ 주의사항2 ‘조달청 제조물품 등록 직접생산확인기준’제12조 2항에 따라 예외적으로 직접생산이 인정될 수 있음	- 결산서 중 제조원가명세서 세금계산서, 매입장 등 - 원재자 수급 여부, 전기 및 수도사용 영수내역 - 생산능력(특정품목에 한함) - 납품실적 - 소명자료 등

6		베벨라[2325150601]

		베벨라[2325150601]
□ 일반사항 ㅇ 적용범위 : 월 일 이후 입찰참가자격 신규등록 또는 갱신등록에 적용됨 ㅇ 중기간 경쟁제품 여부* : 아니오 ※「중소기업제품 구매촉진 및 판로지원에 관한 법률」에 따른 중소기업자간 경쟁제품에 해당할 경우「중소기업자간 경쟁제품 직접생산 확인기준(중기청 고시)」에 의함
□ 직접생산확인기준
			작성자명
항 목	내 용		비 고
제조공장	① 사업자등록 - 업태 : 제조 - 종목 : 해당품명의 관련업종 ② 공장등록 - 한국표준산업분류번호 : 29195 ※「소기업 및 소상공인 지원을 위한 특별조치법」에 따른 공장면적이 500㎡ 미만으로 공장을 미등록한 소기업은 건축물관리대장 상 해당 부분의 용도가 “공장”또는 제2종 근린생활시설의 “제조업소”로 기재되어 있어야 함. ※ 단, 해당 생산공장에 대한 현장실사를 통해 직접생산여부를 확인한 후 적합할 경우 직접생산 제조업체로 인정		- 사업자등록증명 - 공장등록증명서 - 건축물관리대장
생산시설	[제조설비] ① 천정크레인 ② 선반 ③ 밀링 ④ 드릴머신 ⑤ 절곡기 ⑥ 절단기 ⑦ 용접기 ⑧ 조립설비 ⑨ 설계설비(CAD) ※ 4종 이상 보유 시 인정		- 검교정 대상이 아닌 검사설비는 확인기준 설정에도 불구하고 검교정성적서 제출 생략 가능
생산인력	상시근로자(대표자 제외) : 1명 이상		- 4대보험 가입증명으로 확인 - 관련보험 증빙서류(보험금 납부 서류 및 내역 등)
생산공정	자체공정
기 타	※ 주의사항1 제조공장,생산시설,생산인력,생산공정은‘조달청 제조물품 등록 직접생산확인기준’제6조 내지 제9조, 제12조 제1항에 따라 직접생산 여부를 판정함 ※ 주의사항2 ‘조달청 제조물품 등록 직접생산확인기준’제12조 제2항에 따라 예외적으로 직접생산이 인정될 수 있음		- 결산서 중 제조원가명세서 세금계산서, 매입장 등 - 원자재 수급 여부, 전기 및 수도사용 영수내역 - 생산능력(특정품목에 한함) - 납품실적 - 소명자료 등

7		나사잭[2410163501]

		나사잭[2410163501]
□ 일반사항 ㅇ 적용범위 : 월 일 이후 입찰참가자격 신규등록 또는 갱신등록에 적용됨 ㅇ 중기간 경쟁제품 여부* : 아니오 ※「중소기업제품 구매촉진 및 판로지원에 관한 법률」에 따른 중소기업자간 경쟁제품에 해당할 경우「중소기업자간 경쟁제품 직접생산 확인기준(중기청 고시)」에 의함
□ 직접생산확인기준
			작성자명
항 목	내 용		비 고
제조공장	① 사업자등록 - 업태 : 제조 - 종목 : 해당품명의 관련업종 ② 공장등록 - 한국표준산업분류번호 : 29169,29142 「소기업 및 소상공인 지원을 위한 특별조치법」에 따른 공장면적이 500㎡ 미만으로 공장을 미등록한 소기업은 건축물관리대장 상 해당 부분의 용도가 “공장”또는 제2종 근린생활시설의 “제조업소”로 기재되어 있어야 함. ※ 단, 해당 생산공장에 대한 현장실사를 통해 직접생산여부를 확인한 후 적합할 경우 직접생산 제조업체로 인정		- 사업자등록증명 - 공장등록증명서 - 건축물관리대장
생산시설	[제조설비] ① 설계설비 ② 선반 ③ 기어세이퍼 ④ 호빙기 ⑤ 기어연삭기 ⑥ 밀링기 ※ ① 필수,②~⑥ 중 3종 이상 보유		- 검교정 대상이 아닌 검사설비는 확인기준 설정에도 불구하고 검교정성적서 제출 생략 가능
생산인력	상시근로자(대표자 제외) : 1명 이상		- 4대보험 가입증명으로 확인 - 관련보험 증빙서류(보험금 납부 서류 및 내역 등)
생산공정	자체공정
기 타	※ 주의사항1 제조공장,생산시설,생산인력,생산공정은‘조달청 제조물품 등록 직접생산확인기준’제6조 내지 제9조, 제12조 제1항에 따라 직접생산 여부를 판정함 ※ 주의사항2 ‘조달청 제조물품 등록 직접생산확인기준’제12조 제2항에 따라 예외적으로 직접생산이 인정될 수 있음		- 결산서 중 제조원가명세서 세금계산서, 매입장 등 - 원자재 수급 여부, 전기 및 수도사용 영수내역 - 생산능력(특정품목에 한함) - 납품실적 - 소명자료 등

8		세탁망[2411150601]

		세탁망 [2411150601]
□ 일반사항 ㅇ 적용범위 : 월 일 이후 입찰참가자격 신규등록 또는 갱신등록에 적용됨 ㅇ 중기간 경쟁제품 여부* : 아니오 ※「중소기업제품 구매촉진 및 판로지원에 관한 법률」에 따른 중소기업자간 경쟁제품에 해당할 경우「중소기업자간 경쟁제품 직접생산 확인기준(중기청 고시)」에 의함
□ 직접생산확인기준
			작성자명
항 목	내 용		비 고
제조공장	① 사업자등록 - 업태 : 제조 - 종목 : 해당품명의 관련업종 ② 공장등록 - 한국표준산업분류번호 : 13219, 13229, 13999, 14199 「소기업 및 소상공인 지원을 위한 특별조치법」에 따른 공장면적이 500㎡ 미만으로 공장을 미등록한 소기업은 건축물관리대장 상 해당 부분의 용도가 “공장”또는 제2종 근린생활시설의 “제조업소”로 기재되어 있어야 함. ※ 단, 해당 생산공장에 대한 현장실사를 통해 직접생산여부를 확인한 후 적합할 경우 직접생산 제조업체로 인정		- 사업자등록증명 - 공장등록증명서 - 건축물관리대장
생산시설	[제조설비] ① 본봉기(본봉기, 칼본봉기, 체인본봉기, 웰딩기 등) ② 특종기(쌍침기, 오바로크기, 인타로크기, 스쿠이기, 이중환봉기, 징검기, 나나인찌기, 큐큐기, 바스기, 소매달이기, 모미라시, 호시미싱, 우대뽕뽕이, 심실링기, 단추달이기, 스냅기 등) ③ 프레스 또는 재단기		- 검교정 대상이 아닌 검사설비는 확인기준 설정에도 불구하고 검교정성적서 제출 생략 가능
생산인력	상시근로자(대표자 제외) : 1명 이상		- 4대보험 가입증명으로 확인 - 관련보험 증빙서류(보험금 납부 서류 및 내역 등)
생산공정	재단→봉제
기 타	※ 주의사항1 제조공장,생산시설,생산인력,생산공정은‘조달청 제조물품 등록 직접생산확인기준’제6조 내지 제9조, 제12조 제1항에 따라 직접생산 여부를 판정함 ※ 주의사항2 ‘조달청 제조물품 등록 직접생산확인기준’제12조 제2항에 따라 예외적으로 직접생산이 인정될 수 있음		- 결산서 중 제조원가명세서 세금계산서, 매입장 등 - 원자재 수급 여부, 전기 및 수도사용 영수내역 - 생산능력(특정품목에 한함) - 납품실적 - 소명자료 등

9		빗물저장탱크(2411181002)(사출성형 제품에 한함)

		빗물저장탱크(2411181002)(사출성형 제품에 한함)
□ 일반사항 ㅇ 적용범위 : 월 일 이후 입찰참가자격 신규등록 또는 갱신등록에 적용됨 ㅇ 중기간 경쟁제품 여부* : 아니오 ※「중소기업제품 구매촉진 및 판로지원에 관한 법률」에 따른 중소기업자간 경쟁제품에 해당할 경우「중소기업자간 경쟁제품 직접생산 확인기준(중기청 고시)」에 의함
□ 직접생산확인기준
			작성자명
항 목	내 용		비 고
제조공장	① 사업자등록 - 업태 : 제조 - 종목 : 해당품명의 관련업종 ② 공장등록 - 한국표준산업분류번호 : 22222, 22229 ※「소기업 및 소상공인 지원을 위한 특별조치법」에 따른 공장면적이 500㎡ 미만으로 공장을 미등록한 소기업은 건축물관리대장 상 해당 부분의 용도가 “공장”또는 제2종 근린생활시설의 “제조업소”로 기재되어 있어야 함. ※ 단, 해당 생산공장에 대한 현장실사를 통해 직접생산여부를 확인한 후 적합할 경우 직접생산 제조업체로 인정		- 사업자등록증명 - 공장등록증명서 - 건축물관리대장
생산시설	[제조설비] <사출성형 제품> ① 배합설비 ② 사출성형설비 ③ 금형설비 <F.R.P제품(SMC포함)> ※【중소기업자간 경쟁 제품 해당】‘중소기업청 기준표 (186-F.R.P제품 및 SMC포함)’ 참조 <금속제품> ※【중소기업자간 경쟁 제품 해당】 ‘품명별 세부 직접생산확인 기준- 3313번’ 참조		- 검교정 대상이 아닌 검사설비는 확인기준 설정에도 불구하고 검교정성적서 제출 생략 가능
생산인력	상시근로자(대표자 제외) : 1명 이상		- 4대보험 가입증명으로 확인 - 관련보험 증빙서류(보험금 납부 서류 및 내역 등)
생산공정	자체공정
기 타	※ 주의사항1 제조공장,생산시설,생산인력,생산공정은‘조달청 제조물품 등록 직접생산확인기준’제6조 내지 제9조, 제12조 제1항에 따라 직접생산 여부를 판정함 ※ 주의사항2 ‘조달청 제조물품 등록 직접생산확인기준’제12조 제2항에 따라 예외적으로 직접생산이 인정될 수 있음		- 결산서 중 제조원가명세서 세금계산서, 매입장 등 - 원자재 수급 여부, 전기 및 수도사용 영수내역 - 생산능력(특정품목에 한함) - 납품실적 - 소명자료 등

10		일반화물선[2511150302](1,000톤 이상)

		일반화물선[2511150302](1,000톤 이상)
□ 일반사항 ㅇ 적용범위 : 월 일 이후 입찰참가자격 신규등록 또는 갱신등록에 적용됨 ㅇ 중기간 경쟁제품 여부* : 아니오 ※「중소기업제품 구매촉진 및 판로지원에 관한 법률」에 따른 중소기업자간 경쟁제품에 해당할 경우「중소기업자간 경쟁제품 직접생산 확인기준(중기청 고시)」에 의함
□ 직접생산확인기준
			작성자명
항 목	내 용		비 고
제조공장	① 사업자등록 - 업태 : 제조 - 종목 : 해당품명의 관련업종 ② 공장등록 - 한국표준산업분류번호 : 31111, 31113 「소기업 및 소상공인 지원을 위한 특별조치법」에 따른 공장면적이 500㎡ 미만으로 공장을 미등록한 소기업은 건축물관리대장 상 해당 부분의 용도가 “공장”또는 제2종 근린생활시설의 “제조업소”로 기재되어 있어야 함. ※ 단, 해당 생산공장에 대한 현장실사를 통해 직접생산여부를 확인한 후 적합할 경우 직접생산 제조업체로 인정		- 사업자등록증명 - 공장등록증명서 - 건축물관리대장
생산시설	※ 1,000톤 이상의 선박에 한함 [제조설비] ① 동력 ② 운반 ③ 탑재 ④ 철재 가공 설비 ⑤ 조선대 및 상가선대(간조시 육상부 최대길이) 또는 도크(드라이 또는 플로팅) [생산인력 및 기술인력] ① [붙임]‘조선사업시설규모등의 기준표’ 참조		- 검교정 대상이 아닌 검사설비는 확인기준 설정에도 불구하고 검교정성적서 제출 생략 가능
생산인력	상시근로자(대표자 제외) : 명 이상		- 4대보험 가입증명으로 확인 - 관련보험 증빙서류(보험금 납부 서류 및 내역 등)
생산공정	자체공정
기 타	※ 주의사항1 제조공장,생산시설,생산인력,생산공정은‘조달청 제조물품 등록 직접생산확인기준’제6조 내지 제9조, 제12조 제1항에 따라 직접생산 여부를 판정함 ※ 주의사항2 ‘조달청 제조물품 등록 직접생산확인기준’제12조 제2항에 따라 예외적으로 직접생산이 인정될 수 있음		- 결산서 중 제조원가명세서 세금계산서, 매입장 등 - 원자재 수급 여부, 전기 및 수도사용 영수내역 - 생산능력(특정품목에 한함) - 납품실적 - 소명자료 등

11		자동차운반선[2511152501](1,000톤 이상)

		자동차운반선[2511152501](1,000톤 이상)
□ 일반사항 ㅇ 적용범위 : 월 일 이후 입찰참가자격 신규등록 또는 갱신등록에 적용됨 ㅇ 중기간 경쟁제품 여부* : 아니오 ※「중소기업제품 구매촉진 및 판로지원에 관한 법률」에 따른 중소기업자간 경쟁제품에 해당할 경우「중소기업자간 경쟁제품 직접생산 확인기준(중기청 고시)」에 의함
□ 직접생산확인기준
			작성자명
항 목	내 용		비 고
제조공장	① 사업자등록 - 업태 : 제조 - 종목 : 해당품명의 관련업종 ② 공장등록 - 한국표준산업분류번호 : 31111, 31113 「소기업 및 소상공인 지원을 위한 특별조치법」에 따른 공장면적이 500㎡ 미만으로 공장을 미등록한 소기업은 건축물관리대장 상 해당 부분의 용도가 “공장”또는 제2종 근린생활시설의 “제조업소”로 기재되어 있어야 함. ※ 단, 해당 생산공장에 대한 현장실사를 통해 직접생산여부를 확인한 후 적합할 경우 직접생산 제조업체로 인정		- 사업자등록증명 - 공장등록증명서 - 건축물관리대장
생산시설	※ 1,000톤 이상의 선박에 한함 [제조설비] ① 동력 ② 운반 ③ 탑재 ④ 철재 가공 설비 ⑤ 조선대 및 상가선대(간조시 육상부 최대길이) 또는 도크(드라이 또는 플로팅) [생산인력 및 기술인력] ① [붙임]‘조선사업시설규모등의 기준표’ 참조		- 검교정 대상이 아닌 검사설비는 확인기준 설정에도 불구하고 검교정성적서 제출 생략 가능
생산인력	상시근로자(대표자 제외) : 명 이상		- 4대보험 가입증명으로 확인 - 관련보험 증빙서류(보험금 납부 서류 및 내역 등)
생산공정	선각공사→의장․기관공사→도장공사→진수→시운전(검사)
기 타	※ 주의사항1 제조공장,생산시설,생산인력,생산공정은‘조달청 제조물품 등록 직접생산확인기준’제6조 내지 제9조, 제12조 제1항에 따라 직접생산 여부를 판정함 ※ 주의사항2 ‘조달청 제조물품 등록 직접생산확인기준’제12조 제2항에 따라 예외적으로 직접생산이 인정될 수 있음		- 결산서 중 제조원가명세서 세금계산서, 매입장 등 - 원자재 수급 여부, 전기 및 수도사용 영수내역 - 생산능력(특정품목에 한함) - 납품실적 - 소명자료 등

12		액화가스운반선[2511159501](1,000톤 이상)

		액화가스운반선[2511159501](1,000톤 이상)
□ 일반사항 ㅇ 적용범위 : 월 일 이후 입찰참가자격 신규등록 또는 갱신등록에 적용됨 ㅇ 중기간 경쟁제품 여부* : 아니오 ※「중소기업제품 구매촉진 및 판로지원에 관한 법률」에 따른 중소기업자간 경쟁제품에 해당할 경우「중소기업자간 경쟁제품 직접생산 확인기준(중기청 고시)」에 의함
□ 직접생산확인기준
			작성자명
항 목	내 용		비 고
제조공장	① 사업자등록 - 업태 : 제조 - 종목 : 해당품명의 관련업종 ② 공장등록 - 한국표준산업분류번호 : 31111, 31113 「소기업 및 소상공인 지원을 위한 특별조치법」에 따른 공장면적이 500㎡ 미만으로 공장을 미등록한 소기업은 건축물관리대장 상 해당 부분의 용도가 “공장”또는 제2종 근린생활시설의 “제조업소”로 기재되어 있어야 함. ※ 단, 해당 생산공장에 대한 현장실사를 통해 직접생산여부를 확인한 후 적합할 경우 직접생산 제조업체로 인정		- 사업자등록증명 - 공장등록증명서 - 건축물관리대장
생산시설	※ 1,000톤 이상의 선박에 한함 [제조설비] ① 동력 ② 운반 ③ 탑재 ④ 철재 가공 설비 ⑤ 조선대 및 상가선대(간조시 육상부 최대길이) 또는 도크(드라이 또는 플로팅) [생산인력 및 기술인력] ① [붙임]‘조선사업시설규모등의 기준표’ 참조		- 검교정 대상이 아닌 검사설비는 확인기준 설정에도 불구하고 검교정성적서 제출 생략 가능
생산인력	상시근로자(대표자 제외) : 명 이상		- 4대보험 가입증명으로 확인 - 관련보험 증빙서류(보험금 납부 서류 및 내역 등)
생산공정	선각공사→의장․기관공사→도장공사→진수→시운전(검사)
기 타	※ 주의사항1 제조공장,생산시설,생산인력,생산공정은‘조달청 제조물품 등록 직접생산확인기준’제6조 내지 제9조, 제12조 제1항에 따라 직접생산 여부를 판정함 ※ 주의사항2 ‘조달청 제조물품 등록 직접생산확인기준’제12조 제2항에 따라 예외적으로 직접생산이 인정될 수 있음		- 결산서 중 제조원가명세서 세금계산서, 매입장 등 - 원자재 수급 여부, 전기 및 수도사용 영수내역 - 생산능력(특정품목에 한함) - 납품실적 - 소명자료 등

13		세관감시선[2511200401](1,000톤 이상)

		세관감시선[2511200401](1,000톤 이상)
□ 일반사항 ㅇ 적용범위 : 월 일 이후 입찰참가자격 신규등록 또는 갱신등록에 적용됨 ㅇ 중기간 경쟁제품 여부* : 아니오 ※「중소기업제품 구매촉진 및 판로지원에 관한 법률」에 따른 중소기업자간 경쟁제품에 해당할 경우「중소기업자간 경쟁제품 직접생산 확인기준(중기청 고시)」에 의함
□ 직접생산확인기준
			작성자명
항 목	내 용		비 고
제조공장	① 사업자등록 - 업태 : 제조 - 종목 : 해당품명의 관련업종 ② 공장등록 - 한국표준산업분류번호 : 31111, 31113 「소기업 및 소상공인 지원을 위한 특별조치법」에 따른 공장면적이 500㎡ 미만으로 공장을 미등록한 소기업은 건축물관리대장 상 해당 부분의 용도가 “공장”또는 제2종 근린생활시설의 “제조업소”로 기재되어 있어야 함. ※ 단, 해당 생산공장에 대한 현장실사를 통해 직접생산여부를 확인한 후 적합할 경우 직접생산 제조업체로 인정		- 사업자등록증명 - 공장등록증명서 - 건축물관리대장
생산시설	※ 1,000톤 이상의 선박에 한함 [제조설비] ① 동력 ② 운반 ③ 탑재 ④ 철재 가공 설비 ⑤ 조선대 및 상가선대(간조시 육상부 최대길이) 또는 도크(드라이 또는 플로팅) [생산인력 및 기술인력] ① [붙임]‘조선사업시설규모등의 기준표’ 참조		- 검교정 대상이 아닌 검사설비는 확인기준 설정에도 불구하고 검교정성적서 제출 생략 가능
생산인력	상시근로자(대표자 제외) : 명 이상		- 4대보험 가입증명으로 확인 - 관련보험 증빙서류(보험금 납부 서류 및 내역 등)
생산공정	선각공사→의장․기관공사→도장공사→진수→시운전(검사)
기 타	※ 주의사항1 제조공장,생산시설,생산인력,생산공정은‘조달청 제조물품 등록 직접생산확인기준’제6조 내지 제9조, 제12조 제1항에 따라 직접생산 여부를 판정함 ※ 주의사항2 ‘조달청 제조물품 등록 직접생산확인기준’제12조 제2항에 따라 예외적으로 직접생산이 인정될 수 있음		- 결산서 중 제조원가명세서 세금계산서, 매입장 등 - 원자재 수급 여부, 전기 및 수도사용 영수내역 - 생산능력(특정품목에 한함) - 납품실적 - 소명자료 등

14		어업단속선[2511200601](1,000톤 이상)

		어업단속선[2511200601](1,000톤 이상)
□ 일반사항 ㅇ 적용범위 : 월 일 이후 입찰참가자격 신규등록 또는 갱신등록에 적용됨 ㅇ 중기간 경쟁제품 여부* : 아니오 ※「중소기업제품 구매촉진 및 판로지원에 관한 법률」에 따른 중소기업자간 경쟁제품에 해당할 경우「중소기업자간 경쟁제품 직접생산 확인기준(중기청 고시)」에 의함
□ 직접생산확인기준
			작성자명
항 목	내 용		비 고
제조공장	① 사업자등록 - 업태 : 제조 - 종목 : 해당품명의 관련업종 ② 공장등록 - 한국표준산업분류번호 : 31111, 31113 「소기업 및 소상공인 지원을 위한 특별조치법」에 따른 공장면적이 500㎡ 미만으로 공장을 미등록한 소기업은 건축물관리대장 상 해당 부분의 용도가 “공장”또는 제2종 근린생활시설의 “제조업소”로 기재되어 있어야 함. ※ 단, 해당 생산공장에 대한 현장실사를 통해 직접생산여부를 확인한 후 적합할 경우 직접생산 제조업체로 인정		- 사업자등록증명 - 공장등록증명서 - 건축물관리대장
생산시설	※ 1,000톤 이상의 선박에 한함 [제조설비] ① 동력 ② 운반 ③ 탑재 ④ 철재 가공 설비 ⑤ 조선대 및 상가선대(간조시 육상부 최대길이) 또는 도크(드라이 또는 플로팅) [생산인력 및 기술인력] ① [붙임]‘조선사업시설규모등의 기준표’ 참조		- 검교정 대상이 아닌 검사설비는 확인기준 설정에도 불구하고 검교정성적서 제출 생략 가능
생산인력	상시근로자(대표자 제외) : 명 이상		- 4대보험 가입증명으로 확인 - 관련보험 증빙서류(보험금 납부 서류 및 내역 등)
생산공정	선각공사→의장․기관공사→도장공사→진수→시운전(검사)
기 타	※ 주의사항1 제조공장,생산시설,생산인력,생산공정은‘조달청 제조물품 등록 직접생산확인기준’제6조 내지 제9조, 제12조 제1항에 따라 직접생산 여부를 판정함 ※ 주의사항2 ‘조달청 제조물품 등록 직접생산확인기준’제12조 제2항에 따라 예외적으로 직접생산이 인정될 수 있음		- 결산서 중 제조원가명세서 세금계산서, 매입장 등 - 원자재 수급 여부, 전기 및 수도사용 영수내역 - 생산능력(특정품목에 한함) - 납품실적 - 소명자료 등

15		어업조사선[2511200801](1,000톤 이상)

		어업조사선[2511200801](1,000톤 이상)
□ 일반사항 ㅇ 적용범위 : 월 일 이후 입찰참가자격 신규등록 또는 갱신등록에 적용됨 ㅇ 중기간 경쟁제품 여부* : 아니오 ※「중소기업제품 구매촉진 및 판로지원에 관한 법률」에 따른 중소기업자간 경쟁제품에 해당할 경우「중소기업자간 경쟁제품 직접생산 확인기준(중기청 고시)」에 의함
□ 직접생산확인기준
			작성자명
항 목	내 용		비 고
제조공장	① 사업자등록 - 업태 : 제조 - 종목 : 해당품명의 관련업종 ② 공장등록 - 한국표준산업분류번호 : 31111, 31113 「소기업 및 소상공인 지원을 위한 특별조치법」에 따른 공장면적이 500㎡ 미만으로 공장을 미등록한 소기업은 건축물관리대장 상 해당 부분의 용도가 “공장”또는 제2종 근린생활시설의 “제조업소”로 기재되어 있어야 함. ※ 단, 해당 생산공장에 대한 현장실사를 통해 직접생산여부를 확인한 후 적합할 경우 직접생산 제조업체로 인정		- 사업자등록증명 - 공장등록증명서 - 건축물관리대장
생산시설	※ 1,000톤 이상의 선박에 한함 [제조설비] ① 동력 ② 운반 ③ 탑재 ④ 철재 가공 설비 ⑤ 조선대 및 상가선대(간조시 육상부 최대길이) 또는 도크(드라이 또는 플로팅) [생산인력 및 기술인력] ① [붙임]‘조선사업시설규모등의 기준표’ 참조		- 검교정 대상이 아닌 검사설비는 확인기준 설정에도 불구하고 검교정성적서 제출 생략 가능
생산인력	상시근로자(대표자 제외) : 명 이상		- 4대보험 가입증명으로 확인 - 관련보험 증빙서류(보험금 납부 서류 및 내역 등)
생산공정	선각공사→의장․기관공사→도장공사→진수→시운전(검사)
기 타	※ 주의사항1 제조공장,생산시설,생산인력,생산공정은‘조달청 제조물품 등록 직접생산확인기준’제6조 내지 제9조, 제12조 제1항에 따라 직접생산 여부를 판정함 ※ 주의사항2 ‘조달청 제조물품 등록 직접생산확인기준’제12조 제2항에 따라 예외적으로 직접생산이 인정될 수 있음		- 결산서 중 제조원가명세서 세금계산서, 매입장 등 - 원자재 수급 여부, 전기 및 수도사용 영수내역 - 생산능력(특정품목에 한함) - 납품실적 - 소명자료 등

16		동력패러글라이더[2513200401]

	동력패러글라이더[2513200401]

□ 일반사항

ㅇ 적용범위 : 월 일 이후 입찰참가자격 신규등록 또는 갱신등록에 적용됨

ㅇ 중기간 경쟁제품 여부* : 아니오

※「중소기업제품 구매촉진 및 판로지원에 관한 법률」에 따른 중소기업자간 경쟁제품에 해당할 경우「중소기업자간 경쟁제품 직접생산 확인기준(중기청 고시)」에 의함

□ 직접생산확인기준

		작성자명
항 목	내 용	비 고
제조공장	① 사업자등록 - 업태 : 제조 - 종목 : 해당품명의 관련업종 ② 공장등록 - 한국표준산업분류번호 : 13229,31311 ※「소기업 및 소상공인 지원을 위한 특별조치법」에 따른 공장면적이 500㎡ 미만으로 공장을 미등록한 소기업은 건축물관리대장 상 해당 부분의 용도가 “공장”또는 제2종 근린생활시설의 “제조업소”로 기재되어 있어야 함.	- 사업자등록증명 - 공장등록증명서 - 건축물관리대장
생산시설	[제조설비] ① 재단설비 ② 재단대 ③ 미싱기	- 검교정 대상이 아닌 검사설비는 확인기준 설정에도 불구하고 검교정성적서 제출 생략 가능
생산인력	상시근로자(대표자 제외) : 1명 이상	- 4대보험 가입증명으로 확인 - 관련보험 증빙서류(보험금 납부 서류 및 내역 등)
생산공정	자체공정
기 타	※ 주의사항1 제조공장,생산시설,생산인력,생산공정은‘조달청 제조물품 등록 직접생산확인기준’제6조 내지 제9조, 제12조 1항에 따라 직접생산 여부를 판정함 ※ 주의사항2 ‘조달청 제조물품 등록 직접생산확인기준’제12조 2항에 따라 예외적으로 직접생산이 인정될 수 있음	- 결산서 중 제조원가명세서 세금계산서, 매입장 등 - 원재자 수급 여부, 전기 및 수도사용 영수내역 - 생산능력(특정품목에 한함) - 납품실적 - 소명자료 등

17		무동력패러글라이더[2513200402]

	무동력패러글라이더[2513200402]

□ 일반사항

ㅇ 적용범위 : 월 일 이후 입찰참가자격 신규등록 또는 갱신등록에 적용됨

ㅇ 중기간 경쟁제품 여부* : 아니오

※「중소기업제품 구매촉진 및 판로지원에 관한 법률」에 따른 중소기업자간 경쟁제품에 해당할 경우「중소기업자간 경쟁제품 직접생산 확인기준(중기청 고시)」에 의함

□ 직접생산확인기준

		작성자명
항 목	내 용	비 고
제조공장	① 사업자등록 - 업태 : 제조 - 종목 : 해당품명의 관련업종 ② 공장등록 - 한국표준산업분류번호 : 13229,31311 ※「소기업 및 소상공인 지원을 위한 특별조치법」에 따른 공장면적이 500㎡ 미만으로 공장을 미등록한 소기업은 건축물관리대장 상 해당 부분의 용도가 “공장”또는 제2종 근린생활시설의 “제조업소”로 기재되어 있어야 함.	- 사업자등록증명 - 공장등록증명서 - 건축물관리대장
생산시설	[제조설비] ① 재단설비 ② 재단대 ③ 미싱기	- 검교정 대상이 아닌 검사설비는 확인기준 설정에도 불구하고 검교정성적서 제출 생략 가능
생산인력	상시근로자(대표자 제외) : 1명 이상	- 4대보험 가입증명으로 확인 - 관련보험 증빙서류(보험금 납부 서류 및 내역 등)
생산공정	자체공정
기 타	※ 주의사항1 제조공장,생산시설,생산인력,생산공정은‘조달청 제조물품 등록 직접생산확인기준’제6조 내지 제9조, 제12조 1항에 따라 직접생산 여부를 판정함 ※ 주의사항2 ‘조달청 제조물품 등록 직접생산확인기준’제12조 2항에 따라 예외적으로 직접생산이 인정될 수 있음	- 결산서 중 제조원가명세서 세금계산서, 매입장 등 - 원재자 수급 여부, 전기 및 수도사용 영수내역 - 생산능력(특정품목에 한함) - 납품실적 - 소명자료 등

18		냉각수첨가제(2517400402)

		냉각수첨가제(2517400402)
□ 일반사항 ㅇ 적용범위 : 월 일 이후 입찰참가자격 신규등록 또는 갱신등록에 적용됨 ㅇ 중기간 경쟁제품 여부* : 아니오 ※「중소기업제품 구매촉진 및 판로지원에 관한 법률」에 따른 중소기업자간 경쟁제품에 해당할 경우「중소기업자간 경쟁제품 직접생산 확인기준(중기청 고시)」에 의함
□ 직접생산확인기준
			작성자명
항 목	내 용		비 고
제조공장	① 사업자등록 - 업태 : 제조 - 종목 : 해당품명의 관련업종 ② 공장등록 - 한국표준산업분류번호 : 20499, 20119 「소기업 및 소상공인 지원을 위한 특별조치법」에 따른 공장면적이 500㎡ 미만으로 공장을 미등록한 소기업은 건축물관리대장 상 해당 부분의 용도가 “공장”또는 제2종 근린생활시설의 “제조업소”로 기재되어 있어야 함. ※ 단, 해당 생산공장에 대한 현장실사를 통해 직접생산여부를 확인한 후 적합할 경우 직접생산 제조업체로 인정		- 사업자등록증명 - 공장등록증명서 - 건축물관리대장
생산시설	[제조설비] ① 계량설비 ② 배합설비 ③ 포장설비		- 검교정 대상이 아닌 검사설비는 확인기준 설정에도 불구하고 검교정성적서 제출 생략 가능
생산인력	상시근로자(대표자 제외) : 1명 이상		- 4대보험 가입증명으로 확인 - 관련보험 증빙서류(보험금 납부 서류 및 내역 등)
생산공정	자체공정
기 타	※ 주의사항1 제조공장,생산시설,생산인력,생산공정은‘조달청 제조물품 등록 직접생산확인기준’제6조 내지 제9조, 제12조 제1항에 따라 직접생산 여부를 판정함 ※ 주의사항2 ‘조달청 제조물품 등록 직접생산확인기준’제12조 제2항에 따라 예외적으로 직접생산이 인정될 수 있음		- 결산서 중 제조원가명세서 세금계산서, 매입장 등 - 원자재 수급 여부, 전기 및 수도사용 영수내역 - 생산능력(특정품목에 한함) - 납품실적 - 소명자료 등

19		순환아스팔트콘크리트[3011159702] (상온방식 제품에 한함)

		순환아스팔트콘크리트[3011159702] (상온방식 제품에 한함)
□ 일반사항 ㅇ 적용범위 : 월 일 이후 입찰참가자격 신규등록 또는 갱신등록에 적용됨 ㅇ 중기간 경쟁제품 여부* : 아니오 ※「중소기업제품 구매촉진 및 판로지원에 관한 법률」에 따른 중소기업자간 경쟁제품에 해당할 경우「중소기업자간 경쟁제품 직접생산 확인기준(중기청 고시)」에 의함
□ 직접생산확인기준
			작성자명
항 목	내 용		비 고
제조공장	① 사업자등록 - 업태 : 제조 - 종목 : 해당품명의 관련업종 ② 공장등록 - 한국표준산업분류번호 : 23991 「소기업 및 소상공인 지원을 위한 특별조치법」에 따른 공장면적이 500㎡ 미만으로 공장을 미등록한 소기업은 건축물관리대장 상 해당 부분의 용도가 “공장”또는 제2종 근린생활시설의 “제조업소”로 기재되어 있어야 함. ※ 단, 해당 생산공장에 대한 현장실사를 통해 직접생산여부를 확인한 후 적합할 경우 직접생산 제조업체로 인정		- 사업자등록증명 - 공장등록증명서 - 건축물관리대장
생산시설	[제조설비] (상온방식제품에 한함) ① 저장탱크 ② 골재야적장 ③ 수평식콘베어 ④ 경사식콘베어 ⑤ 플랜트 ※ GR인증, 환경마크, 성능인증 중 1개 이상 보유 ※ 폐기물관리법에 의한 폐기물재활용 허가 또는 건설폐기물재활용촉진에 관한 법률에 의한 중간처리업허가는 공장등록 예외 적용(폐기물재활용신고필증 또는 중간처리업허가증 확인)		- 검교정 대상이 아닌 검사설비는 확인기준 설정에도 불구하고 검교정성적서 제출 생략 가능
생산인력	상시근로자(대표자 제외) : 1명 이상		- 4대보험 가입증명으로 확인 - 관련보험 증빙서류(보험금 납부 서류 및 내역 등)
생산공정	저장(순환골재, 유화아스팔트, Filler 등)→상온빈(드라이어)→선별(체가름, 계량 등)→유화아스팔트 투입→혼합→배출
기 타	※ 주의사항1 제조공장,생산시설,생산인력,생산공정은‘조달청 제조물품 등록 직접생산확인기준’제6조 내지 제9조, 제12조 제1항에 따라 직접생산 여부를 판정함 ※ 주의사항2 ‘조달청 제조물품 등록 직접생산확인기준’제12조 제2항에 따라 예외적으로 직접생산이 인정될 수 있음		- 결산서 중 제조원가명세서 세금계산서, 매입장 등 - 원자재 수급 여부, 전기 및 수도사용 영수내역 - 생산능력(특정품목에 한함) - 납품실적 - 소명자료 등

20		보행매트[3012170206]

4812		보행매트 [3012170206]
□ 일반사항 ㅇ 적용범위 : 월 일 이후 입찰참가자격 신규등록 또는 갱신등록에 적용됨 ㅇ 중기간 경쟁제품 여부* : 아니오 ※「중소기업제품 구매촉진 및 판로지원에 관한 법률」에 따른 중소기업자간 경쟁제품에 해당할 경우「중소기업자간 경쟁제품 직접생산 확인기준(중기청 고시)」에 의함
□ 직접생산확인기준
			작성자명
항 목	내 용		비 고
제조공장	① 사업자등록 - 업태 : 제조 - 종목 : 해당품명의 관련업종 ② 공장등록 - 한국표준산업분류번호 : 13219, 13225, 13229, 13992, 13993, 13994, 13999, 16302 「소기업 및 소상공인 지원을 위한 특별조치법」에 따른 공장면적이 500㎡ 미만으로 공장을 미등록한 소기업은 건축물관리대장 상 해당 부분의 용도가 “공장”또는 제2종 근린생활시설의 “제조업소”로 기재되어 있어야 함. ※ 단, 해당 생산공장에 대한 현장실사를 통해 직접생산여부를 확인한 후 적합할 경우 직접생산 제조업체로 인정		- 사업자등록증명 - 공장등록증명서 - 건축물관리대장
생산시설	[제조설비] ① 자동직조기 ② 절단설비 또는 절단공구 ➂ 롤다이		- 검교정 대상이 아닌 검사설비는 확인기준 설정에도 불구하고 검교정성적서 제출 생략 가능
생산인력	상시근로자(대표자 제외) : 1명 이상		- 4대보험 가입증명으로 확인 - 관련보험 증빙서류(보험금 납부 서류 및 내역 등)
생산공정	직조→절단
기 타	※ 주의사항1 제조공장,생산시설,생산인력,생산공정은‘조달청 제조물품 등록 직접생산확인기준’제6조 내지 제9조, 제12조 제1항에 따라 직접생산 여부를 판정함 ※ 주의사항2 ‘조달청 제조물품 등록 직접생산확인기준’제12조 제2항에 따라 예외적으로 직접생산이 인정될 수 있음		- 결산서 중 제조원가명세서 세금계산서, 매입장 등 - 원자재 수급 여부, 전기 및 수도사용 영수내역 - 생산능력(특정품목에 한함) - 납품실적 - 소명자료 등

21		식생매트[3012170208]

		식생매트 [3012170208]
□ 일반사항 ㅇ 적용범위 : 월 일 이후 입찰참가자격 신규등록 또는 갱신등록에 적용됨 ㅇ 중기간 경쟁제품 여부* : 아니오 ※「중소기업제품 구매촉진 및 판로지원에 관한 법률」에 따른 중소기업자간 경쟁제품에 해당할 경우「중소기업자간 경쟁제품 직접생산 확인기준(중기청 고시)」에 의함
□ 직접생산확인기준
			작성자명
항 목	내 용		비 고
제조공장	① 사업자등록 - 업태 : 제조 - 종목 : 해당품명의 관련업종 ② 공장등록 - 한국표준산업분류번호 : 16302, 13999, 13992, 13225, 13229, 13994, 13219 「소기업 및 소상공인 지원을 위한 특별조치법」에 따른 공장면적이 500㎡ 미만으로 공장을 미등록한 소기업은 건축물관리대장 상 해당 부분의 용도가 “공장”또는 제2종 근린생활시설의 “제조업소”로 기재되어 있어야 함. ※ 단, 해당 생산공장에 대한 현장실사를 통해 직접생산여부를 확인한 후 적합할 경우 직접생산 제조업체로 인정		- 사업자등록증명 - 공장등록증명서 - 건축물관리대장
생산시설	[제조설비] [A타입(매트층 적층 → 재봉 →절단)공정인 경우] ① 재봉기 ② 롤러기 또는 매트용 압축기 ③ 절단설비 또는 절단공구 [B타입(직조→ 절단)공정인 경우] ① 직조기 ② 절단설비 또는 절단공구		- 검교정 대상이 아닌 검사설비는 확인기준 설정에도 불구하고 검교정성적서 제출 생략 가능
생산인력	상시근로자(대표자 제외) : 1명 이상		- 4대보험 가입증명으로 확인 - 관련보험 증빙서류(보험금 납부 서류 및 내역 등)
생산공정	자체공정
기 타	※ 주의사항1 제조공장,생산시설,생산인력,생산공정은‘조달청 제조물품 등록 직접생산확인기준’제6조 내지 제9조, 제12조 제1항에 따라 직접생산 여부를 판정함 ※ 주의사항2 ‘조달청 제조물품 등록 직접생산확인기준’제12조 제2항에 따라 예외적으로 직접생산이 인정될 수 있음		- 결산서 중 제조원가명세서 세금계산서, 매입장 등 - 원자재 수급 여부, 전기 및 수도사용 영수내역 - 생산능력(특정품목에 한함) - 납품실적 - 소명자료 등

22		흡음형방음벽및방음판[3012178702](합성수지제)

		흡음형방음벽및방음판[3012178702]
□ 일반사항 ㅇ 적용범위 : 월 일 이후 입찰참가자격 신규등록 또는 갱신등록에 적용됨 ㅇ 중기간 경쟁제품 여부* : 아니오 ※「중소기업제품 구매촉진 및 판로지원에 관한 법률」에 따른 중소기업자간 경쟁제품에 해당할 경우「중소기업자간 경쟁제품 직접생산 확인기준(중기청 고시)」에 의함
□ 직접생산확인기준
			작성자명
항 목	내 용		비 고
제조공장	① 사업자등록 - 업태 : 제조 - 종목 : 해당품명의 관련업종 ② 공장등록 - 한국표준산업분류번호 : 16229, 22229, 22250, 24222, 25112 ※「소기업 및 소상공인 지원을 위한 특별조치법」에 따른 공장면적이 500㎡ 미만으로 공장을 미등록한 소기업은 건축물관리대장 상 해당 부분의 용도가 “공장”또는 제2종 근린생활시설의 “제조업소”로 기재되어 있어야 함. ※ 단, 해당 생산공장에 대한 현장실사를 통해 직접생산여부를 확인한 후 적합할 경우 직접생산 제조업체로 인정		- 사업자등록증명 - 공장등록증명서 - 건축물관리대장
생산시설	<금속제> ※ 중소기업자간 경쟁제품에 해당 <금속제 외> [제조설비] ① 배합(저장)설비 ② 사출성형기 또는 압출성형기 ③ 금형설비 ④ 절단설비 ⑤ 융착(용접)설비 ⑥ 조립설비 ※ 3종 이상 보유 시 인정 [검사설비] ① 치수측정설비 ※ 공인검사기관의 검․교정성적서 확인		- 검교정 대상이 아닌 검사설비는 확인기준 설정에도 불구하고 검교정성적서 제출 생략 가능
생산인력	상시근로자(대표자 제외) : 1명 이상		- 4대보험 가입증명으로 확인 - 관련보험 증빙서류(보험금 납부 서류 및 내역 등)
생산공정	자체공정
기 타	※ 주의사항1 제조공장,생산시설,생산인력,생산공정은‘조달청 제조물품 등록 직접생산확인기준’제6조 내지 제9조, 제12조 제1항에 따라 직접생산 여부를 판정함 ※ 주의사항2 ‘조달청 제조물품 등록 직접생산확인기준’제12조 제2항에 따라 예외적으로 직접생산이 인정될 수 있음		- 결산서 중 제조원가명세서 세금계산서, 매입장 등 - 원자재 수급 여부, 전기 및 수도사용 영수내역 - 생산능력(특정품목에 한함) - 납품실적 - 소명자료 등

23		샌드위치패널[3015180201](금속제)

		샌드위치패널[3015180201]
□ 일반사항 ㅇ 적용범위 : 월 일 이후 입찰참가자격 신규등록 또는 갱신등록에 적용됨 ㅇ 중기간 경쟁제품 여부* : 아니오 ※「중소기업제품 구매촉진 및 판로지원에 관한 법률」에 따른 중소기업자간 경쟁제품에 해당할 경우「중소기업자간 경쟁제품 직접생산 확인기준(중기청 고시)」에 의함
□ 직접생산확인기준
			작성자명
항 목	내 용		비 고
제조공장	① 사업자등록 - 업태 : 제조 - 종목 : 해당품명의 관련업종 ② 공장등록 - 한국표준산업분류번호 : 25112, 25119 「소기업 및 소상공인 지원을 위한 특별조치법」에 따른 공장면적이 500㎡ 미만으로 공장을 미등록한 소기업은 건축물관리대장 상 해당 부분의 용도가 “공장”또는 제2종 근린생활시설의 “제조업소”로 기재되어 있어야 함. ※ 단, 해당 생산공장에 대한 현장실사를 통해 직접생산여부를 확인한 후 적합할 경우 직접생산 제조업체로 인정		- 사업자등록증명 - 공장등록증명서 - 건축물관리대장
생산시설	[제조설비] <금속제> ① 이동설비(지게차) ② 원료배합기 ③ 절곡기 ④ 절단기 ⑤ 프레스기 ※ 4종 이상 보유 시 인정		- 검교정 대상이 아닌 검사설비는 확인기준 설정에도 불구하고 검교정성적서 제출 생략 가능
생산인력	상시근로자(대표자 제외) : 1명 이상		- 4대보험 가입증명으로 확인 - 관련보험 증빙서류(보험금 납부 서류 및 내역 등)
생산공정	자체공정
기 타	※ 주의사항1 제조공장,생산시설,생산인력,생산공정은‘조달청 제조물품 등록 직접생산확인기준’제6조 내지 제9조, 제12조 제1항에 따라 직접생산 여부를 판정함 ※ 주의사항2 ‘조달청 제조물품 등록 직접생산확인기준’제12조 제2항에 따라 예외적으로 직접생산이 인정될 수 있음		- 결산서 중 제조원가명세서 세금계산서, 매입장 등 - 원자재 수급 여부, 전기 및 수도사용 영수내역 - 생산능력(특정품목에 한함) - 납품실적 - 소명자료 등

24		기타데크재[3015229999]

		기타데크재[3015229999]
□ 일반사항 ㅇ 적용범위 : 월 일 이후 입찰참가자격 신규등록 또는 갱신등록에 적용됨 ㅇ 중기간 경쟁제품 여부* : 아니오 ※「중소기업제품 구매촉진 및 판로지원에 관한 법률」에 따른 중소기업자간 경쟁제품에 해당할 경우「중소기업자간 경쟁제품 직접생산 확인기준(중기청 고시)」에 의함
□ 직접생산확인기준
			작성자명
항 목	내 용		비 고
제조공장	① 사업자등록 - 업태 : 제조 - 종목 : 해당품명의 관련업종 ② 공장등록 - 한국표준산업분류번호 : 22229, 22299 「소기업 및 소상공인 지원을 위한 특별조치법」에 따른 공장면적이 500㎡ 미만으로 공장을 미등록한 소기업은 건축물관리대장 상 해당 부분의 용도가 “공장”또는 제2종 근린생활시설의 “제조업소”로 기재되어 있어야 함. ※ 단, 해당 생산공장에 대한 현장실사를 통해 직접생산여부를 확인한 후 적합할 경우 직접생산 제조업체로 인정		- 사업자등록증명 - 공장등록증명서 - 건축물관리대장
생산시설	[제조설비] ① 재단기 ② 드릴 ③ 루터기		- 검교정 대상이 아닌 검사설비는 확인기준 설정에도 불구하고 검교정성적서 제출 생략 가능
생산인력	상시근로자(대표자 제외) : 1명 이상		- 4대보험 가입증명으로 확인 - 관련보험 증빙서류(보험금 납부 서류 및 내역 등)
생산공정	자체공정
기 타	※ 주의사항1 제조공장,생산시설,생산인력,생산공정은‘조달청 제조물품 등록 직접생산확인기준’제6조 내지 제9조, 제12조 제1항에 따라 직접생산 여부를 판정함 ※ 주의사항2 ‘조달청 제조물품 등록 직접생산확인기준’제12조 제2항에 따라 예외적으로 직접생산이 인정될 수 있음		- 결산서 중 제조원가명세서 세금계산서, 매입장 등 - 원자재 수급 여부, 전기 및 수도사용 영수내역 - 생산능력(특정품목에 한함) - 납품실적 - 소명자료 등

25		숏[3119151201]

		숏[3119151201]
□ 일반사항 ㅇ 적용범위 : 월 일 이후 입찰참가자격 신규등록 또는 갱신등록에 적용됨 ㅇ 중기간 경쟁제품 여부* : 아니오 ※「중소기업제품 구매촉진 및 판로지원에 관한 법률」에 따른 중소기업자간 경쟁제품에 해당할 경우「중소기업자간 경쟁제품 직접생산 확인기준(중기청 고시)」에 의함
□ 직접생산확인기준
			작성자명
항 목	내 용		비 고
제조공장	① 사업자등록 - 업태 : 제조 - 종목 : 해당품명의 관련업종 ② 공장등록 - 한국표준산업분류번호 : 23992, 29299 「소기업 및 소상공인 지원을 위한 특별조치법」에 따른 공장면적이 500㎡ 미만으로 공장을 미등록한 소기업은 건축물관리대장 상 해당 부분의 용도가 “공장”또는 제2종 근린생활시설의 “제조업소”로 기재되어 있어야 함. ※ 단, 해당 생산공장에 대한 현장실사를 통해 직접생산여부를 확인한 후 적합할 경우 직접생산 제조업체로 인정		- 사업자등록증명 - 공장등록증명서 - 건축물관리대장
생산시설	[제조설비] ① 용해설비 ② 건조설비 ③ 열처리설비 ④ 파쇄설비 ※ 3종 이상 보유 시 인정		- 검교정 대상이 아닌 검사설비는 확인기준 설정에도 불구하고 검교정성적서 제출 생략 가능
생산인력	상시근로자(대표자 제외) : 1명 이상		- 4대보험 가입증명으로 확인 - 관련보험 증빙서류(보험금 납부 서류 및 내역 등)
생산공정	자체공정
기 타	※ 주의사항1 제조공장,생산시설,생산인력,생산공정은‘조달청 제조물품 등록 직접생산확인기준’제6조 내지 제9조, 제12조 제1항에 따라 직접생산 여부를 판정함 ※ 주의사항2 ‘조달청 제조물품 등록 직접생산확인기준’제12조 제2항에 따라 예외적으로 직접생산이 인정될 수 있음		- 결산서 중 제조원가명세서 세금계산서, 매입장 등 - 원자재 수급 여부, 전기 및 수도사용 영수내역 - 생산능력(특정품목에 한함) - 납품실적 - 소명자료 등

26		그릿[3119151202]

		그릿[3119151202]
□ 일반사항 ㅇ 적용범위 : 월 일 이후 입찰참가자격 신규등록 또는 갱신등록에 적용됨 ㅇ 중기간 경쟁제품 여부* : 아니오 ※「중소기업제품 구매촉진 및 판로지원에 관한 법률」에 따른 중소기업자간 경쟁제품에 해당할 경우「중소기업자간 경쟁제품 직접생산 확인기준(중기청 고시)」에 의함
□ 직접생산확인기준
			작성자명
항 목	내 용		비 고
제조공장	① 사업자등록 - 업태 : 제조 - 종목 : 해당품명의 관련업종 ② 공장등록 - 한국표준산업분류번호 : 23992, 29299 「소기업 및 소상공인 지원을 위한 특별조치법」에 따른 공장면적이 500㎡ 미만으로 공장을 미등록한 소기업은 건축물관리대장 상 해당 부분의 용도가 “공장”또는 제2종 근린생활시설의 “제조업소”로 기재되어 있어야 함. ※ 단, 해당 생산공장에 대한 현장실사를 통해 직접생산여부를 확인한 후 적합할 경우 직접생산 제조업체로 인정		- 사업자등록증명 - 공장등록증명서 - 건축물관리대장
생산시설	[제조설비] ① 용해설비 ② 건조설비 ③ 열처리설비 ④ 파쇄설비 ※ 3종 이상 보유 시 인정		- 검교정 대상이 아닌 검사설비는 확인기준 설정에도 불구하고 검교정성적서 제출 생략 가능
생산인력	상시근로자(대표자 제외) : 1명 이상		- 4대보험 가입증명으로 확인 - 관련보험 증빙서류(보험금 납부 서류 및 내역 등)
생산공정	자체공정
기 타	※ 주의사항1 제조공장,생산시설,생산인력,생산공정은‘조달청 제조물품 등록 직접생산확인기준’제6조 내지 제9조, 제12조 제1항에 따라 직접생산 여부를 판정함 ※ 주의사항2 ‘조달청 제조물품 등록 직접생산확인기준’제12조 제2항에 따라 예외적으로 직접생산이 인정될 수 있음		- 결산서 중 제조원가명세서 세금계산서, 매입장 등 - 원자재 수급 여부, 전기 및 수도사용 영수내역 - 생산능력(특정품목에 한함) - 납품실적 - 소명자료 등

27		탐조등[3911161103](휴대용탐조등에 한함)

		탐조등[3911161103] -휴대용탐조등에 한함
□ 일반사항 ㅇ 적용범위 : 월 일 이후 입찰참가자격 신규등록 또는 갱신등록에 적용됨 ㅇ 중기간 경쟁제품 여부* : 아니오 ※「중소기업제품 구매촉진 및 판로지원에 관한 법률」에 따른 중소기업자간 경쟁제품에 해당할 경우「중소기업자간 경쟁제품 직접생산 확인기준(중기청 고시)」에 의함
□ 직접생산확인기준
			작성자명
항 목	내 용		비 고
제조공장	① 사업자등록 - 업태 : 제조 - 종목 : 해당품명의 관련업종 ② 공장등록 - 한국표준산업분류번호 : 28422, 28423, 28429 「소기업 및 소상공인 지원을 위한 특별조치법」에 따른 공장면적이 500㎡ 미만으로 공장을 미등록한 소기업은 건축물관리대장 상 해당 부분의 용도가 “공장”또는 제2종 근린생활시설의 “제조업소”로 기재되어 있어야 함. ※ 단, 해당 생산공장에 대한 현장실사를 통해 직접생산여부를 확인한 후 적합할 경우 직접생산 제조업체로 인정		- 사업자등록증명 - 공장등록증명서 - 건축물관리대장
생산시설	[제조설비] ① 설계설비 ② 조립설비 ③ 에이징설비 ④ 드릴 ⑤ 프레스기 ※ ⑤외주가능 (외주가공시 외주매입세금계산서, 설비사용계약서 등 확인) [검사설비] ① 파워미터 ② 절연저항계조도계 ③ 내전압시험기 ④ 조도계 ⑥ 소음측정설비 ⑦ 누설전류계 ※ 공인검사기관의 검․교정성적서 확인		- 검교정 대상이 아닌 검사설비는 확인기준 설정에도 불구하고 검교정성적서 제출 생략 가능
생산인력	상시근로자(대표자 제외) : 1명 이상		- 4대보험 가입증명으로 확인 - 관련보험 증빙서류(보험금 납부 서류 및 내역 등)
생산공정	자체공정
기 타	※ 주의사항1 제조공장,생산시설,생산인력,생산공정은‘조달청 제조물품 등록 직접생산확인기준’제6조 내지 제9조, 제12조 제1항에 따라 직접생산 여부를 판정함 ※ 주의사항2 ‘조달청 제조물품 등록 직접생산확인기준’제12조 제2항에 따라 예외적으로 직접생산이 인정될 수 있음		- 결산서 중 제조원가명세서 세금계산서, 매입장 등 - 원자재 수급 여부, 전기 및 수도사용 영수내역 - 생산능력(특정품목에 한함) - 납품실적 - 소명자료 등

28		기타열교환기[4010180204]

		기타열교환기[4010180204]
□ 일반사항 ㅇ 적용범위 : 월 일 이후 입찰참가자격 신규등록 또는 갱신등록에 적용됨 ㅇ 중기간 경쟁제품 여부* : 아니오 ※「중소기업제품 구매촉진 및 판로지원에 관한 법률」에 따른 중소기업자간 경쟁제품에 해당할 경우「중소기업자간 경쟁제품 직접생산 확인기준(중기청 고시)」에 의함
□ 직접생산확인기준
			작성자명
항 목	내 용		비 고
제조공장	① 사업자등록 - 업태 : 제조 - 종목 : 해당품명의 관련업종 ② 공장등록 - 한국표준산업분류번호 : 29176 「소기업 및 소상공인 지원을 위한 특별조치법」에 따른 공장면적이 500㎡ 미만으로 공장을 미등록한 소기업은 건축물관리대장 상 해당 부분의 용도가 “공장”또는 제2종 근린생활시설의 “제조업소”로 기재되어 있어야 함. ※ 단, 해당 생산공장에 대한 현장실사를 통해 직접생산여부를 확인한 후 적합할 경우 직접생산 제조업체로 인정		- 사업자등록증명 - 공장등록증명서 - 건축물관리대장
생산시설	[제조설비] ① 설계설비(CAD) ② 절단기 ③ 절곡기 ④ 밀링 ⑤ 선반 ⑥ 용접기 ⑦ 드릴머신 ⑧ 천정크레인 ※ ①~⑧ 중 4종 이상 보유		- 검교정 대상이 아닌 검사설비는 확인기준 설정에도 불구하고 검교정성적서 제출 생략 가능
생산인력	상시근로자(대표자 제외) : 1명 이상		- 4대보험 가입증명으로 확인 - 관련보험 증빙서류(보험금 납부 서류 및 내역 등)
생산공정	자체공정
기 타	※ 주의사항1 제조공장,생산시설,생산인력,생산공정은‘조달청 제조물품 등록 직접생산확인기준’제6조 내지 제9조, 제12조 제1항에 따라 직접생산 여부를 판정함 ※ 주의사항2 ‘조달청 제조물품 등록 직접생산확인기준’제12조 제2항에 따라 예외적으로 직접생산이 인정될 수 있음		- 결산서 중 제조원가명세서 세금계산서, 매입장 등 - 원자재 수급 여부, 전기 및 수도사용 영수내역 - 생산능력(특정품목에 한함) - 납품실적 - 소명자료 등

29		바닥배수구[4014175901]

		바닥배수구[4014175901]
□ 일반사항 ㅇ 적용범위 : 월 일 이후 입찰참가자격 신규등록 또는 갱신등록에 적용됨 ㅇ 중기간 경쟁제품 여부* : 아니오 ※「중소기업제품 구매촉진 및 판로지원에 관한 법률」에 따른 중소기업자간 경쟁제품에 해당할 경우「중소기업자간 경쟁제품 직접생산 확인기준(중기청 고시)」에 의함
□ 직접생산확인기준
			작성자명
항 목	내 용		비 고
제조공장	① 사업자등록 - 업태 : 제조 - 종목 : 해당품명의 관련업종 ② 공장등록 - 한국표준산업분류번호 : 29133, 22229, 22299 「소기업 및 소상공인 지원을 위한 특별조치법」에 따른 공장면적이 500㎡ 미만으로 공장을 미등록한 소기업은 건축물관리대장 상 해당 부분의 용도가 “공장”또는 제2종 근린생활시설의 “제조업소”로 기재되어 있어야 함. ※ 단, 해당 생산공장에 대한 현장실사를 통해 직접생산여부를 확인한 후 적합할 경우 직접생산 제조업체로 인정		- 사업자등록증명 - 공장등록증명서 - 건축물관리대장
생산시설	[제조설비] ① 설계설비 ② 성형설비(합성수지, 금속) ③ 조립설비 ※ ② 외주가능(외주가공시 외주매입세금계산서, 설비사용계약서 등 확인)		- 검교정 대상이 아닌 검사설비는 확인기준 설정에도 불구하고 검교정성적서 제출 생략 가능
생산인력	상시근로자(대표자 제외) : 1명 이상		- 4대보험 가입증명으로 확인 - 관련보험 증빙서류(보험금 납부 서류 및 내역 등)
생산공정	자체공정
기 타	※ 주의사항1 제조공장,생산시설,생산인력,생산공정은‘조달청 제조물품 등록 직접생산확인기준’제6조 내지 제9조, 제12조 제1항에 따라 직접생산 여부를 판정함 ※ 주의사항2 ‘조달청 제조물품 등록 직접생산확인기준’제12조 제2항에 따라 예외적으로 직접생산이 인정될 수 있음		- 결산서 중 제조원가명세서 세금계산서, 매입장 등 - 원자재 수급 여부, 전기 및 수도사용 영수내역 - 생산능력(특정품목에 한함) - 납품실적 - 소명자료 등

30		폴리에스테르수지콘크리트관[4014210906]

		폴리에스테르수지콘크리트관[4014210906]
□ 일반사항 ㅇ 적용범위 : 월 일 이후 입찰참가자격 신규등록 또는 갱신등록에 적용됨 ㅇ 중기간 경쟁제품 여부* : 아니오 ※「중소기업제품 구매촉진 및 판로지원에 관한 법률」에 따른 중소기업자간 경쟁제품에 해당할 경우「중소기업자간 경쟁제품 직접생산 확인기준(중기청 고시)」에 의함
□ 직접생산확인기준
			작성자명
항 목	내 용		비 고
제조공장	① 사업자등록 - 업태 : 제조 - 종목 : 해당품명의 관련업종 ② 공장등록 - 한국표준산업분류번호 : 23329, 23325 「소기업 및 소상공인 지원을 위한 특별조치법」에 따른 공장면적이 500㎡ 미만으로 공장을 미등록한 소기업은 건축물관리대장 상 해당 부분의 용도가 “공장”또는 제2종 근린생활시설의 “제조업소”로 기재되어 있어야 함. ※ 단, 해당 생산공장에 대한 현장실사를 통해 직접생산여부를 확인한 후 적합할 경우 직접생산 제조업체로 인정		- 사업자등록증명 - 공장등록증명서 - 건축물관리대장
생산시설	[제조설비] ① 제품 규격별 형틀(몰드) ② 재료계량장치 ③ 혼합(믹서) 및 운반(투입)설비 ④ 성형(진동)기 ⑤ 제품 운반설비		- 검교정 대상이 아닌 검사설비는 확인기준 설정에도 불구하고 검교정성적서 제출 생략 가능
생산인력	상시근로자(대표자 제외) : 1명 이상		- 4대보험 가입증명으로 확인 - 관련보험 증빙서류(보험금 납부 서류 및 내역 등)
생산공정	자체공정
기 타	※ 주의사항1 제조공장,생산시설,생산인력,생산공정은‘조달청 제조물품 등록 직접생산확인기준’제6조 내지 제9조, 제12조 제1항에 따라 직접생산 여부를 판정함 ※ 주의사항2 ‘조달청 제조물품 등록 직접생산확인기준’제12조 제2항에 따라 예외적으로 직접생산이 인정될 수 있음		- 결산서 중 제조원가명세서 세금계산서, 매입장 등 - 원자재 수급 여부, 전기 및 수도사용 영수내역 - 생산능력(특정품목에 한함) - 납품실적 - 소명자료 등

31		폴리에틸렌피복스테인리스강관[4014218903]

		폴리에틸렌피복스테인리스강관[4014218903]
□ 일반사항 ㅇ 적용범위 : 월 일 이후 입찰참가자격 신규등록 또는 갱신등록에 적용됨 ㅇ 중기간 경쟁제품 여부* : 아니오 ※「중소기업제품 구매촉진 및 판로지원에 관한 법률」에 따른 중소기업자간 경쟁제품에 해당할 경우「중소기업자간 경쟁제품 직접생산 확인기준(중기청 고시)」에 의함
□ 직접생산확인기준
			작성자명
항 목	내 용		비 고
제조공장	① 사업자등록 - 업태 : 제조 - 종목 : 해당품명의 관련업종 ② 공장등록 - 한국표준산업분류번호 : 24191, 24132, 25923, 24290 「소기업 및 소상공인 지원을 위한 특별조치법」에 따른 공장면적이 500㎡ 미만으로 공장을 미등록한 소기업은 건축물관리대장 상 해당 부분의 용도가 “공장”또는 제2종 근린생활시설의 “제조업소”로 기재되어 있어야 함. ※ 단, 해당 생산공장에 대한 현장실사를 통해 직접생산여부를 확인한 후 적합할 경우 직접생산 제조업체로 인정		- 사업자등록증명 - 공장등록증명서 - 건축물관리대장
생산시설	[제조설비] ① 쇼트블라스트기 ② 예열기 ③ 피복기(압출기) [검사설비] ➀ 치수측정설비 ※ 공인검사기관의 검․교정성적서 확인		- 검교정 대상이 아닌 검사설비는 확인기준 설정에도 불구하고 검교정성적서 제출 생략 가능
생산인력	상시근로자(대표자 제외) : 1명 이상		- 4대보험 가입증명으로 확인 - 관련보험 증빙서류(보험금 납부 서류 및 내역 등)
생산공정	자체공정
기 타	※ 주의사항1 제조공장,생산시설,생산인력,생산공정은‘조달청 제조물품 등록 직접생산확인기준’제6조 내지 제9조, 제12조 제1항에 따라 직접생산 여부를 판정함 ※ 주의사항2 ‘조달청 제조물품 등록 직접생산확인기준’제12조 제2항에 따라 예외적으로 직접생산이 인정될 수 있음		- 결산서 중 제조원가명세서 세금계산서, 매입장 등 - 원자재 수급 여부, 전기 및 수도사용 영수내역 - 생산능력(특정품목에 한함) - 납품실적 - 소명자료 등

32		흡입실험장치(4110260802)

		흡입실험장치(4110260802)
□ 일반사항 ㅇ 적용범위 : 월 일 이후 입찰참가자격 신규등록 또는 갱신등록에 적용됨 ㅇ 중기간 경쟁제품 여부* : 아니오 ※「중소기업제품 구매촉진 및 판로지원에 관한 법률」에 따른 중소기업자간 경쟁제품에 해당할 경우「중소기업자간 경쟁제품 직접생산 확인기준(중기청 고시)」에 의함
□ 직접생산확인기준
			작성자명
항 목	내 용		비 고
제조공장	① 사업자등록 - 업태 : 제조 - 종목 : 해당품명의 관련업종 ② 공장등록 - 한국표준산업분류번호 : 27213 ※「소기업 및 소상공인 지원을 위한 특별조치법」에 따른 공장면적이 500㎡ 미만으로 공장을 미등록한 소기업은 건축물관리대장 상 해당 부분의 용도가 “공장”또는 제2종 근린생활시설의 “제조업소”로 기재되어 있어야 함. ※ 단, 해당 생산공장에 대한 현장실사를 통해 직접생산여부를 확인한 후 적합할 경우 직접생산 제조업체로 인정		- 사업자등록증명 - 공장등록증명서 - 건축물관리대장
생산시설	[제조설비] ① 천정크레인 ② 선반 ③ 밀링 ④ 드릴머신 ⑤ 절곡기 ⑥ 절단기 ⑦ 용접기 ⑧ 설계설비(CAD) ⑨ 공구세트 ※ 4종 이상 보유 시 인정		- 검교정 대상이 아닌 검사설비는 확인기준 설정에도 불구하고 검교정성적서 제출 생략 가능
생산인력	상시근로자(대표자 제외) : 1명 이상		- 4대보험 가입증명으로 확인 - 관련보험 증빙서류(보험금 납부 서류 및 내역 등)
생산공정	자체공정
기 타	※ 주의사항1 제조공장,생산시설,생산인력,생산공정은‘조달청 제조물품 등록 직접생산확인기준’제6조 내지 제9조, 제12조 제1항에 따라 직접생산 여부를 판정함 ※ 주의사항2 ‘조달청 제조물품 등록 직접생산확인기준’제12조 제2항에 따라 예외적으로 직접생산이 인정될 수 있음		- 결산서 중 제조원가명세서 세금계산서, 매입장 등 - 원자재 수급 여부, 전기 및 수도사용 영수내역 - 생산능력(특정품목에 한함) - 납품실적 - 소명자료 등

33		유전자증폭기[4110630701]

		유전자증폭기[4110630701]
□ 일반사항 ㅇ 적용범위 : 월 일 이후 입찰참가자격 신규등록 또는 갱신등록에 적용됨 ㅇ 중기간 경쟁제품 여부* : 아니오 ※「중소기업제품 구매촉진 및 판로지원에 관한 법률」에 따른 중소기업자간 경쟁제품에 해당할 경우「중소기업자간 경쟁제품 직접생산 확인기준(중기청 고시)」에 의함
□ 직접생산확인기준
			작성자명
항 목	내 용		비 고
제조공장	① 사업자등록 - 업태 : 제조 - 종목 : 해당품명의 관련업종 ② 공장등록 - 한국표준산업분류번호 : 27199, 27213 「소기업 및 소상공인 지원을 위한 특별조치법」에 따른 공장면적이 500㎡ 미만으로 공장을 미등록한 소기업은 건축물관리대장 상 해당 부분의 용도가 “공장”또는 제2종 근린생활시설의 “제조업소”로 기재되어 있어야 함. ※ 단, 해당 생산공장에 대한 현장실사를 통해 직접생산여부를 확인한 후 적합할 경우 직접생산 제조업체로 인정		- 사업자등록증명 - 공장등록증명서 - 건축물관리대장
생산시설	[제조설비] ① 작업대 ② 조립지그 [검사설비] ① 온도측정설비 ➁ 치수측정설비 ➂ 멀티미터 ➃ 누설전류계 ※ 공인검사기관의 검․교정성적서 확인 ※ 의료기기 제조업 허가증 확인 ※ 의료기기 제조허가증 또는 제조신고(인증)서 확인		- 검교정 대상이 아닌 검사설비는 확인기준 설정에도 불구하고 검교정성적서 제출 생략 가능
생산인력	상시근로자(대표자 제외) : 1명 이상		- 4대보험 가입증명으로 확인 - 관련보험 증빙서류(보험금 납부 서류 및 내역 등)
생산공정	자체공정
기 타	※ 주의사항1 제조공장,생산시설,생산인력,생산공정은‘조달청 제조물품 등록 직접생산확인기준’제6조 내지 제9조, 제12조 제1항에 따라 직접생산 여부를 판정함 ※ 주의사항2 ‘조달청 제조물품 등록 직접생산확인기준’제12조 제2항에 따라 예외적으로 직접생산이 인정될 수 있음		- 결산서 중 제조원가명세서 세금계산서, 매입장 등 - 원자재 수급 여부, 전기 및 수도사용 영수내역 - 생산능력(특정품목에 한함) - 납품실적 - 소명자료 등

34		레이저현미경[4111172301]

	레이저현미경[4111172301]

□ 일반사항

ㅇ 적용범위 : 월 일 이후 입찰참가자격 신규등록 또는 갱신등록에 적용됨

ㅇ 중기간 경쟁제품 여부* : 아니오

※「중소기업제품 구매촉진 및 판로지원에 관한 법률」에 따른 중소기업자간 경쟁제품에 해당할 경우「중소기업자간 경쟁제품 직접생산 확인기준(중기청 고시)」에 의함

□ 직접생산확인기준

		작성자명
항 목	내 용	비 고
제조공장	① 사업자등록 - 업태 : 제조 - 종목 : 해당품명의 관련업종 ② 공장등록 - 한국표준산업분류번호 : 27329 ※「소기업 및 소상공인 지원을 위한 특별조치법」에 따른 공장면적이 500㎡ 미만으로 공장을 미등록한 소기업은 건축물관리대장 상 해당 부분의 용도가 “공장”또는 제2종 근린생활시설의 “제조업소”로 기재되어 있어야 함.	- 사업자등록증명 - 공장등록증명서 - 건축물관리대장
생산시설	[제조설비] ① 금형 ② 작업대 ③ 조립설비 ④ 설계설비 ※ ①~④필수. 단,① 외주가능(외주가공시 외주매입세금계산서, 설비사용계약서 등 확인)	- 검교정 대상이 아닌 검사설비는 확인기준 설정에도 불구하고 검교정성적서 제출 생략 가능
생산인력	상시근로자(대표자 제외) : 1명 이상	- 4대보험 가입증명으로 확인 - 관련보험 증빙서류(보험금 납부 서류 및 내역 등)
생산공정	자체공정
기 타	※ 주의사항1 제조공장,생산시설,생산인력,생산공정은‘조달청 제조물품 등록 직접생산확인기준’제6조 내지 제9조, 제12조 1항에 따라 직접생산 여부를 판정함 ※ 주의사항2 ‘조달청 제조물품 등록 직접생산확인기준’제12조 2항에 따라 예외적으로 직접생산이 인정될 수 있음	- 결산서 중 제조원가명세서 세금계산서, 매입장 등 - 원재자 수급 여부, 전기 및 수도사용 영수내역 - 생산능력(특정품목에 한함) - 납품실적 - 소명자료 등

35		전기분해장치[4111302901]

		전기분해장치[4111302901]
□ 일반사항 ㅇ 적용범위 : 월 일 이후 입찰참가자격 신규등록 또는 갱신등록에 적용됨 ㅇ 중기간 경쟁제품 여부* : 아니오 ※「중소기업제품 구매촉진 및 판로지원에 관한 법률」에 따른 중소기업자간 경쟁제품에 해당할 경우「중소기업자간 경쟁제품 직접생산 확인기준(중기청 고시)」에 의함
□ 직접생산확인기준
			작성자명
항 목	내 용		비 고
제조공장	① 사업자등록 - 업태 : 제조 - 종목 : 해당품명의 관련업종 ② 공장등록 - 한국표준산업분류번호 : 27213, 28909 「소기업 및 소상공인 지원을 위한 특별조치법」에 따른 공장면적이 500㎡ 미만으로 공장을 미등록한 소기업은 건축물관리대장 상 해당 부분의 용도가 “공장”또는 제2종 근린생활시설의 “제조업소”로 기재되어 있어야 함. ※ 단, 해당 생산공장에 대한 현장실사를 통해 직접생산여부를 확인한 후 적합할 경우 직접생산 제조업체로 인정		- 사업자등록증명 - 공장등록증명서 - 건축물관리대장
생산시설	[제조설비] ① 설계설비 ② 드릴 ③ 절단기 ④ 용접기 ⑤ 조립설비 ⑥ 융착기 ⑦ 컴프레샤 ※4종 이상 보유 시 인정 [검사설비] ① 멀티미터 ※ 공인검사기관의 검․교정성적서 확인		- 검교정 대상이 아닌 검사설비는 확인기준 설정에도 불구하고 검교정성적서 제출 생략 가능
생산인력	상시근로자(대표자 제외) : 1명 이상		- 4대보험 가입증명으로 확인 - 관련보험 증빙서류(보험금 납부 서류 및 내역 등)
생산공정	자체공정
기 타	※ 주의사항1 제조공장,생산시설,생산인력,생산공정은‘조달청 제조물품 등록 직접생산확인기준’제6조 내지 제9조, 제12조 제1항에 따라 직접생산 여부를 판정함 ※ 주의사항2 ‘조달청 제조물품 등록 직접생산확인기준’제12조 제2항에 따라 예외적으로 직접생산이 인정될 수 있음		- 결산서 중 제조원가명세서 세금계산서, 매입장 등 - 원자재 수급 여부, 전기 및 수도사용 영수내역 - 생산능력(특정품목에 한함) - 납품실적 - 소명자료 등

36		방사선분광분석기[4111541401]

		방사선분광분석기[4111541401]
□ 일반사항 ㅇ 적용범위 : 월 일 이후 입찰참가자격 신규등록 또는 갱신등록에 적용됨 ㅇ 중기간 경쟁제품 여부* : 아니오 ※「중소기업제품 구매촉진 및 판로지원에 관한 법률」에 따른 중소기업자간 경쟁제품에 해당할 경우「중소기업자간 경쟁제품 직접생산 확인기준(중기청 고시)」에 의함
□ 직접생산확인기준
			작성자명
항 목	내 용		비 고
제조공장	① 사업자등록 - 업태 : 제조 - 종목 : 해당품명의 관련업종 ② 공장등록 - 한국표준산업분류번호 : 27212, 27213 「소기업 및 소상공인 지원을 위한 특별조치법」에 따른 공장면적이 500㎡ 미만으로 공장을 미등록한 소기업은 건축물관리대장 상 해당 부분의 용도가 “공장”또는 제2종 근린생활시설의 “제조업소”로 기재되어 있어야 함. ※ 단, 해당 생산공장에 대한 현장실사를 통해 직접생산여부를 확인한 후 적합할 경우 직접생산 제조업체로 인정		- 사업자등록증명 - 공장등록증명서 - 건축물관리대장
생산시설	[제조설비] ① 설계프로그램(CAD 등) ② 조립설비 [검사설비] ① 전원공급기 ② 멀티미터 ③ 신호발생기 ④ 오실로스코프 ⑤ LCR미터 ※ 4종 이상 보유 시 인정 ※ 공인검사기관의 검‧교정 성적서 확인		- 검교정 대상이 아닌 검사설비는 확인기준 설정에도 불구하고 검교정성적서 제출 생략 가능
생산인력	상시근로자(대표자 제외) : 1명 이상		- 4대보험 가입증명으로 확인 - 관련보험 증빙서류(보험금 납부 서류 및 내역 등)
생산공정	자체공정
기 타	※ 주의사항1 제조공장,생산시설,생산인력,생산공정은‘조달청 제조물품 등록 직접생산확인기준’제6조 내지 제9조, 제12조 제1항에 따라 직접생산 여부를 판정함 ※ 주의사항2 ‘조달청 제조물품 등록 직접생산확인기준’제12조 제2항에 따라 예외적으로 직접생산이 인정될 수 있음		- 결산서 중 제조원가명세서 세금계산서, 매입장 등 - 원자재 수급 여부, 전기 및 수도사용 영수내역 - 생산능력(특정품목에 한함) - 납품실적 - 소명자료 등

37		미생물자동동정기[4111582102]

	미생물자동동정기[4111582102]

□ 일반사항

ㅇ 적용범위 : 월 일 이후 입찰참가자격 신규등록 또는 갱신등록에 적용됨

ㅇ 중기간 경쟁제품 여부* : 아니오

※「중소기업제품 구매촉진 및 판로지원에 관한 법률」에 따른 중소기업자간 경쟁제품에 해당할 경우「중소기업자간 경쟁제품 직접생산 확인기준(중기청 고시)」에 의함

□ 직접생산확인기준

		작성자명
항 목	내 용	비 고
제조공장	① 사업자등록 - 업태 : 제조 - 종목 : 해당품명의 관련업종 ② 공장등록 - 한국표준산업분류번호 : 27213 ※「소기업 및 소상공인 지원을 위한 특별조치법」에 따른 공장면적이 500㎡ 미만으로 공장을 미등록한 소기업은 건축물관리대장 상 해당 부분의 용도가 “공장”또는 제2종 근린생활시설의 “제조업소”로 기재되어 있어야 함.	- 사업자등록증명 - 공장등록증명서 - 건축물관리대장
생산시설	[제조설비] ① 설계설비 ② 초음파세척기 ③ 인두기 ④ 작업대 ⑤ 전동공구 ⑥ 밀링 ⑦ 선반 ⑧ 드릴머신 ※ ① ~ ⑧ 중 5종 이상 보유 [검사설비] ① 멀티미터 ② 오실로스코프 ③ 버니어캘리퍼스 ※ 공인검사기관의 검․교정 성적서 확인	- 검교정 대상이 아닌 검사설비는 확인기준 설정에도 불구하고 검교정성적서 제출 생략 가능
생산인력	상시근로자(대표자 제외) : 1명 이상	- 4대보험 가입증명으로 확인 - 관련보험 증빙서류(보험금 납부 서류 및 내역 등)
생산공정	자체공정
기 타	※ 주의사항1 제조공장,생산시설,생산인력,생산공정은‘조달청 제조물품 등록 직접생산확인기준’제6조 내지 제9조, 제12조 1항에 따라 직접생산 여부를 판정함 ※ 주의사항2 ‘조달청 제조물품 등록 직접생산확인기준’제12조 2항에 따라 예외적으로 직접생산이 인정될 수 있음	- 결산서 중 제조원가명세서 세금계산서, 매입장 등 - 원재자 수급 여부, 전기 및 수도사용 영수내역 - 생산능력(특정품목에 한함) - 납품실적 - 소명자료 등

38		인공신장기용정수장치[4216163101]

		인공신장기용정수장치[4216163101]
□ 일반사항 ㅇ 적용범위 : 월 일 이후 입찰참가자격 신규등록 또는 갱신등록에 적용됨 ㅇ 중기간 경쟁제품 여부* : 아니오 ※「중소기업제품 구매촉진 및 판로지원에 관한 법률」에 따른 중소기업자간 경쟁제품에 해당할 경우「중소기업자간 경쟁제품 직접생산 확인기준(중기청 고시)」에 의함
□ 직접생산확인기준
			작성자명
항 목	내 용		비 고
제조공장	① 사업자등록 - 업태 : 제조 - 종목 : 해당품명의 관련업종 ② 공장등록 - 한국표준산업분류번호 : 27199 ※「소기업 및 소상공인 지원을 위한 특별조치법」에 따른 공장면적이 500㎡ 미만으로 공장을 미등록한 소기업은 건축물관리대장 상 해당 부분의 용도가 “공장”또는 제2종 근린생활시설의 “제조업소”로 기재되어 있어야 함. ※ 단, 해당 생산공장에 대한 현장실사를 통해 직접생산여부를 확인한 후 적합할 경우 직접생산 제조업체로 인정		- 사업자등록증명 - 공장등록증명서 - 건축물관리대장
생산시설	[제조설비] ① 절단기(커터기) ② 조립설비 [검사설비] ① 멀티테스터기 ※ 공인검사기관의 검·교정성적서 확인 ※ 의료기기 제조업 허가증 확인 ※ 의료기기 품목 제조 허가증 확인		- 검교정 대상이 아닌 검사설비는 확인기준 설정에도 불구하고 검교정성적서 제출 생략 가능
생산인력	상시근로자(대표자 제외) : 1명 이상		- 4대보험 가입증명으로 확인 - 관련보험 증빙서류(보험금 납부 서류 및 내역 등)
생산공정	자체공정
기 타	※ 주의사항1 제조공장,생산시설,생산인력,생산공정은‘조달청 제조물품 등록 직접생산확인기준’제6조 내지 제9조, 제12조 제1항에 따라 직접생산 여부를 판정함 ※ 주의사항2 ‘조달청 제조물품 등록 직접생산확인기준’제12조 제2항에 따라 예외적으로 직접생산이 인정될 수 있음		- 결산서 중 제조원가명세서 세금계산서, 매입장 등 - 원자재 수급 여부, 전기 및 수도사용 영수내역 - 생산능력(특정품목에 한함) - 납품실적 - 소명자료 등

39		환자용리프트[4219230101]

		환자용리프트[4219230101]
□ 일반사항 ㅇ 적용범위 : 월 일 이후 입찰참가자격 신규등록 또는 갱신등록에 적용됨 ㅇ 중기간 경쟁제품 여부* : 아니오 ※「중소기업제품 구매촉진 및 판로지원에 관한 법률」에 따른 중소기업자간 경쟁제품에 해당할 경우「중소기업자간 경쟁제품 직접생산 확인기준(중기청 고시)」에 의함
□ 직접생산확인기준
			작성자명
항 목	내 용		비 고
제조공장	① 사업자등록 - 업태 : 제조 - 종목 : 해당품명의 관련업종 ② 공장등록 - 한국표준산업분류번호 : 27199 「소기업 및 소상공인 지원을 위한 특별조치법」에 따른 공장면적이 500㎡ 미만으로 공장을 미등록한 소기업은 건축물관리대장 상 해당 부분의 용도가 “공장”또는 제2종 근린생활시설의 “제조업소”로 기재되어 있어야 함. ※ 단, 해당 생산공장에 대한 현장실사를 통해 직접생산여부를 확인한 후 적합할 경우 직접생산 제조업체로 인정		- 사업자등록증명 - 공장등록증명서 - 건축물관리대장
생산시설	[제조설비] [금속재질] ① 설계설비 ② 샤링기 ③ NCT펀칭기 ④ 선반 ⑤ 밀링 ⑥ 용접기 ⑦ 조립공구 ※①~⑦ 중 4종 이상 보유 [목재재질] ① 설계설비 ② CNC조각기 ③ 라우터 ④ 샌딩기 ⑤ 조립공구 ※①~⑤ 중 3종 이상 보유 ※ 의료기기법 제6조와 동 시행규칙 제5조 제2항 규정에 의한 의료기기 제조 허가증 득할 것		- 검교정 대상이 아닌 검사설비는 확인기준 설정에도 불구하고 검교정성적서 제출 생략 가능
생산인력	상시근로자(대표자 제외) : 1명 이상		- 4대보험 가입증명으로 확인 - 관련보험 증빙서류(보험금 납부 서류 및 내역 등)
생산공정	자체공정
기 타	※ 주의사항1 제조공장,생산시설,생산인력,생산공정은‘조달청 제조물품 등록 직접생산확인기준’제6조 내지 제9조, 제12조 제1항에 따라 직접생산 여부를 판정함 ※ 주의사항2 ‘조달청 제조물품 등록 직접생산확인기준’제12조 제2항에 따라 예외적으로 직접생산이 인정될 수 있음		- 결산서 중 제조원가명세서 세금계산서, 매입장 등 - 원자재 수급 여부, 전기 및 수도사용 영수내역 - 생산능력(특정품목에 한함) - 납품실적 - 소명자료 등

40		자세지지용의자[4221150302]

	자세지지용의자[4221150302]

□ 일반사항

ㅇ 적용범위 : 월 일 이후 입찰참가자격 신규등록 또는 갱신등록에 적용됨

ㅇ 중기간 경쟁제품 여부* : 아니오

※「중소기업제품 구매촉진 및 판로지원에 관한 법률」에 따른 중소기업자간 경쟁제품에 해당할 경우「중소기업자간 경쟁제품 직접생산 확인기준(중기청 고시)」에 의함

□ 직접생산확인기준

		작성자명
항 목	내 용	비 고
제조공장	① 사업자등록 - 업태 : 제조 - 종목 : 해당품명의 관련업종 ② 공장등록 - 한국표준산업분류번호 : 29172,32019,32029 ※「소기업 및 소상공인 지원을 위한 특별조치법」에 따른 공장면적이 500㎡ 미만으로 공장을 미등록한 소기업은 건축물관리대장 상 해당 부분의 용도가 “공장”또는 제2종 근린생활시설의 “제조업소”로 기재되어 있어야 함.	- 사업자등록증명 - 공장등록증명서 - 건축물관리대장
생산시설	[제조설비] ① 밀링 ② 선반 ③ 머신센터 ④ 절곡기 ⑤ 전공공구 ⑥ 콤푸레샤 ※ ①~⑥ 필수, 단 ①~④ 외주가능(외주가공시 외주매입세금계산서, 설비사용계약서 등 확인)	- 검교정 대상이 아닌 검사설비는 확인기준 설정에도 불구하고 검교정성적서 제출 생략 가능
생산인력	상시근로자(대표자 제외) : 1명 이상	- 4대보험 가입증명으로 확인 - 관련보험 증빙서류(보험금 납부 서류 및 내역 등)
생산공정	자체공정
기 타	※ 주의사항1 제조공장,생산시설,생산인력,생산공정은‘조달청 제조물품 등록 직접생산확인기준’제6조 내지 제9조, 제12조 1항에 따라 직접생산 여부를 판정함 ※ 주의사항2 ‘조달청 제조물품 등록 직접생산확인기준’제12조 2항에 따라 예외적으로 직접생산이 인정될 수 있음	- 결산서 중 제조원가명세서 세금계산서, 매입장 등 - 원재자 수급 여부, 전기 및 수도사용 영수내역 - 생산능력(특정품목에 한함) - 납품실적 - 소명자료 등

41		스탠더또는직립보조기[4221150401]

		스탠더또는직립보조기[4221150401]
□ 일반사항 ㅇ 적용범위 : 월 일 이후 입찰참가자격 신규등록 또는 갱신등록에 적용됨 ㅇ 중기간 경쟁제품 여부* : 아니오 ※「중소기업제품 구매촉진 및 판로지원에 관한 법률」에 따른 중소기업자간 경쟁제품에 해당할 경우「중소기업자간 경쟁제품 직접생산 확인기준(중기청 고시)」에 의함
□ 직접생산확인기준
			작성자명
항 목	내 용		비 고
제조공장	① 사업자등록 - 업태 : 제조 - 종목 : 해당품명의 관련업종 ② 공장등록 - 한국표준산업분류번호 : 27192 「소기업 및 소상공인 지원을 위한 특별조치법」에 따른 공장면적이 500㎡ 미만으로 공장을 미등록한 소기업은 건축물관리대장 상 해당 부분의 용도가 “공장”또는 제2종 근린생활시설의 “제조업소”로 기재되어 있어야 함. ※ 단, 해당 생산공장에 대한 현장실사를 통해 직접생산여부를 확인한 후 적합할 경우 직접생산 제조업체로 인정		- 사업자등록증명 - 공장등록증명서 - 건축물관리대장
생산시설	[제조설비] ① 설계설비 ② CNC조각기 ③ 라우터 ④ 샌딩기 ⑤ 조립공구 ※①~⑤ 중 3종 이상 보유		- 검교정 대상이 아닌 검사설비는 확인기준 설정에도 불구하고 검교정성적서 제출 생략 가능
생산인력	상시근로자(대표자 제외) : 1명 이상		- 4대보험 가입증명으로 확인 - 관련보험 증빙서류(보험금 납부 서류 및 내역 등)
생산공정	자체공정
기 타	※ 주의사항1 제조공장,생산시설,생산인력,생산공정은‘조달청 제조물품 등록 직접생산확인기준’제6조 내지 제9조, 제12조 제1항에 따라 직접생산 여부를 판정함 ※ 주의사항2 ‘조달청 제조물품 등록 직접생산확인기준’제12조 제2항에 따라 예외적으로 직접생산이 인정될 수 있음		- 결산서 중 제조원가명세서 세금계산서, 매입장 등 - 원자재 수급 여부, 전기 및 수도사용 영수내역 - 생산능력(특정품목에 한함) - 납품실적 - 소명자료 등

42		냉각팬[4320161901]

		냉각팬[4320161901]
□ 일반사항 ㅇ 적용범위 : 월 일 이후 입찰참가자격 신규등록 또는 갱신등록에 적용됨 ㅇ 중기간 경쟁제품 여부* : 아니오 ※「중소기업제품 구매촉진 및 판로지원에 관한 법률」에 따른 중소기업자간 경쟁제품에 해당할 경우「중소기업자간 경쟁제품 직접생산 확인기준(중기청 고시)」에 의함
□ 직접생산확인기준
			작성자명
항 목	내 용		비 고
제조공장	① 사업자등록 - 업태 : 제조 - 종목 : 해당품명의 관련업종 ② 공장등록 - 한국표준산업분류번호 : 29171, 29172, 29173, 26529, 26421, 26329 「소기업 및 소상공인 지원을 위한 특별조치법」에 따른 공장면적이 500㎡ 미만으로 공장을 미등록한 소기업은 건축물관리대장 상 해당 부분의 용도가 “공장”또는 제2종 근린생활시설의 “제조업소”로 기재되어 있어야 함. ※ 단, 해당 생산공장에 대한 현장실사를 통해 직접생산여부를 확인한 후 적합할 경우 직접생산 제조업체로 인정		- 사업자등록증명 - 공장등록증명서 - 건축물관리대장
생산시설	[제조설비] ① 이동설비 ② 선반 ③ 밀링 ④ 드릴머신 ⑤ 절곡기 ⑥ 절단기 ⑦ 용접기 ⑧ 설계설비(CAD) ※ 4종 이상 보유 시 인정		- 검교정 대상이 아닌 검사설비는 확인기준 설정에도 불구하고 검교정성적서 제출 생략 가능
생산인력	상시근로자(대표자 제외) : 1명 이상		- 4대보험 가입증명으로 확인 - 관련보험 증빙서류(보험금 납부 서류 및 내역 등)
생산공정	자체공정
기 타	※ 주의사항1 제조공장,생산시설,생산인력,생산공정은‘조달청 제조물품 등록 직접생산확인기준’제6조 내지 제9조, 제12조 제1항에 따라 직접생산 여부를 판정함 ※ 주의사항2 ‘조달청 제조물품 등록 직접생산확인기준’제12조 제2항에 따라 예외적으로 직접생산이 인정될 수 있음		- 결산서 중 제조원가명세서 세금계산서, 매입장 등 - 원자재 수급 여부, 전기 및 수도사용 영수내역 - 생산능력(특정품목에 한함) - 납품실적 - 소명자료 등

43		마을무선방송장치[4322269602]

		마을무선방송장치[4322269602]
□ 일반사항 ㅇ 적용범위 : 월 일 이후 입찰참가자격 신규등록 또는 갱신등록에 적용됨 ㅇ 중기간 경쟁제품 여부* : 아니오 ※「중소기업제품 구매촉진 및 판로지원에 관한 법률」에 따른 중소기업자간 경쟁제품에 해당할 경우「중소기업자간 경쟁제품 직접생산 확인기준(중기청 고시)」에 의함
□ 직접생산확인기준
			작성자명
항 목	내 용		비 고
제조공장	① 사업자등록 - 업태 : 제조 - 종목 : 해당품명의 관련업종 ② 공장등록 - 한국표준산업분류번호 : 26421, 26429 「소기업 및 소상공인 지원을 위한 특별조치법」에 따른 공장면적이 500㎡ 미만으로 공장을 미등록한 소기업은 건축물관리대장 상 해당 부분의 용도가 “공장”또는 제2종 근린생활시설의 “제조업소”로 기재되어 있어야 함. ※ 단, 해당 생산공장에 대한 현장실사를 통해 직접생산여부를 확인한 후 적합할 경우 직접생산 제조업체로 인정		- 사업자등록증명 - 공장등록증명서 - 건축물관리대장
생산시설	[제조설비] ① 전동공구(드라이버,드릴) ② 인두기 및 납제거기 ③ 절단기 ④ 와이어스트리퍼 ⑤ 작업대 [검사설비] ① 스펙트럼 분석기 ② 오실로스코프 ③ 오실레이터 ④ 주파수카운터 ⑤ 멀티미터 ※ 공인검사기관의 검․교정성적서 확인		- 검교정 대상이 아닌 검사설비는 확인기준 설정에도 불구하고 검교정성적서 제출 생략 가능
생산인력	상시근로자(대표자 제외) : 3명 이상		- 4대보험 가입증명으로 확인 - 관련보험 증빙서류(보험금 납부 서류 및 내역 등)
생산공정	자체공정
기 타	※ 주의사항1 제조공장,생산시설,생산인력,생산공정은‘조달청 제조물품 등록 직접생산확인기준’제6조 내지 제9조, 제12조 제1항에 따라 직접생산 여부를 판정함 ※ 주의사항2 ‘조달청 제조물품 등록 직접생산확인기준’제12조 제2항에 따라 예외적으로 직접생산이 인정될 수 있음		- 결산서 중 제조원가명세서 세금계산서, 매입장 등 - 원자재 수급 여부, 전기 및 수도사용 영수내역 - 생산능력(특정품목에 한함) - 납품실적 - 소명자료 등

44		지하재방송장치[4322281705]

		지하재방송장치[4322281705]
□ 일반사항 ㅇ 적용범위 : 월 일 이후 입찰참가자격 신규등록 또는 갱신등록에 적용됨 ㅇ 중기간 경쟁제품 여부* : 아니오 ※「중소기업제품 구매촉진 및 판로지원에 관한 법률」에 따른 중소기업자간 경쟁제품에 해당할 경우「중소기업자간 경쟁제품 직접생산 확인기준(중기청 고시)」에 의함
□ 직접생산확인기준
			작성자명
항 목	내 용		비 고
제조공장	① 사업자등록 - 업태 : 제조 - 종목 : 해당품명의 관련업종 ② 공장등록 - 한국표준산업분류번호 : 26421, 26429 「소기업 및 소상공인 지원을 위한 특별조치법」에 따른 공장면적이 500㎡ 미만으로 공장을 미등록한 소기업은 건축물관리대장 상 해당 부분의 용도가 “공장”또는 제2종 근린생활시설의 “제조업소”로 기재되어 있어야 함. ※ 단, 해당 생산공장에 대한 현장실사를 통해 직접생산여부를 확인한 후 적합할 경우 직접생산 제조업체로 인정		- 사업자등록증명 - 공장등록증명서 - 건축물관리대장
생산시설	[제조설비] ① 설계설비 ② 인두기 ③ 조립설비 ④ 전원공급장치 [검사설비] ① 네트워크분석기(Networt Analyzer) ② 스펙트럼분석기(Spectrum Analyzer) ※ 공인검사기관의 검․교정성적서 확인		- 검교정 대상이 아닌 검사설비는 확인기준 설정에도 불구하고 검교정성적서 제출 생략 가능
생산인력	상시근로자(대표자 제외) : 1명 이상		- 4대보험 가입증명으로 확인 - 관련보험 증빙서류(보험금 납부 서류 및 내역 등)
생산공정	자체공정
기 타	※ 주의사항1 제조공장,생산시설,생산인력,생산공정은‘조달청 제조물품 등록 직접생산확인기준’제6조 내지 제9조, 제12조 제1항에 따라 직접생산 여부를 판정함 ※ 주의사항2 ‘조달청 제조물품 등록 직접생산확인기준’제12조 제2항에 따라 예외적으로 직접생산이 인정될 수 있음		- 결산서 중 제조원가명세서 세금계산서, 매입장 등 - 원자재 수급 여부, 전기 및 수도사용 영수내역 - 생산능력(특정품목에 한함) - 납품실적 - 소명자료 등

45		방사선감지경보기[4617168601]

		방사선감지경보기[4617168601]
□ 일반사항 ㅇ 적용범위 : 월 일 이후 입찰참가자격 신규등록 또는 갱신등록에 적용됨 ㅇ 중기간 경쟁제품 여부* : 아니오 ※「중소기업제품 구매촉진 및 판로지원에 관한 법률」에 따른 중소기업자간 경쟁제품에 해당할 경우「중소기업자간 경쟁제품 직접생산 확인기준(중기청 고시)」에 의함
□ 직접생산확인기준
			작성자명
항 목	내 용		비 고
제조공장	① 사업자등록 - 업태 : 제조 - 종목 : 해당품명의 관련업종 ② 공장등록 - 한국표준산업분류번호 : 27213, 28901 「소기업 및 소상공인 지원을 위한 특별조치법」에 따른 공장면적이 500㎡ 미만으로 공장을 미등록한 소기업은 건축물관리대장 상 해당 부분의 용도가 “공장”또는 제2종 근린생활시설의 “제조업소”로 기재되어 있어야 함. ※ 단, 해당 생산공장에 대한 현장실사를 통해 직접생산여부를 확인한 후 적합할 경우 직접생산 제조업체로 인정		- 사업자등록증명 - 공장등록증명서 - 건축물관리대장
생산시설	[제조설비] ① 설계프로그램(CAD 등) ② 조립설비 [검사설비] ① 전원공급기 ② 멀티미터 ③ 신호발생기 ④ 오실로스코프 ⑤ LCR미터 ※ 4종 이상 보유 시 인정 ※ 공인검사기관의 검‧교정 성적서 확인		- 검교정 대상이 아닌 검사설비는 확인기준 설정에도 불구하고 검교정성적서 제출 생략 가능
생산인력	상시근로자(대표자 제외) : 1명 이상		- 4대보험 가입증명으로 확인 - 관련보험 증빙서류(보험금 납부 서류 및 내역 등)
생산공정	자체공정
기 타	※ 주의사항1 제조공장,생산시설,생산인력,생산공정은‘조달청 제조물품 등록 직접생산확인기준’제6조 내지 제9조, 제12조 제1항에 따라 직접생산 여부를 판정함 ※ 주의사항2 ‘조달청 제조물품 등록 직접생산확인기준’제12조 제2항에 따라 예외적으로 직접생산이 인정될 수 있음		- 결산서 중 제조원가명세서 세금계산서, 매입장 등 - 원자재 수급 여부, 전기 및 수도사용 영수내역 - 생산능력(특정품목에 한함) - 납품실적 - 소명자료 등

46		공기포소화설비(4619160112)

		공기포소화설비(4619160112)
□ 일반사항 ㅇ 적용범위 : 월 일 이후 입찰참가자격 신규등록 또는 갱신등록에 적용됨 ㅇ 중기간 경쟁제품 여부* : 아니오 ※「중소기업제품 구매촉진 및 판로지원에 관한 법률」에 따른 중소기업자간 경쟁제품에 해당할 경우「중소기업자간 경쟁제품 직접생산 확인기준(중기청 고시)」에 의함
□ 직접생산확인기준
			작성자명
항 목	내 용		비 고
제조공장	① 사업자등록 - 업태 : 제조 - 종목 : 해당품명의 관련업종 ② 공장등록 - 한국표준산업분류번호 : 29193, 29194 ※「소기업 및 소상공인 지원을 위한 특별조치법」에 따른 공장면적이 500㎡ 미만으로 공장을 미등록한 소기업은 건축물관리대장 상 해당 부분의 용도가 “공장”또는 제2종 근린생활시설의 “제조업소”로 기재되어 있어야 함. ※ 단, 해당 생산공장에 대한 현장실사를 통해 직접생산여부를 확인한 후 적합할 경우 직접생산 제조업체로 인정		- 사업자등록증명 - 공장등록증명서 - 건축물관리대장
생산시설	[제조설비] ① 설계설비(CAD) ② 선반 ③ 드릴링머신 ④ 밀링머신 ⑤ 조립설비 [조립설비] ① 수압테스터기 ※ ①은 내장된 압력게이지에 대한 공인검사기관의 검·교정 성적서를 확인.		- 검교정 대상이 아닌 검사설비는 확인기준 설정에도 불구하고 검교정성적서 제출 생략 가능
생산인력	상시근로자(대표자 제외) : 1명 이상		- 4대보험 가입증명으로 확인 - 관련보험 증빙서류(보험금 납부 서류 및 내역 등)
생산공정	자체공정
기 타	※ 주의사항1 제조공장,생산시설,생산인력,생산공정은‘조달청 제조물품 등록 직접생산확인기준’제6조 내지 제9조, 제12조 제1항에 따라 직접생산 여부를 판정함 ※ 주의사항2 ‘조달청 제조물품 등록 직접생산확인기준’제12조 제2항에 따라 예외적으로 직접생산이 인정될 수 있음		- 결산서 중 제조원가명세서 세금계산서, 매입장 등 - 원자재 수급 여부, 전기 및 수도사용 영수내역 - 생산능력(특정품목에 한함) - 납품실적 - 소명자료 등

47		조립화장치[4710998101]

		조립화장치[4710998101]
□ 일반사항 ㅇ 적용범위 : 월 일 이후 입찰참가자격 신규등록 또는 갱신등록에 적용됨 ㅇ 중기간 경쟁제품 여부* : 아니오 ※「중소기업제품 구매촉진 및 판로지원에 관한 법률」에 따른 중소기업자간 경쟁제품에 해당할 경우「중소기업자간 경쟁제품 직접생산 확인기준(중기청 고시)」에 의함
□ 직접생산확인기준
			작성자명
항 목	내 용		비 고
제조공장	① 사업자등록 - 업태 : 제조 - 종목 : 해당품명의 관련업종 ② 공장등록 - 한국표준산업분류번호 : 27213, 31310, 31322 「소기업 및 소상공인 지원을 위한 특별조치법」에 따른 공장면적이 500㎡ 미만으로 공장을 미등록한 소기업은 건축물관리대장 상 해당 부분의 용도가 “공장”또는 제2종 근린생활시설의 “제조업소”로 기재되어 있어야 함. ※ 단, 해당 생산공장에 대한 현장실사를 통해 직접생산여부를 확인한 후 적합할 경우 직접생산 제조업체로 인정		- 사업자등록증명 - 공장등록증명서 - 건축물관리대장
생산시설	[제조설비] ① 설계설비 ② MCT ③ 레이저가공기 [검사설비] ① 버니어캘리퍼스 ※ 공인검사기관의 검․교정성적서 확인		- 검교정 대상이 아닌 검사설비는 확인기준 설정에도 불구하고 검교정성적서 제출 생략 가능
생산인력	상시근로자(대표자 제외) : 1명 이상		- 4대보험 가입증명으로 확인 - 관련보험 증빙서류(보험금 납부 서류 및 내역 등)
생산공정	자체공정
기 타	※ 주의사항1 제조공장,생산시설,생산인력,생산공정은‘조달청 제조물품 등록 직접생산확인기준’제6조 내지 제9조, 제12조 제1항에 따라 직접생산 여부를 판정함 ※ 주의사항2 ‘조달청 제조물품 등록 직접생산확인기준’제12조 제2항에 따라 예외적으로 직접생산이 인정될 수 있음		- 결산서 중 제조원가명세서 세금계산서, 매입장 등 - 원자재 수급 여부, 전기 및 수도사용 영수내역 - 생산능력(특정품목에 한함) - 납품실적 - 소명자료 등

48		쓰레기통(목제)[4712170201]

		쓰레기통(목제)[4712170201]
□ 일반사항 ㅇ 적용범위 : 월 일 이후 입찰참가자격 신규등록 또는 갱신등록에 적용됨 ㅇ 중기간 경쟁제품 여부* : 아니오 ※「중소기업제품 구매촉진 및 판로지원에 관한 법률」에 따른 중소기업자간 경쟁제품에 해당할 경우「중소기업자간 경쟁제품 직접생산 확인기준(중기청 고시)」에 의함
□ 직접생산확인기준
			작성자명
항 목	내 용		비 고
제조공장	① 사업자등록 - 업태 : 제조 - 종목 : 해당품명의 관련업종 ② 공장등록 - 한국표준산업분류번호 : 28909 「소기업 및 소상공인 지원을 위한 특별조치법」에 따른 공장면적이 500㎡ 미만으로 공장을 미등록한 소기업은 건축물관리대장 상 해당 부분의 용도가 “공장”또는 제2종 근린생활시설의 “제조업소”로 기재되어 있어야 함. ※ 단, 해당 생산공장에 대한 현장실사를 통해 직접생산여부를 확인한 후 적합할 경우 직접생산 제조업체로 인정		- 사업자등록증명 - 공장등록증명서 - 건축물관리대장
생산시설	[제조설비] [목제] ① 콤푸레샤 ② 집진기 ③ 보링기 ④ 루터기 ⑤ 엣지밴딩기 ⑥ 접착기 ⑦ 재단기 ⑧ 운반설비 ※ 4종 이상 보유 시 인정		- 검교정 대상이 아닌 검사설비는 확인기준 설정에도 불구하고 검교정성적서 제출 생략 가능
생산인력	상시근로자(대표자 제외) : 1명 이상		- 4대보험 가입증명으로 확인 - 관련보험 증빙서류(보험금 납부 서류 및 내역 등)
생산공정	자체공정
기 타	※ 주의사항1 제조공장,생산시설,생산인력,생산공정은‘조달청 제조물품 등록 직접생산확인기준’제6조 내지 제9조, 제12조 제1항에 따라 직접생산 여부를 판정함 ※ 주의사항2 ‘조달청 제조물품 등록 직접생산확인기준’제12조 제2항에 따라 예외적으로 직접생산이 인정될 수 있음		- 결산서 중 제조원가명세서 세금계산서, 매입장 등 - 원자재 수급 여부, 전기 및 수도사용 영수내역 - 생산능력(특정품목에 한함) - 납품실적 - 소명자료 등

49		바벨바[4920160202]

		바벨바[4920160202]
□ 일반사항 ㅇ 적용범위 : 월 일 이후 입찰참가자격 신규등록 또는 갱신등록에 적용됨 ㅇ 중기간 경쟁제품 여부* : 아니오 ※「중소기업제품 구매촉진 및 판로지원에 관한 법률」에 따른 중소기업자간 경쟁제품에 해당할 경우「중소기업자간 경쟁제품 직접생산 확인기준(중기청 고시)」에 의함
□ 직접생산확인기준
			작성자명
항 목	내 용		비 고
제조공장	① 사업자등록 - 업태 : 제조 - 종목 : 해당품명의 관련업종 ② 공장등록 - 한국표준산업분류번호 : 33301 「소기업 및 소상공인 지원을 위한 특별조치법」에 따른 공장면적이 500㎡ 미만으로 공장을 미등록한 소기업은 건축물관리대장 상 해당 부분의 용도가 “공장”또는 제2종 근린생활시설의 “제조업소”로 기재되어 있어야 함. ※ 단, 해당 생산공장에 대한 현장실사를 통해 직접생산여부를 확인한 후 적합할 경우 직접생산 제조업체로 인정		- 사업자등록증명 - 공장등록증명서 - 건축물관리대장
생산시설	[제조설비] ① 설계설비 ② 선반 ③ 드릴머신 ④ 절단기 ⑤ 용접기 ⑥ 연마기 ⑦ 콤프레서 ※ ② 외주가능(외주가공시 외주매입세금계산서, 설비사 용계약서 등 확인)		- 검교정 대상이 아닌 검사설비는 확인기준 설정에도 불구하고 검교정성적서 제출 생략 가능
생산인력	상시근로자(대표자 제외) : 1명 이상		- 4대보험 가입증명으로 확인 - 관련보험 증빙서류(보험금 납부 서류 및 내역 등)
생산공정	자체공정(※ 참조: 설계 ⇒ 가공 및 조립 ⇒ 검사 )
기 타	※ 주의사항1 제조공장,생산시설,생산인력,생산공정은‘조달청 제조물품 등록 직접생산확인기준’제6조 내지 제9조, 제12조 제1항에 따라 직접생산 여부를 판정함 ※ 주의사항2 ‘조달청 제조물품 등록 직접생산확인기준’제12조 제2항에 따라 예외적으로 직접생산이 인정될 수 있음		- 결산서 중 제조원가명세서 세금계산서, 매입장 등 - 원자재 수급 여부, 전기 및 수도사용 영수내역 - 생산능력(특정품목에 한함) - 납품실적 - 소명자료 등

50		일회용컵[5215150401]

		일회용컵[5215150401]
□ 일반사항 ㅇ 적용범위 : 월 일 이후 입찰참가자격 신규등록 또는 갱신등록에 적용됨 ㅇ 중기간 경쟁제품 여부* : 아니오 ※「중소기업제품 구매촉진 및 판로지원에 관한 법률」에 따른 중소기업자간 경쟁제품에 해당할 경우「중소기업자간 경쟁제품 직접생산 확인기준(중기청 고시)」에 의함
□ 직접생산확인기준
			작성자명
항 목	내 용		비 고
제조공장	① 사업자등록 - 업태 : 제조 - 종목 : 해당품명의 관련업종 ② 공장등록 - 한국표준산업분류번호 : 17909, 22299 「소기업 및 소상공인 지원을 위한 특별조치법」에 따른 공장면적이 500㎡ 미만으로 공장을 미등록한 소기업은 건축물관리대장 상 해당 부분의 용도가 “공장”또는 제2종 근린생활시설의 “제조업소”로 기재되어 있어야 함. ※ 단, 해당 생산공장에 대한 현장실사를 통해 직접생산여부를 확인한 후 적합할 경우 직접생산 제조업체로 인정		- 사업자등록증명 - 공장등록증명서 - 건축물관리대장
생산시설	[제조설비] <종이제품> ① 코팅설비 ② 컵성형설비 ③ 재단설비 ④ 인쇄설비 ⑤ 포장설비 ※ ①,② 필수, 단 ① 외주가능(외주가공시 외주매입세금계산서, 설비사용계약서 등 확인) ※ ③~⑤ 중 2종 이상 보유 <플라스틱 제품> ① 성형설비(압출성형, 사출성형, 중공성형) ② 금형		- 검교정 대상이 아닌 검사설비는 확인기준 설정에도 불구하고 검교정성적서 제출 생략 가능
생산인력	상시근로자(대표자 제외) : 1명 이상		- 4대보험 가입증명으로 확인 - 관련보험 증빙서류(보험금 납부 서류 및 내역 등)
생산공정	자체공정
기 타	※ 주의사항1 제조공장,생산시설,생산인력,생산공정은‘조달청 제조물품 등록 직접생산확인기준’제6조 내지 제9조, 제12조 제1항에 따라 직접생산 여부를 판정함 ※ 주의사항2 ‘조달청 제조물품 등록 직접생산확인기준’제12조 제2항에 따라 예외적으로 직접생산이 인정될 수 있음		- 결산서 중 제조원가명세서 세금계산서, 매입장 등 - 원자재 수급 여부, 전기 및 수도사용 영수내역 - 생산능력(특정품목에 한함) - 납품실적 - 소명자료 등

51		스피커스탠드[5216161001]

		스피커스탠드[5216161001]
□ 일반사항 ㅇ 적용범위 : 월 일 이후 입찰참가자격 신규등록 또는 갱신등록에 적용됨 ㅇ 중기간 경쟁제품 여부* : 아니오 ※「중소기업제품 구매촉진 및 판로지원에 관한 법률」에 따른 중소기업자간 경쟁제품에 해당할 경우「중소기업자간 경쟁제품 직접생산 확인기준(중기청 고시)」에 의함
□ 직접생산확인기준
			작성자명
항 목	내 용		비 고
제조공장	① 사업자등록 - 업태 : 제조 - 종목 : 해당품명의 관련업종 ② 공장등록 - 한국표준산업분류번호 : 26529, 25999 「소기업 및 소상공인 지원을 위한 특별조치법」에 따른 공장면적이 500㎡ 미만으로 공장을 미등록한 소기업은 건축물관리대장 상 해당 부분의 용도가 “공장”또는 제2종 근린생활시설의 “제조업소”로 기재되어 있어야 함. ※ 단, 해당 생산공장에 대한 현장실사를 통해 직접생산여부를 확인한 후 적합할 경우 직접생산 제조업체로 인정		- 사업자등록증명 - 공장등록증명서 - 건축물관리대장
생산시설	[제조설비] ① 절단기 ② 용접기 ③ 조립설비 ④ 콤푸레샤 ⑤ 작업대 ⑥ 드릴머신 ※ 5종 이상 보유 시 인정		- 검교정 대상이 아닌 검사설비는 확인기준 설정에도 불구하고 검교정성적서 제출 생략 가능
생산인력	상시근로자(대표자 제외) : 1명 이상		- 4대보험 가입증명으로 확인 - 관련보험 증빙서류(보험금 납부 서류 및 내역 등)
생산공정	자체공정
기 타	※ 주의사항1 제조공장,생산시설,생산인력,생산공정은‘조달청 제조물품 등록 직접생산확인기준’제6조 내지 제9조, 제12조 제1항에 따라 직접생산 여부를 판정함 ※ 주의사항2 ‘조달청 제조물품 등록 직접생산확인기준’제12조 제2항에 따라 예외적으로 직접생산이 인정될 수 있음		- 결산서 중 제조원가명세서 세금계산서, 매입장 등 - 원자재 수급 여부, 전기 및 수도사용 영수내역 - 생산능력(특정품목에 한함) - 납품실적 - 소명자료 등

52		속셔츠[5310230101]

		속셔츠[5310230101]
□ 일반사항 ㅇ 적용범위 : 월 일 이후 입찰참가자격 신규등록 또는 갱신등록에 적용됨 ㅇ 중기간 경쟁제품 여부* : 아니오 ※「중소기업제품 구매촉진 및 판로지원에 관한 법률」에 따른 중소기업자간 경쟁제품에 해당할 경우「중소기업자간 경쟁제품 직접생산 확인기준(중기청 고시)」에 의함
□ 직접생산확인기준
			작성자명
항 목	내 용		비 고
제조공장	① 사업자등록 - 업태 : 제조 - 종목 : 해당품명의 관련업종 ② 공장등록 - 한국표준산업분류번호 : 14191, 14300, 14120 「소기업 및 소상공인 지원을 위한 특별조치법」에 따른 공장면적이 500㎡ 미만으로 공장을 미등록한 소기업은 건축물관리대장 상 해당 부분의 용도가 “공장”또는 제2종 근린생활시설의 “제조업소”로 기재되어 있어야 함. ※ 단, 해당 생산공장에 대한 현장실사를 통해 직접생산여부를 확인한 후 적합할 경우 직접생산 제조업체로 인정		- 사업자등록증명 - 공장등록증명서 - 건축물관리대장
생산시설	[제조설비] ① 재단기 ② 본봉기 ③ 특종기		- 검교정 대상이 아닌 검사설비는 확인기준 설정에도 불구하고 검교정성적서 제출 생략 가능
생산인력	상시근로자(대표자 제외) : 1명 이상		- 4대보험 가입증명으로 확인 - 관련보험 증빙서류(보험금 납부 서류 및 내역 등)
생산공정	자체공정
기 타	※ 주의사항1 제조공장,생산시설,생산인력,생산공정은‘조달청 제조물품 등록 직접생산확인기준’제6조 내지 제9조, 제12조 제1항에 따라 직접생산 여부를 판정함 ※ 주의사항2 ‘조달청 제조물품 등록 직접생산확인기준’제12조 제2항에 따라 예외적으로 직접생산이 인정될 수 있음		- 결산서 중 제조원가명세서 세금계산서, 매입장 등 - 원자재 수급 여부, 전기 및 수도사용 영수내역 - 생산능력(특정품목에 한함) - 납품실적 - 소명자료 등

53		블록완구[6014100601]

		블록완구[6014100601]
□ 일반사항 ㅇ 적용범위 : 월 일 이후 입찰참가자격 신규등록 또는 갱신등록에 적용됨 ㅇ 중기간 경쟁제품 여부* : 아니오 ※「중소기업제품 구매촉진 및 판로지원에 관한 법률」에 따른 중소기업자간 경쟁제품에 해당할 경우「중소기업자간 경쟁제품 직접생산 확인기준(중기청 고시)」에 의함
□ 직접생산확인기준
			작성자명
항 목	내 용		비 고
제조공장	① 사업자등록 - 업태 : 제조 - 종목 : 해당품명의 관련업종 ② 공장등록 - 한국표준산업분류번호 : 33401 「소기업 및 소상공인 지원을 위한 특별조치법」에 따른 공장면적이 500㎡ 미만으로 공장을 미등록한 소기업은 건축물관리대장 상 해당 부분의 용도가 “공장”또는 제2종 근린생활시설의 “제조업소”로 기재되어 있어야 함. ※ 단, 해당 생산공장에 대한 현장실사를 통해 직접생산여부를 확인한 후 적합할 경우 직접생산 제조업체로 인정		- 사업자등록증명 - 공장등록증명서 - 건축물관리대장
생산시설	[제조설비] ① 운반설비 ② 배합설비 ③ 건조설비 ④ 냉각설비 ⑤ 사출설비 ⑥ 분쇄설비 ※ 4종 이상 보유 시 인정		- 검교정 대상이 아닌 검사설비는 확인기준 설정에도 불구하고 검교정성적서 제출 생략 가능
생산인력	상시근로자(대표자 제외) : 1명 이상		- 4대보험 가입증명으로 확인 - 관련보험 증빙서류(보험금 납부 서류 및 내역 등)
생산공정	자체공정
기 타	※ 주의사항1 제조공장,생산시설,생산인력,생산공정은‘조달청 제조물품 등록 직접생산확인기준’제6조 내지 제9조, 제12조 제1항에 따라 직접생산 여부를 판정함 ※ 주의사항2 ‘조달청 제조물품 등록 직접생산확인기준’제12조 제2항에 따라 예외적으로 직접생산이 인정될 수 있음		- 결산서 중 제조원가명세서 세금계산서, 매입장 등 - 원자재 수급 여부, 전기 및 수도사용 영수내역 - 생산능력(특정품목에 한함) - 납품실적 - 소명자료 등

54		소프트형놀이기구[6014120501]

		소프트형놀이기구[6014120501]
□ 일반사항 ㅇ 적용범위 : 월 일 이후 입찰참가자격 신규등록 또는 갱신등록에 적용됨 ㅇ 중기간 경쟁제품 여부* : 아니오 ※「중소기업제품 구매촉진 및 판로지원에 관한 법률」에 따른 중소기업자간 경쟁제품에 해당할 경우「중소기업자간 경쟁제품 직접생산 확인기준(중기청 고시)」에 의함
□ 직접생산확인기준
			작성자명
항 목	내 용		비 고
제조공장	① 사업자등록 - 업태 : 제조 - 종목 : 해당품명의 관련업종 ② 공장등록 - 한국표준산업분류번호 : 33302 「소기업 및 소상공인 지원을 위한 특별조치법」에 따른 공장면적이 500㎡ 미만으로 공장을 미등록한 소기업은 건축물관리대장 상 해당 부분의 용도가 “공장”또는 제2종 근린생활시설의 “제조업소”로 기재되어 있어야 함. ※ 단, 해당 생산공장에 대한 현장실사를 통해 직접생산여부를 확인한 후 적합할 경우 직접생산 제조업체로 인정		- 사업자등록증명 - 공장등록증명서 - 건축물관리대장
생산시설	[제조설비] <섬유 및 매트류> ① 재단기 ② 본봉기 ③ 특종기 <합성수지제> ① 금형 ② 성형설비 ※ ② 외주가능(외주가공시 외주매입세금계산서, 설비사용계약서 등 확인)		- 검교정 대상이 아닌 검사설비는 확인기준 설정에도 불구하고 검교정성적서 제출 생략 가능
생산인력	상시근로자(대표자 제외) : 1명 이상		- 4대보험 가입증명으로 확인 - 관련보험 증빙서류(보험금 납부 서류 및 내역 등)
생산공정	자체공정
기 타	※ 주의사항1 제조공장,생산시설,생산인력,생산공정은‘조달청 제조물품 등록 직접생산확인기준’제6조 내지 제9조, 제12조 제1항에 따라 직접생산 여부를 판정함 ※ 주의사항2 ‘조달청 제조물품 등록 직접생산확인기준’제12조 제2항에 따라 예외적으로 직접생산이 인정될 수 있음		- 결산서 중 제조원가명세서 세금계산서, 매입장 등 - 원자재 수급 여부, 전기 및 수도사용 영수내역 - 생산능력(특정품목에 한함) - 납품실적 - 소명자료 등

55		보석장신구[5410150501]

1820		보석장신구[5410150501]
□ 일반사항 ㅇ 적용범위 : 월 일 이후 입찰참가자격 신규등록 또는 갱신등록에 적용됨 ㅇ 중기간 경쟁제품 여부* : 아니오 ※「중소기업제품 구매촉진 및 판로지원에 관한 법률」에 따른 중소기업자간 경쟁제품에 해당할 경우「중소기업자간 경쟁제품 직접생산 확인기준(중기청 고시)」에 의함
□ 직접생산확인기준
			작성자명
항 목	내 용		비 고
제조공장	① 사업자등록 - 업태 : 제조 - 종목 : 해당품명의 관련업종 ② 공장등록 - 한국표준산업분류번호 : 33110, 24219 「소기업 및 소상공인 지원을 위한 특별조치법」에 따른 공장면적이 500㎡ 미만으로 공장을 미등록한 소기업은 건축물관리대장 상 해당 부분의 용도가 “공장”또는 제2종 근린생활시설의 “제조업소”로 기재되어 있어야 함. ※ 단, 해당 생산공장에 대한 현장실사를 통해 직접생산여부를 확인한 후 적합할 경우 직접생산 제조업체로 인정		- 사업자등록증명 - 공장등록증명서 - 건축물관리대장
생산시설	[제조설비] <사출식> ① 작업대 ② 세척기 ③ 주물 ④ 용접기 ⑤ 사출기 ⑥ 건조기 ※ 4종 이상 보유 시 인정 <단조식> ① 프레스 ② 선반 ③ 드릴머신 ④ 연마기 ⑤ 용접기 ⑥ 바이스 ⑦ 조립설비 ※ 4종 이상 보유 시 인정		- 검교정 대상이 아닌 검사설비는 확인기준 설정에도 불구하고 검교정성적서 제출 생략 가능
생산인력	상시근로자(대표자 제외) : 1명 이상		- 4대보험 가입증명으로 확인 - 관련보험 증빙서류(보험금 납부 서류 및 내역 등)
생산공정	자체공정
기 타	※ 주의사항1 제조공장,생산시설,생산인력,생산공정은‘조달청 제조물품 등록 직접생산확인기준’제6조 내지 제9조, 제12조 제1항에 따라 직접생산 여부를 판정함 ※ 주의사항2 ‘조달청 제조물품 등록 직접생산확인기준’제12조 제2항에 따라 예외적으로 직접생산이 인정될 수 있음		- 결산서 중 제조원가명세서 세금계산서, 매입장 등 - 원자재 수급 여부, 전기 및 수도사용 영수내역 - 생산능력(특정품목에 한함) - 납품실적 - 소명자료 등

56		무기응집제[4710160802](폴리염화알루미늄 제외)

2397		무기응집제(폴리염화알루미늄 제외)[4710160802]
□ 일반사항 ㅇ 적용범위 : 월 일 이후 입찰참가자격 신규등록 또는 갱신등록에 적용됨 ㅇ 중기간 경쟁제품 여부* : 아니오 ※「중소기업제품 구매촉진 및 판로지원에 관한 법률」에 따른 중소기업자간 경쟁제품에 해당할 경우「중소기업자간 경쟁제품 직접생산 확인기준(중기청 고시)」에 의함
□ 직접생산확인기준
			작성자명
항 목	내 용		비 고
제조공장	① 사업자등록 - 업태 : 제조 - 종목 : 해당품명의 관련업종 ② 공장등록 - 한국표준산업분류번호 : 20129 「소기업 및 소상공인 지원을 위한 특별조치법」에 따른 공장면적이 500㎡ 미만으로 공장을 미등록한 소기업은 건축물관리대장 상 해당 부분의 용도가 “공장”또는 제2종 근린생활시설의 “제조업소”로 기재되어 있어야 함. ※ 단, 해당 생산공장에 대한 현장실사를 통해 직접생산여부를 확인한 후 적합할 경우 직접생산 제조업체로 인정		- 사업자등록증명 - 공장등록증명서 - 건축물관리대장
생산시설	[제조설비] ① 계량조 또는 혼합조 ② 반응기 ③ 여과기 ④ 저장조 ※ 수처리제 제조업 등록증 보유(“먹는물 관리법”상 수처리제조업에 해당하는 경우)		- 검교정 대상이 아닌 검사설비는 확인기준 설정에도 불구하고 검교정성적서 제출 생략 가능
생산인력	상시근로자(대표자 제외) : 1명 이상		- 4대보험 가입증명으로 확인 - 관련보험 증빙서류(보험금 납부 서류 및 내역 등)
생산공정	자체공정
기 타	※ 주의사항1 제조공장,생산시설,생산인력,생산공정은‘조달청 제조물품 등록 직접생산확인기준’제6조 내지 제9조, 제12조 제1항에 따라 직접생산 여부를 판정함 ※ 주의사항2 ‘조달청 제조물품 등록 직접생산확인기준’제12조 제2항에 따라 예외적으로 직접생산이 인정될 수 있음		- 결산서 중 제조원가명세서 세금계산서, 매입장 등 - 원자재 수급 여부, 전기 및 수도사용 영수내역 - 생산능력(특정품목에 한함) - 납품실적 - 소명자료 등

57		전기보일러(축열식전기보일러,전기온수보일러,전기증기보일러)[4010200300]

557		전기보일러(축열식전기보일러,전기온수보일러,전기증기보일러) [4010200300]
□ 일반사항 ㅇ 적용범위 : 월 일 이후 입찰참가자격 신규등록 또는 갱신등록에 적용됨 ㅇ 중기간 경쟁제품 여부* : 아니오 ※「중소기업제품 구매촉진 및 판로지원에 관한 법률」에 따른 중소기업자간 경쟁제품에 해당할 경우「중소기업자간 경쟁제품 직접생산 확인기준(중기청 고시)」에 의함
□ 직접생산확인기준
			작성자명
항 목	내 용		비 고
제조공장	① 사업자등록 - 업태 : 제조 - 종목 : 해당품명의 관련업종 ② 공장등록 - 한국표준산업분류번호 : 25121, 25130, 28519, 29150 「소기업 및 소상공인 지원을 위한 특별조치법」에 따른 공장면적이 500㎡ 미만으로 공장을 미등록한 소기업은 건축물관리대장 상 해당 부분의 용도가 “공장”또는 제2종 근린생활시설의 “제조업소”로 기재되어 있어야 함. ※ 단, 해당 생산공장에 대한 현장실사를 통해 직접생산여부를 확인한 후 적합할 경우 직접생산 제조업체로 인정		- 사업자등록증명 - 공장등록증명서 - 건축물관리대장
생산시설	[제조설비] ① 절단기 ② 용접기 ③ 조립설비 ④ 콤프레샤 ⑤ 드릴머신 ※ ①~④설비 필수, ⑤설비 권장 [검사설비] ① 멀티미터 ※ 공인검사기관의 검․교정성적서 확인		- 검교정 대상이 아닌 검사설비는 확인기준 설정에도 불구하고 검교정성적서 제출 생략 가능
생산인력	상시근로자(대표자 제외) : 1명 이상		- 4대보험 가입증명으로 확인 - 관련보험 증빙서류(보험금 납부 서류 및 내역 등)
생산공정	자체공정
기 타	※ 주의사항1 제조공장,생산시설,생산인력,생산공정은‘조달청 제조물품 등록 직접생산확인기준’제6조 내지 제9조, 제12조 제1항에 따라 직접생산 여부를 판정함 ※ 주의사항2 ‘조달청 제조물품 등록 직접생산확인기준’제12조 제2항에 따라 예외적으로 직접생산이 인정될 수 있음		- 결산서 중 제조원가명세서 세금계산서, 매입장 등 - 원자재 수급 여부, 전기 및 수도사용 영수내역 - 생산능력(특정품목에 한함) - 납품실적 - 소명자료 등

58		인조잔디[3012189701]

1057		인조잔디[3012189701]
□ 일반사항 ㅇ 적용범위 : 월 일 이후 입찰참가자격 신규등록 또는 갱신등록에 적용됨 ㅇ 중기간 경쟁제품 여부* : 아니오 ※「중소기업제품 구매촉진 및 판로지원에 관한 법률」에 따른 중소기업자간 경쟁제품에 해당할 경우「중소기업자간 경쟁제품 직접생산 확인기준(중기청 고시)」에 의함
□ 직접생산확인기준
			작성자명
항 목	내 용		비 고
제조공장	① 사업자등록 - 업태 : 제조 - 종목 : 해당품명의 관련업종 ② 공장등록 - 한국표준산업분류번호 : 22299, 13910 「소기업 및 소상공인 지원을 위한 특별조치법」에 따른 공장면적이 500㎡ 미만으로 공장을 미등록한 소기업은 건축물관리대장 상 해당 부분의 용도가 “공장”또는 제2종 근린생활시설의 “제조업소”로 기재되어 있어야 함. ※ 단, 해당 생산공장에 대한 현장실사를 통해 직접생산여부를 확인한 후 적합할 경우 직접생산 제조업체로 인정		- 사업자등록증명 - 공장등록증명서 - 건축물관리대장
생산시설	[제조설비] ① 방사설비 ② 제편 또는 터프팅설비 ③ 수지함침 또는 코팅설비 ④ 건조설비 ⑤ 권취 및 절단설비 ※ ② 필수 ※ 원사제품 구매시 ① 제외 ※ ①,③,④,⑤ 설비는 외주가능(외주가공시 외주매입세금계산서, 설비사용계약서 등 확인)		- 검교정 대상이 아닌 검사설비는 확인기준 설정에도 불구하고 검교정성적서 제출 생략 가능
생산인력	상시근로자(대표자 제외) : 1명 이상		- 4대보험 가입증명으로 확인 - 관련보험 증빙서류(보험금 납부 서류 및 내역 등)
생산공정	방사공정 → 제편 →가공(외주가능) → 권취가공(외주가능) → 절단가공(외주가능) ※ 원사제품 구매시 방사공정 제외
기 타	※ 주의사항1 제조공장,생산시설,생산인력,생산공정은‘조달청 제조물품 등록 직접생산확인기준’제6조 내지 제9조, 제12조 제1항에 따라 직접생산 여부를 판정함 ※ 주의사항2 ‘조달청 제조물품 등록 직접생산확인기준’제12조 제2항에 따라 예외적으로 직접생산이 인정될 수 있음		- 결산서 중 제조원가명세서 세금계산서, 매입장 등 - 원자재 수급 여부, 전기 및 수도사용 영수내역 - 생산능력(특정품목에 한함) - 납품실적 - 소명자료 등

59		인공암벽[3022211801]

1607		인공암벽 [3022211801]
□ 일반사항 ㅇ 적용범위 : 월 일 이후 입찰참가자격 신규등록 또는 갱신등록에 적용됨 ㅇ 중기간 경쟁제품 여부* : 아니오 ※「중소기업제품 구매촉진 및 판로지원에 관한 법률」에 따른 중소기업자간 경쟁제품에 해당할 경우「중소기업자간 경쟁제품 직접생산 확인기준(중기청 고시)」에 의함
□ 직접생산확인기준
			작성자명
항 목	내 용		비 고
제조공장	① 사업자등록 - 업태 : 제조 - 종목 : 해당품명의 관련업종 ② 공장등록 - 한국표준산업분류번호: 22299, 23329, 33302, 25112 「소기업 및 소상공인 지원을 위한 특별조치법」에 따른 공장면적이 500㎡ 미만으로 공장을 미등록한 소기업은 건축물관리대장 상 해당 부분의 용도가 “공장”또는 제2종 근린생활시설의 “제조업소”로 기재되어 있어야 함. ※ 단, 해당 생산공장에 대한 현장실사를 통해 직접생산여부를 확인한 후 적합할 경우 직접생산 제조업체로 인정		- 사업자등록증명 - 공장등록증명서 - 건축물관리대장
생산시설	[인공암벽] [제조설비] <핸드레이업 및 스프레이업 생산업체> ① 몰드표면처리설비 ② 겔코딩설비 ③ 경화설비 ④ 성형설비 ⑤ 가공설비 <압축성형법 생산업체> ① 재단·계량설비 ② 성형설비 ③ 가공설비 <와인딩공법 생산업체> ① 와인딩기 ② 몰드표면처리설비 ③ 겔코딩설비 ④ 경화설비 ⑤ 성형설비 ⑥ 가공설비 <금속제> ① 이동설비 ② 밀링 ③ 선반 ④ 프레스 ⑤ 드릴머신 ⑥ 탭핑기 ⑦ 절단기 ⑧ 용접기 ※ 6종 이상 보유 시 인정 [검사설비] ① 인장강도 측정기 (금속제 제외) ② 치수측정설비 ※ 공인검사기관의 검․교정 성적서 확인 [등반시설 - 등반패널, 인공홀드, 금속부자재 등] [제조설비] ① 성형설비 ② 콤프레샤 ③ 프레스 ④ 용접기 ⑤ 드릴머신 ⑥ 절단기 ⑦ 샌딩기 ⑧ 코팅설비 ⑨ 포장기 ⑩ 경화설비 ※ 5종 이상 보유 시 인정.		- 검교정 대상이 아닌 검사설비는 확인기준 설정에도 불구하고 검교정성적서 제출 생략 가능
생산인력	상시근로자(대표자 제외) : 1명 이상		- 4대보험 가입증명으로 확인 - 관련보험 증빙서류(보험금 납부 서류 및 내역 등)
생산공정	자체공정
기 타	※ 주의사항1 제조공장,생산시설,생산인력,생산공정은‘조달청 제조물품 등록 직접생산확인기준’제6조 내지 제9조, 제12조 제1항에 따라 직접생산 여부를 판정함 ※ 주의사항2 ‘조달청 제조물품 등록 직접생산확인기준’제12조 제2항에 따라 예외적으로 직접생산이 인정될 수 있음		- 결산서 중 제조원가명세서 세금계산서, 매입장 등 - 원자재 수급 여부, 전기 및 수도사용 영수내역 - 생산능력(특정품목에 한함) - 납품실적 - 소명자료 등

60		진공채혈관[4214251502]

3608		진공채혈관 [4214251502]
□ 일반사항 ㅇ 적용범위 : 월 일 이후 입찰참가자격 신규등록 또는 갱신등록에 적용됨 ㅇ 중기간 경쟁제품 여부* : 아니오 ※「중소기업제품 구매촉진 및 판로지원에 관한 법률」에 따른 중소기업자간 경쟁제품에 해당할 경우「중소기업자간 경쟁제품 직접생산 확인기준(중기청 고시)」에 의함
□ 직접생산확인기준
			작성자명
항 목	내 용		비 고
제조공장	① 사업자등록 - 업태 : 제조 - 종목 : 해당품명의 관련업종 ② 공장등록 - 한국표준산업분류번호 : 27199 「소기업 및 소상공인 지원을 위한 특별조치법」에 따른 공장면적이 500㎡ 미만으로 공장을 미등록한 소기업은 건축물관리대장 상 해당 부분의 용도가 “공장”또는 제2종 근린생활시설의 “제조업소”로 기재되어 있어야 함. ※ 단, 해당 생산공장에 대한 현장실사를 통해 직접생산여부를 확인한 후 적합할 경우 직접생산 제조업체로 인정		- 사업자등록증명 - 공장등록증명서 - 건축물관리대장
생산시설	[제조설비] ① 진공채혈관 자동조립기 ② 갤 자동주입기 ③ 캡 자동조립기 ※ 의료기기 제조업 허가증 확인 ※ 의료기기 제조허가증 또는 제조신고(인증)서 확인		- 검교정 대상이 아닌 검사설비는 확인기준 설정에도 불구하고 검교정성적서 제출 생략 가능
생산인력	상시근로자(대표자 제외) : 1명 이상		- 4대보험 가입증명으로 확인 - 관련보험 증빙서류(보험금 납부 서류 및 내역 등)
생산공정	자체공정
기 타	※ 주의사항1 제조공장,생산시설,생산인력,생산공정은‘조달청 제조물품 등록 직접생산확인기준’제6조 내지 제9조, 제12조 제1항에 따라 직접생산 여부를 판정함 ※ 주의사항2 ‘조달청 제조물품 등록 직접생산확인기준’제12조 제2항에 따라 예외적으로 직접생산이 인정될 수 있음		- 결산서 중 제조원가명세서 세금계산서, 매입장 등 - 원자재 수급 여부, 전기 및 수도사용 영수내역 - 생산능력(특정품목에 한함) - 납품실적 - 소명자료 등

61		조립식구조물[3020179601]

1980		조립식구조물 [3020179601]
□ 일반사항 ㅇ 적용범위 : 월 일 이후 입찰참가자격 신규등록 또는 갱신등록에 적용됨 ㅇ 중기간 경쟁제품 여부* : 아니오 ※「중소기업제품 구매촉진 및 판로지원에 관한 법률」에 따른 중소기업자간 경쟁제품에 해당할 경우「중소기업자간 경쟁제품 직접생산 확인기준(중기청 고시)」에 의함
□ 직접생산확인기준
			작성자명
항 목	내 용		비 고
제조공장	① 사업자등록 - 업태 : 제조 - 종목 : 해당품명의 관련업종 ② 공장등록 - 한국표준산업분류번호 : 22299, 25119, 25113, 25112 ※「소기업 및 소상공인 지원을 위한 특별조치법」에 따른 공장면적이 500㎡ 미만으로 공장을 미등록한 소기업은 건축물관리대장 상 해당 부분의 용도가 “공장”또는 제2종 근린생활시설의 “제조업소”로 기재되어 있어야 함. ※ 단, 해당 생산공장에 대한 현장실사를 통해 직접생산여부를 확인한 후 적합할 경우 직접생산 제조업체로 인정		- 사업자등록증명 - 공장등록증명서 - 건축물관리대장
생산시설	[중공성형제품] ① 배합설비 ② 중공성형기(금형포함) [사출성형제품] ① 배합설비 ② 사출성형기(금형포함) [압출성형제품] ① 배합설비 ② 압출성형기(금형포함) [금속제-지붕구조물 제외] ① 절단기 ② 용접기 ③ 천공기 ④ 연마기		- 검교정 대상이 아닌 검사설비는 확인기준 설정에도 불구하고 검교정성적서 제출 생략 가능
생산인력	상시근로자(대표자 제외) : 1명 이상		- 4대보험 가입증명으로 확인 - 관련보험 증빙서류(보험금 납부 서류 및 내역 등)
생산공정	자체공정
기 타	※ 주의사항1 제조공장,생산시설,생산인력,생산공정은‘조달청 제조물품 등록 직접생산확인기준’제6조 내지 제9조, 제12조 제1항에 따라 직접생산 여부를 판정함 ※ 주의사항2 ‘조달청 제조물품 등록 직접생산확인기준’제12조 제2항에 따라 예외적으로 직접생산이 인정될 수 있음		- 결산서 중 제조원가명세서 세금계산서, 매입장 등 - 원자재 수급 여부, 전기 및 수도사용 영수내역 - 생산능력(특정품목에 한함) - 납품실적 - 소명자료 등

62		알가공품[5013161001]

3091		알가공품[5013161001]
□ 일반사항 ㅇ 적용범위 : 월 일 이후 입찰참가자격 신규등록 또는 갱신등록에 적용됨 ㅇ 중기간 경쟁제품 여부* : 아니오 ※「중소기업제품 구매촉진 및 판로지원에 관한 법률」에 따른 중소기업자간 경쟁제품에 해당할 경우「중소기업자간 경쟁제품 직접생산 확인기준(중기청 고시)」에 의함
□ 직접생산확인기준
			작성자명
항 목	내 용		비 고
제조공장	① 사업자등록 - 업태 : 제조 - 종목 : 해당품명의 관련업종 ② 공장등록 - 한국표준산업분류번호 : 10797, 10799 「소기업 및 소상공인 지원을 위한 특별조치법」에 따른 공장면적이 500㎡ 미만으로 공장을 미등록한 소기업은 건축물관리대장 상 해당 부분의 용도가 “공장”또는 제2종 근린생활시설의 “제조업소”로 기재되어 있어야 함. ※ 단, 해당 생산공장에 대한 현장실사를 통해 직접생산여부를 확인한 후 적합할 경우 직접생산 제조업체로 인정		- 사업자등록증명 - 공장등록증명서 - 건축물관리대장
생산시설	[제조설비] (삶은 란) ① 세척설비 ② 가열기 ③ 냉각기 ④ 포장설비 ⑤ 살균기 ⑥ 냉장창고 ※ 4종 이상 보유 시 인정 (구운 란) ① 계란구이기 ② 냉장창고 (액란) ① 세척기 ② 할란기 ③ 여과기 ④ 살균탱크 ⑤ 살균기 ⑥ 충진기 ⑦ 날인기 ⑧ 냉장고 ※ 6종 이상 보유 시 인정 [검사설비] (액란) ① pH메타 ② BRIX메타 ③ 인큐베이터 ④ 오토클레이브 ⑤ 클린벤치 ※ 3종 이상 보유 시 인정 ※ 축산물 위생관리법 시행규칙 제14조에 의한 자가품질검사 기준 적합 확인(시험성적서) ※ 영업신고증, 품목제조보고서 보유		- 검교정 대상이 아닌 검사설비는 확인기준 설정에도 불구하고 검교정성적서 제출 생략 가능
생산인력	상시근로자(대표자 제외) : 1명 이상		- 4대보험 가입증명으로 확인 - 관련보험 증빙서류(보험금 납부 서류 및 내역 등)
생산공정	자체공정
기 타	※ 주의사항1 제조공장,생산시설,생산인력,생산공정은‘조달청 제조물품 등록 직접생산확인기준’제6조 내지 제9조, 제12조 제1항에 따라 직접생산 여부를 판정함 ※ 주의사항2 ‘조달청 제조물품 등록 직접생산확인기준’제12조 제2항에 따라 예외적으로 직접생산이 인정될 수 있음		- 결산서 중 제조원가명세서 세금계산서, 매입장 등 - 원자재 수급 여부, 전기 및 수도사용 영수내역 - 생산능력(특정품목에 한함) - 납품실적 - 소명자료 등

63		면직물[1116170101]

14		면직물[1116170101]
□ 일반사항 ㅇ 적용범위 : 월 일 이후 입찰참가자격 신규등록 또는 갱신등록에 적용됨 ㅇ 중기간 경쟁제품 여부* : 아니오 ※「중소기업제품 구매촉진 및 판로지원에 관한 법률」에 따른 중소기업자간 경쟁제품에 해당할 경우「중소기업자간 경쟁제품 직접생산 확인기준(중기청 고시)」에 의함
□ 직접생산확인기준
			작성자명
항 목	내 용		비 고
제조공장	① 사업자등록 - 업태 : 제조 - 종목 : 해당품명의 관련업종 ② 공장등록 - 한국표준산업분류번호 : 13101 13211 13402 ※「소기업 및 소상공인 지원을 위한 특별조치법」에 따른 공장면적이 500㎡ 미만으로 공장을 미등록한 소기업은 건축물관리대장 상 해당 부분의 용도가 “공장”또는 제2종 근린생활시설의 “제조업소”로 기재되어 있어야 함. ※ 단, 해당 생산공장에 대한 현장실사를 통해 직접생산여부를 확인한 후 적합할 경우 직접생산 제조업체로 인정		- 사업자등록증명 - 공장등록증명서 - 건축물관리대장
생산시설	[제조설비] ① 제직기(자동견직기 또는 자동제직기) 10대 이상		- 검교정 대상이 아닌 검사설비는 확인기준 설정에도 불구하고 검교정성적서 제출 생략 가능
생산인력	상시근로자(대표자 제외) : 1명 이상		- 4대보험 가입증명으로 확인 - 관련보험 증빙서류(보험금 납부 서류 및 내역 등)
생산공정	① 제직공정 필수
기 타	※ 주의사항1 제조공장,생산시설,생산인력,생산공정은‘조달청 제조물품 등록 직접생산확인기준’제6조 내지 제9조, 제12조 제1항에 따라 직접생산 여부를 판정함 ※ 주의사항2 ‘조달청 제조물품 등록 직접생산확인기준’제12조 제2항에 따라 예외적으로 직접생산이 인정될 수 있음		- 결산서 중 제조원가명세서 세금계산서, 매입장 등 - 원자재 수급 여부, 전기 및 수도사용 영수내역 - 생산능력(특정품목에 한함) - 납품실적 - 소명자료 등

64		포플린[1116170102]

14		포플린[1116170102]
□ 일반사항 ㅇ 적용범위 : 월 일 이후 입찰참가자격 신규등록 또는 갱신등록에 적용됨 ㅇ 중기간 경쟁제품 여부* : 아니오 ※「중소기업제품 구매촉진 및 판로지원에 관한 법률」에 따른 중소기업자간 경쟁제품에 해당할 경우「중소기업자간 경쟁제품 직접생산 확인기준(중기청 고시)」에 의함
□ 직접생산확인기준
			작성자명
항 목	내 용		비 고
제조공장	① 사업자등록 - 업태 : 제조 - 종목 : 해당품명의 관련업종 ② 공장등록 - 한국표준산업분류번호 : 13101 13211 13402 ※「소기업 및 소상공인 지원을 위한 특별조치법」에 따른 공장면적이 500㎡ 미만으로 공장을 미등록한 소기업은 건축물관리대장 상 해당 부분의 용도가 “공장”또는 제2종 근린생활시설의 “제조업소”로 기재되어 있어야 함. ※ 단, 해당 생산공장에 대한 현장실사를 통해 직접생산여부를 확인한 후 적합할 경우 직접생산 제조업체로 인정		- 사업자등록증명 - 공장등록증명서 - 건축물관리대장
생산시설	[제조설비] ① 제직기(자동견직기 또는 자동제직기) 10대 이상		- 검교정 대상이 아닌 검사설비는 확인기준 설정에도 불구하고 검교정성적서 제출 생략 가능
생산인력	상시근로자(대표자 제외) : 1명 이상		- 4대보험 가입증명으로 확인 - 관련보험 증빙서류(보험금 납부 서류 및 내역 등)
생산공정	① 제직공정 필수
기 타	※ 주의사항1 제조공장,생산시설,생산인력,생산공정은‘조달청 제조물품 등록 직접생산확인기준’제6조 내지 제9조, 제12조 제1항에 따라 직접생산 여부를 판정함 ※ 주의사항2 ‘조달청 제조물품 등록 직접생산확인기준’제12조 제2항에 따라 예외적으로 직접생산이 인정될 수 있음		- 결산서 중 제조원가명세서 세금계산서, 매입장 등 - 원자재 수급 여부, 전기 및 수도사용 영수내역 - 생산능력(특정품목에 한함) - 납품실적 - 소명자료 등

65		폴리에스텔레이온혼방직물[1116180102]

4746		폴리에스텔레이온혼방직물 [1116180102]
□ 일반사항 ㅇ 적용범위 : 월 일 이후 입찰참가자격 신규등록 또는 갱신등록에 적용됨 ㅇ 중기간 경쟁제품 여부* : 아니오 ※「중소기업제품 구매촉진 및 판로지원에 관한 법률」에 따른 중소기업자간 경쟁제품에 해당할 경우「중소기업자간 경쟁제품 직접생산 확인기준(중기청 고시)」에 의함
□ 직접생산확인기준
			작성자명
항 목	내 용		비 고
제조공장	① 사업자등록 - 업태 : 제조 - 종목 : 해당품명의 관련업종 ② 공장등록 - 한국표준산업분류번호 : 13102 13212 13213 13219 13310 20501 ※「소기업 및 소상공인 지원을 위한 특별조치법」에 따른 공장면적이 500㎡ 미만으로 공장을 미등록한 소기업은 건축물관리대장 상 해당 부분의 용도가 “공장”또는 제2종 근린생활시설의 “제조업소”로 기재되어 있어야 함. ※ 단, 해당 생산공장에 대한 현장실사를 통해 직접생산여부를 확인한 후 적합할 경우 직접생산 제조업체로 인정		- 사업자등록증명 - 공장등록증명서 - 건축물관리대장
생산시설	[제조설비] ① 제직기(자동견직기 또는 자동제직기) 10대 이상		- 검교정 대상이 아닌 검사설비는 확인기준 설정에도 불구하고 검교정성적서 제출 생략 가능
생산인력	상시근로자(대표자 제외) : 1명 이상		- 4대보험 가입증명으로 확인 - 관련보험 증빙서류(보험금 납부 서류 및 내역 등)
생산공정	제직공정 필수
기 타	※ 주의사항1 제조공장,생산시설,생산인력,생산공정은‘조달청 제조물품 등록 직접생산확인기준’제6조 내지 제9조, 제12조 제1항에 따라 직접생산 여부를 판정함 ※ 주의사항2 ‘조달청 제조물품 등록 직접생산확인기준’제12조 제2항에 따라 예외적으로 직접생산이 인정될 수 있음		- 결산서 중 제조원가명세서 세금계산서, 매입장 등 - 원자재 수급 여부, 전기 및 수도사용 영수내역 - 생산능력(특정품목에 한함) - 납품실적 - 소명자료 등

66		질량분석기[4111540401]

2055		질량분석기[4111540401]
□ 일반사항 ㅇ 적용범위 : 월 일 이후 입찰참가자격 신규등록 또는 갱신등록에 적용됨 ㅇ 중기간 경쟁제품 여부* : 아니오 ※「중소기업제품 구매촉진 및 판로지원에 관한 법률」에 따른 중소기업자간 경쟁제품에 해당할 경우「중소기업자간 경쟁제품 직접생산 확인기준(중기청 고시)」에 의함
□ 직접생산확인기준
			작성자명
항 목	내 용		비 고
제조공장	① 사업자등록 - 업태 : 제조 - 종목 : 해당품명의 관련업종 ② 공장등록 - 한국표준산업분류번호 : 27213 「소기업 및 소상공인 지원을 위한 특별조치법」에 따른 공장면적이 500㎡ 미만으로 공장을 미등록한 소기업은 건축물관리대장 상 해당 부분의 용도가 “공장”또는 제2종 근린생활시설의 “제조업소”로 기재되어 있어야 함. ※ 단, 해당 생산공장에 대한 현장실사를 통해 직접생산여부를 확인한 후 적합할 경우 직접생산 제조업체로 인정		- 사업자등록증명 - 공장등록증명서 - 건축물관리대장
생산시설	[제조설비] ① 설계설비 ② 드릴머신 ③ 조립설비 ④ 용접기 ⑤ 절단기 ⑥ 연마기 ⑦ 정반 ⑧ 선반 ⑨ 밀링 ※ ④~⑨ 외주가능 (외주가공시 외주매입세금계산서, 설비사용계약서 등 확인) [검사설비] ① 멀티미터 ② 오실로스코프 ③ 주파수카운터 ④ 신호발생기 ⑤ 전원공급장치 ⑥ 치수측정설비 ※ 4종 이상 보유 시 인정 ※ 공인검사기관의 검·교정성적서 확인		- 검교정 대상이 아닌 검사설비는 확인기준 설정에도 불구하고 검교정성적서 제출 생략 가능
생산인력	상시근로자(대표자 제외) : 1명 이상		- 4대보험 가입증명으로 확인 - 관련보험 증빙서류(보험금 납부 서류 및 내역 등)
생산공정	자체공정
기 타	※ 주의사항1 제조공장,생산시설,생산인력,생산공정은‘조달청 제조물품 등록 직접생산확인기준’제6조 내지 제9조, 제12조 제1항에 따라 직접생산 여부를 판정함 ※ 주의사항2 ‘조달청 제조물품 등록 직접생산확인기준’제12조 제2항에 따라 예외적으로 직접생산이 인정될 수 있음		- 결산서 중 제조원가명세서 세금계산서, 매입장 등 - 원자재 수급 여부, 전기 및 수도사용 영수내역 - 생산능력(특정품목에 한함) - 납품실적 - 소명자료 등

67		잡지꽂이[5610152901]

2012		잡지꽂이[5610152901]
□ 일반사항 ㅇ 적용범위 : 월 일 이후 입찰참가자격 신규등록 또는 갱신등록에 적용됨 ㅇ 중기간 경쟁제품 여부* : 아니오 ※「중소기업제품 구매촉진 및 판로지원에 관한 법률」에 따른 중소기업자간 경쟁제품에 해당할 경우「중소기업자간 경쟁제품 직접생산 확인기준(중기청 고시)」에 의함
□ 직접생산확인기준
			작성자명
항 목	내 용		비 고
제조공장	① 사업자등록 - 업태 : 제조 - 종목 : 해당품명의 관련업종 ② 공장등록 - 한국표준산업분류번호 : 25999,32029,32091,32099 「소기업 및 소상공인 지원을 위한 특별조치법」에 따른 공장면적이 500㎡ 미만으로 공장을 미등록한 소기업은 건축물관리대장 상 해당 부분의 용도가 “공장”또는 제2종 근린생활시설의 “제조업소”로 기재되어 있어야 함. ※ 단, 해당 생산공장에 대한 현장실사를 통해 직접생산여부를 확인한 후 적합할 경우 직접생산 제조업체로 인정		- 사업자등록증명 - 공장등록증명서 - 건축물관리대장
생산시설	[제조설비] [목재] ① 재단기 ② 자동대패 ③ 각끌기 ④ 콤프레샤 ⑤ 보링기 ⑥ 루터 ⑦ 엣지밴딩기 ※ ①~⑦ 중 4종이상 보유 [금속제] ① 절단기 ② 절곡기 ③ 용접기 ④ 프레스 ⑤ 표면처리기 ⑥ 도장시설 ⑦ 재봉틀 ※ ①~③ 필수, ④~⑦ 중 1종 이상 보유 [합성수지제] ① 금형설비 ② 성형설비		- 검교정 대상이 아닌 검사설비는 확인기준 설정에도 불구하고 검교정성적서 제출 생략 가능
생산인력	상시근로자(대표자 제외) : 1명 이상		- 4대보험 가입증명으로 확인 - 관련보험 증빙서류(보험금 납부 서류 및 내역 등)
생산공정	자체공정
기 타	※ 주의사항1 제조공장,생산시설,생산인력,생산공정은‘조달청 제조물품 등록 직접생산확인기준’제6조 내지 제9조, 제12조 제1항에 따라 직접생산 여부를 판정함 ※ 주의사항2 ‘조달청 제조물품 등록 직접생산확인기준’제12조 제2항에 따라 예외적으로 직접생산이 인정될 수 있음		- 결산서 중 제조원가명세서 세금계산서, 매입장 등 - 원자재 수급 여부, 전기 및 수도사용 영수내역 - 생산능력(특정품목에 한함) - 납품실적 - 소명자료 등

68		교탁[5612159801]

1490		교탁[5612159801]
□ 일반사항 ㅇ 적용범위 : 월 일 이후 입찰참가자격 신규등록 또는 갱신등록에 적용됨 ㅇ 중기간 경쟁제품 여부* : 아니오 ※「중소기업제품 구매촉진 및 판로지원에 관한 법률」에 따른 중소기업자간 경쟁제품에 해당할 경우「중소기업자간 경쟁제품 직접생산 확인기준(중기청 고시)」에 의함
□ 직접생산확인기준
			작성자명
항 목	내 용		비 고
제조공장	① 사업자등록 - 업태 : 제조 - 종목 : 해당품명의 관련업종 ② 공장등록 - 한국표준산업분류번호 : 32029,32091,32099 「소기업 및 소상공인 지원을 위한 특별조치법」에 따른 공장면적이 500㎡ 미만으로 공장을 미등록한 소기업은 건축물관리대장 상 해당 부분의 용도가 “공장”또는 제2종 근린생활시설의 “제조업소”로 기재되어 있어야 함. ※ 단, 해당 생산공장에 대한 현장실사를 통해 직접생산여부를 확인한 후 적합할 경우 직접생산 제조업체로 인정		- 사업자등록증명 - 공장등록증명서 - 건축물관리대장
생산시설	[제조설비] [금속제 이외] ① 재단기 ② 자동대패 ③ 각끌기 ④ 콤프레샤 ⑤ 보링기 ⑥ 루터 ⑦ 엣지밴딩기 ※ ①~⑦ 중 4종 이상 보유 [금속제] ① 절단기 ② 절곡기 ③ 용접기 ④ 프레스 ⑤ 표면처리기 ⑥ 도장시설 ⑦ 재봉틀 ※ ①~③ 필수, ④~⑦ 중 1종 이상 보유		- 검교정 대상이 아닌 검사설비는 확인기준 설정에도 불구하고 검교정성적서 제출 생략 가능
생산인력	상시근로자(대표자 제외) : 1명 이상		- 4대보험 가입증명으로 확인 - 관련보험 증빙서류(보험금 납부 서류 및 내역 등)
생산공정	자체공정
기 타	※ 주의사항1 제조공장,생산시설,생산인력,생산공정은‘조달청 제조물품 등록 직접생산확인기준’제6조 내지 제9조, 제12조 제1항에 따라 직접생산 여부를 판정함 ※ 주의사항2 ‘조달청 제조물품 등록 직접생산확인기준’제12조 제2항에 따라 예외적으로 직접생산이 인정될 수 있음		- 결산서 중 제조원가명세서 세금계산서, 매입장 등 - 원자재 수급 여부, 전기 및 수도사용 영수내역 - 생산능력(특정품목에 한함) - 납품실적 - 소명자료 등

69		착즙기[4810160701]

1212		착즙기 [4810160701]
□ 일반사항 ㅇ 적용범위 : 월 일 이후 입찰참가자격 신규등록 또는 갱신등록에 적용됨 ㅇ 중기간 경쟁제품 여부* : 아니오 ※「중소기업제품 구매촉진 및 판로지원에 관한 법률」에 따른 중소기업자간 경쟁제품에 해당할 경우「중소기업자간 경쟁제품 직접생산 확인기준(중기청 고시)」에 의함
□ 직접생산확인기준
			작성자명
항 목	내 용		비 고
제조공장	① 사업자등록 - 업태 : 제조 - 종목 : 해당품명의 관련업종 ② 공장등록 - 한국표준산업분류번호 : 28511, 25993, 28519 「소기업 및 소상공인 지원을 위한 특별조치법」에 따른 공장면적이 500㎡ 미만으로 공장을 미등록한 소기업은 건축물관리대장 상 해당 부분의 용도가 “공장”또는 제2종 근린생활시설의 “제조업소”로 기재되어 있어야 함. ※ 단, 해당 생산공장에 대한 현장실사를 통해 직접생산여부를 확인한 후 적합할 경우 직접생산 제조업체로 인정		- 사업자등록증명 - 공장등록증명서 - 건축물관리대장
생산시설	[제조설비] ① 설계설비 ② 절단기 ③ 용접기 ④ 선반 ⑤ 밀링 ※ 3종 이상 보유 시 인정 ※ 전기용품 안전인증 확인(교류전원 30V 이하, 직류전원 42V 이하 제외, 산업용 제외)		- 검교정 대상이 아닌 검사설비는 확인기준 설정에도 불구하고 검교정성적서 제출 생략 가능
생산인력	상시근로자(대표자 제외) : 2명 이상		- 4대보험 가입증명으로 확인 - 관련보험 증빙서류(보험금 납부 서류 및 내역 등)
생산공정	자체공정
기 타	※ 주의사항1 제조공장,생산시설,생산인력,생산공정은‘조달청 제조물품 등록 직접생산확인기준’제6조 내지 제9조, 제12조 제1항에 따라 직접생산 여부를 판정함 ※ 주의사항2 ‘조달청 제조물품 등록 직접생산확인기준’제12조 제2항에 따라 예외적으로 직접생산이 인정될 수 있음		- 결산서 중 제조원가명세서 세금계산서, 매입장 등 - 원자재 수급 여부, 전기 및 수도사용 영수내역 - 생산능력(특정품목에 한함) - 납품실적 - 소명자료 등

70		알루미늄가로등주[3911152603]

4712		알루미늄가로등주[3911152603]
□ 일반사항 ㅇ 적용범위 : 월 일 이후 입찰참가자격 신규등록 또는 갱신등록에 적용됨 ㅇ 중기간 경쟁제품 여부* : 아니오 ※「중소기업제품 구매촉진 및 판로지원에 관한 법률」에 따른 중소기업자간 경쟁제품에 해당할 경우「중소기업자간 경쟁제품 직접생산 확인기준(중기청 고시)」에 의함
□ 직접생산확인기준
			작성자명
항 목	내 용		비 고
제조공장	① 사업자등록 - 업태 : 제조 - 종목 : 해당품명의 관련업종 ② 공장등록 - 한국표준산업분류번호 : 25113 「소기업 및 소상공인 지원을 위한 특별조치법」에 따른 공장면적이 500㎡ 미만으로 공장을 미등록한 소기업은 건축물관리대장 상 해당 부분의 용도가 “공장”또는 제2종 근린생활시설의 “제조업소”로 기재되어 있어야 함. ※ 단, 해당 생산공장에 대한 현장실사를 통해 직접생산여부를 확인한 후 적합할 경우 직접생산 제조업체로 인정		- 사업자등록증명 - 공장등록증명서 - 건축물관리대장
생산시설	[제조설비] ① 프레스 및 금형 (제조공정상 필요시 보유) ② 절곡기 ③ 용접기(원자재 재질에 따른 해당 전용 용접기) ④ 드릴머신 ⑤ 연마기 ※ ②~⑤ 중 3종 이상 보유 시 인정		- 검교정 대상이 아닌 검사설비는 확인기준 설정에도 불구하고 검교정성적서 제출 생략 가능
생산인력	상시근로자(대표자 제외) : 1명 이상		- 4대보험 가입증명으로 확인 - 관련보험 증빙서류(보험금 납부 서류 및 내역 등)
생산공정	자체공정
기 타	※ 주의사항1 제조공장,생산시설,생산인력,생산공정은‘조달청 제조물품 등록 직접생산확인기준’제6조 내지 제9조, 제12조 제1항에 따라 직접생산 여부를 판정함 ※ 주의사항2 ‘조달청 제조물품 등록 직접생산확인기준’제12조 제2항에 따라 예외적으로 직접생산이 인정될 수 있음		- 결산서 중 제조원가명세서 세금계산서, 매입장 등 - 원자재 수급 여부, 전기 및 수도사용 영수내역 - 생산능력(특정품목에 한함) - 납품실적 - 소명자료 등

71		팩스기기[4410159901]

4072		팩스기기 [4410159901]
□ 일반사항 ㅇ 적용범위 : 월 일 이후 입찰참가자격 신규등록 또는 갱신등록에 적용됨 ㅇ 중기간 경쟁제품 여부* : 아니오 ※「중소기업제품 구매촉진 및 판로지원에 관한 법률」에 따른 중소기업자간 경쟁제품에 해당할 경우「중소기업자간 경쟁제품 직접생산 확인기준(중기청 고시)」에 의함
□ 직접생산확인기준
			작성자명
항 목	내 용		비 고
제조공장	① 사업자등록 - 업태 : 제조 - 종목 : 해당품명의 관련업종 ② 공장등록 - 한국표준산업분류번호 : 26410, 26429 「소기업 및 소상공인 지원을 위한 특별조치법」에 따른 공장면적이 500㎡ 미만으로 공장을 미등록한 소기업은 건축물관리대장 상 해당 부분의 용도가 “공장”또는 제2종 근린생활시설의 “제조업소”로 기재되어 있어야 함. ※ 단, 해당 생산공장에 대한 현장실사를 통해 직접생산여부를 확인한 후 적합할 경우 직접생산 제조업체로 인정		- 사업자등록증명 - 공장등록증명서 - 건축물관리대장
생산시설	[제조설비] ① 각종공구세트 ② 작업대 ③ 컴프레서 ④ 허브 ⑤ 전동드라이버 ⑥ 운반용트레이 ※①~⑤ 필수, ⑥ 권장 [검사설비] ① 전력·소비전력자동측정기록계 ② 전원공급장치 ③ 환경신뢰성시험기 ④ 전력계 ⑤ 내압시험기 ※ 공인검사기관의 검·교정 성적서 확인(②,④)		- 검교정 대상이 아닌 검사설비는 확인기준 설정에도 불구하고 검교정성적서 제출 생략 가능
생산인력	상시근로자(대표자 제외) : 1명 이상		- 4대보험 가입증명으로 확인 - 관련보험 증빙서류(보험금 납부 서류 및 내역 등)
생산공정	자체공정
기 타	※ 주의사항1 제조공장,생산시설,생산인력,생산공정은‘조달청 제조물품 등록 직접생산확인기준’제6조 내지 제9조, 제12조 제1항에 따라 직접생산 여부를 판정함 ※ 주의사항2 ‘조달청 제조물품 등록 직접생산확인기준’제12조 제2항에 따라 예외적으로 직접생산이 인정될 수 있음		- 결산서 중 제조원가명세서 세금계산서, 매입장 등 - 원자재 수급 여부, 전기 및 수도사용 영수내역 - 생산능력(특정품목에 한함) - 납품실적 - 소명자료 등

72		오일버너[4010183401]

4405		오일버너 [4010183401]
□ 일반사항 ㅇ 적용범위 : 월 일 이후 입찰참가자격 신규등록 또는 갱신등록에 적용됨 ㅇ 중기간 경쟁제품 여부* : 아니오 ※「중소기업제품 구매촉진 및 판로지원에 관한 법률」에 따른 중소기업자간 경쟁제품에 해당할 경우「중소기업자간 경쟁제품 직접생산 확인기준(중기청 고시)」에 의함
□ 직접생산확인기준
			작성자명
항 목	내 용		비 고
제조공장	① 사업자등록 - 업태 : 제조 - 종목 : 해당품명의 관련업종 ② 공장등록 - 한국표준산업분류번호 : 29150 「소기업 및 소상공인 지원을 위한 특별조치법」에 따른 공장면적이 500㎡ 미만으로 공장을 미등록한 소기업은 건축물관리대장 상 해당 부분의 용도가 “공장”또는 제2종 근린생활시설의 “제조업소”로 기재되어 있어야 함. ※ 단, 해당 생산공장에 대한 현장실사를 통해 직접생산여부를 확인한 후 적합할 경우 직접생산 제조업체로 인정		- 사업자등록증명 - 공장등록증명서 - 건축물관리대장
생산시설	[제조설비] ① 선반 ② 드릴머신(탭핑머신) ③ 용접기 ④ 천정크레인 ⑤ 그라인더 ⑥ 관절단기 ⑦ 바이스플라이어 ⑧ 프레스 ※ 5종 이상 보유 시 인정		- 검교정 대상이 아닌 검사설비는 확인기준 설정에도 불구하고 검교정성적서 제출 생략 가능
생산인력	상시근로자(대표자 제외) : 5명 이상		- 4대보험 가입증명으로 확인 - 관련보험 증빙서류(보험금 납부 서류 및 내역 등)
생산공정	자체공정 (※ 참조: 설계→조립→검사)
기 타	※ 주의사항1 제조공장,생산시설,생산인력,생산공정은‘조달청 제조물품 등록 직접생산확인기준’제6조 내지 제9조, 제12조 제1항에 따라 직접생산 여부를 판정함 ※ 주의사항2 ‘조달청 제조물품 등록 직접생산확인기준’제12조 제2항에 따라 예외적으로 직접생산이 인정될 수 있음		- 결산서 중 제조원가명세서 세금계산서, 매입장 등 - 원자재 수급 여부, 전기 및 수도사용 영수내역 - 생산능력(특정품목에 한함) - 납품실적 - 소명자료 등

73		백열등기구[3911152500]

455		백열등기구[3911152500]
□ 일반사항 ㅇ 적용범위 : 월 일 이후 입찰참가자격 신규등록 또는 갱신등록에 적용됨 ㅇ 중기간 경쟁제품 여부* : 아니오 ※「중소기업제품 구매촉진 및 판로지원에 관한 법률」에 따른 중소기업자간 경쟁제품에 해당할 경우「중소기업자간 경쟁제품 직접생산 확인기준(중기청 고시)」에 의함
□ 직접생산확인기준
			작성자명
항 목	내 용		비 고
제조공장	① 사업자등록 - 업태 : 제조 - 종목 : 해당품명의 관련업종 ② 공장등록 - 한국표준산업분류번호 : 28410,28422 「소기업 및 소상공인 지원을 위한 특별조치법」에 따른 공장면적이 500㎡ 미만으로 공장을 미등록한 소기업은 건축물관리대장 상 해당 부분의 용도가 “공장”또는 제2종 근린생활시설의 “제조업소”로 기재되어 있어야 함. ※ 단, 해당 생산공장에 대한 현장실사를 통해 직접생산여부를 확인한 후 적합할 경우 직접생산 제조업체로 인정		- 사업자등록증명 - 공장등록증명서 - 건축물관리대장
생산시설	[제조설비] ① 금속가공설비(프레스, 절단기, 드릴링머신) ② 도장설비 ③ 조립설비 ④ 에이징설비 ※ ①,② 외주가능((외주가공시 외주매입세금계산서, 설 비사용계약서 등) ※KS인증 (단, 백열등기구류는 안전인증) [검사설비] ①치수측정설비(버니어캘리퍼스,마이크로미터 등) ②전압계 ③전류계 ④전력계 ⑤자동온도기록계⑥절연저항계 ⑦내전압시험기 ⑧ 항온항습기 ※ 공인검사기관의 검‧교정 성적서 확인,⑧은 설비사용 계약서 인정		- 검교정 대상이 아닌 검사설비는 확인기준 설정에도 불구하고 검교정성적서 제출 생략 가능
생산인력	상시근로자(대표자 제외) : 1명 이상		- 4대보험 가입증명으로 확인 - 관련보험 증빙서류(보험금 납부 서류 및 내역 등)
생산공정	자체공정(※참조:철판 및 알루미늄 가공 → 표면처리 → 건조 및 도장 → 소자(부품)조립 → 납땜→ 커팅→ 조립 → 최종검사)
기 타	※ 주의사항1 제조공장,생산시설,생산인력,생산공정은‘조달청 제조물품 등록 직접생산확인기준’제6조 내지 제9조, 제12조 제1항에 따라 직접생산 여부를 판정함 ※ 주의사항2 ‘조달청 제조물품 등록 직접생산확인기준’제12조 제2항에 따라 예외적으로 직접생산이 인정될 수 있음		- 결산서 중 제조원가명세서 세금계산서, 매입장 등 - 원자재 수급 여부, 전기 및 수도사용 영수내역 - 생산능력(특정품목에 한함) - 납품실적 - 소명자료 등

74		캠핑용트레일러[2510190701]

1058		캠핑용트레일러[2510190701]
□ 일반사항 ㅇ 적용범위 : 월 일 이후 입찰참가자격 신규등록 또는 갱신등록에 적용됨 ㅇ 중기간 경쟁제품 여부* : 아니오 ※「중소기업제품 구매촉진 및 판로지원에 관한 법률」에 따른 중소기업자간 경쟁제품에 해당할 경우「중소기업자간 경쟁제품 직접생산 확인기준(중기청 고시)」에 의함
□ 직접생산확인기준
			작성자명
항 목	내 용		비 고
제조공장	① 사업자등록 - 업태 : 제조 - 종목 : 해당품명의 관련업종 ② 공장등록 - 한국표준산업분류번호 : 30202 「소기업 및 소상공인 지원을 위한 특별조치법」에 따른 공장면적이 500㎡ 미만으로 공장을 미등록한 소기업은 건축물관리대장 상 해당 부분의 용도가 “공장”또는 제2종 근린생활시설의 “제조업소”로 기재되어 있어야 함. ※ 단, 해당 생산공장에 대한 현장실사를 통해 직접생산여부를 확인한 후 적합할 경우 직접생산 제조업체로 인정		- 사업자등록증명 - 공장등록증명서 - 건축물관리대장
생산시설	[제조설비] ① 설계설비 ② 크레인 또는 지게차 ③ 용접기 ④ 선반 ⑤ 밀링 ⑥ 드릴머신 ⑦ 절단기 ⑧ 절곡기 ⑨ 연마기 ※ ①~③ 필수, ④~⑨ 중 4종 이상 보유 ※ 자동차관리법 제30조 제2항 규정에 의한 자동차제작자 등록을 필한 업체		- 검교정 대상이 아닌 검사설비는 확인기준 설정에도 불구하고 검교정성적서 제출 생략 가능
생산인력	상시근로자(대표자 제외) : 1명 이상		- 4대보험 가입증명으로 확인 - 관련보험 증빙서류(보험금 납부 서류 및 내역 등)
생산공정	자체공정
기 타	※ 주의사항1 제조공장,생산시설,생산인력,생산공정은‘조달청 제조물품 등록 직접생산확인기준’제6조 내지 제9조, 제12조 제1항에 따라 직접생산 여부를 판정함 ※ 주의사항2 ‘조달청 제조물품 등록 직접생산확인기준’제12조 제2항에 따라 예외적으로 직접생산이 인정될 수 있음		- 결산서 중 제조원가명세서 세금계산서, 매입장 등 - 원자재 수급 여부, 전기 및 수도사용 영수내역 - 생산능력(특정품목에 한함) - 납품실적 - 소명자료 등

75		무선통신항해용장비[4111290200]

426		무선통신항해용장비 [4111290200]
□ 일반사항 ㅇ 적용범위 : 월 일 이후 입찰참가자격 신규등록 또는 갱신등록에 적용됨 ㅇ 중기간 경쟁제품 여부* : 아니오 ※「중소기업제품 구매촉진 및 판로지원에 관한 법률」에 따른 중소기업자간 경쟁제품에 해당할 경우「중소기업자간 경쟁제품 직접생산 확인기준(중기청 고시)」에 의함
□ 직접생산확인기준
			작성자명
항 목	내 용		비 고
제조공장	① 사업자등록 - 업태 : 제조 - 종목 : 해당품명의 관련업종 ② 공장등록 - 한국표준산업분류번호 : 27211, 27219 「소기업 및 소상공인 지원을 위한 특별조치법」에 따른 공장면적이 500㎡ 미만으로 공장을 미등록한 소기업은 건축물관리대장 상 해당 부분의 용도가 “공장”또는 제2종 근린생활시설의 “제조업소”로 기재되어 있어야 함. ※ 단, 해당 생산공장에 대한 현장실사를 통해 직접생산여부를 확인한 후 적합할 경우 직접생산 제조업체로 인정		- 사업자등록증명 - 공장등록증명서 - 건축물관리대장
생산시설	[제조설비] ① 전동공구(드라이버,드릴) ② 인두기 및 납 제거기 ③ 절단기(니퍼) ④ 와이어 스트리퍼 ⑤ 작업대 [검사설비] ① 스펙트럼 분석기 ② 오실로스코프 ③ 신호발생기 ④ 오실레이터 ⑤ 주파수카운터 ⑤ 와트미터 ※ 공인검사기관의 검․교정성적서 확인 ※ 방송통신기자재등의 적합인증, 적합등록 또는 잠정인증서 또는 미국군사규격(MIL-STD-461 인증) 확인		- 검교정 대상이 아닌 검사설비는 확인기준 설정에도 불구하고 검교정성적서 제출 생략 가능
생산인력	상시근로자(대표자 제외) : 1명 이상		- 4대보험 가입증명으로 확인 - 관련보험 증빙서류(보험금 납부 서류 및 내역 등)
생산공정	자체공정
기 타	※ 주의사항1 제조공장,생산시설,생산인력,생산공정은‘조달청 제조물품 등록 직접생산확인기준’제6조 내지 제9조, 제12조 제1항에 따라 직접생산 여부를 판정함 ※ 주의사항2 ‘조달청 제조물품 등록 직접생산확인기준’제12조 제2항에 따라 예외적으로 직접생산이 인정될 수 있음		- 결산서 중 제조원가명세서 세금계산서, 매입장 등 - 원자재 수급 여부, 전기 및 수도사용 영수내역 - 생산능력(특정품목에 한함) - 납품실적 - 소명자료 등

76		따로분류되지않은대사성의약품(5128050801)

2507		따로분류되지않은대사성의약품(5128050801)
□ 일반사항 ㅇ 적용범위 : 월 일 이후 입찰참가자격 신규등록 또는 갱신등록에 적용됨 ㅇ 중기간 경쟁제품 여부* : 아니오 ※「중소기업제품 구매촉진 및 판로지원에 관한 법률」에 따른 중소기업자간 경쟁제품에 해당할 경우「중소기업자간 경쟁제품 직접생산 확인기준(중기청 고시)」에 의함
□ 직접생산확인기준
			작성자명
항 목	내 용		비 고
제조공장	① 사업자등록 - 업태 : 제조 - 종목 : 해당품명의 관련업종 ② 공장등록 - 한국표준산업분류번호 : 21210, 21230 「소기업 및 소상공인 지원을 위한 특별조치법」에 따른 공장면적이 500㎡ 미만으로 공장을 미등록한 소기업은 건축물관리대장 상 해당 부분의 용도가 “공장”또는 제2종 근린생활시설의 “제조업소”로 기재되어 있어야 함. ※ 단, 해당 생산공장에 대한 현장실사를 통해 직접생산여부를 확인한 후 적합할 경우 직접생산 제조업체로 인정		- 사업자등록증명 - 공장등록증명서 - 건축물관리대장
생산시설	[의약품의 경우] ※ 의약품 제조업 허가증 확인 ※ 의약품 제조판매 품목의 허가(신고)증 확인 [동물용의약품의 경우] ※ 동물용의약품등 제조업 허가(신고)증 확인 ※ 동물용의약품등 제조 품목 허가(신고)증 확인		검교정 대상이 아닌 검사설비는 확인기준 설정에도 불구하고 검교정성적서 제출 생략 가능
생산인력	상시근로자(대표자 제외) : 1명 이상		- 4대보험 가입증명으로 확인 - 관련보험 증빙서류(보험금 납부 서류 및 내역 등)
생산공정	자체공정
기 타	※ 주의사항1 제조공장,생산시설,생산인력,생산공정은‘조달청 제조물품 등록 직접생산확인기준’제6조 내지 제9조, 제12조 제1항에 따라 직접생산 여부를 판정함 ※ 주의사항2 ‘조달청 제조물품 등록 직접생산확인기준’제12조 제2항에 따라 예외적으로 직접생산이 인정될 수 있음		- 결산서 중 제조원가명세서 세금계산서, 매입장 등 - 원자재 수급 여부, 전기 및 수도사용 영수내역 - 생산능력(특정품목에 한함) - 납품실적 - 소명자료 등

77		기타비료[1017169701]

4780		기타비료[1017169701]
□ 일반사항 ㅇ 적용범위 : 월 일 이후 입찰참가자격 신규등록 또는 갱신등록에 적용됨 ㅇ 중기간 경쟁제품 여부* : 아니오 ※「중소기업제품 구매촉진 및 판로지원에 관한 법률」에 따른 중소기업자간 경쟁제품에 해당할 경우「중소기업자간 경쟁제품 직접생산 확인기준(중기청 고시)」에 의함
□ 직접생산확인기준
			작성자명
항 목	내 용		비 고
제조공장	① 사업자등록 - 업태 : 제조 - 종목 : 해당품명의 관련업종 ② 공장등록 - 한국표준산업분류번호 : 20201, 20202, 20209 「소기업 및 소상공인 지원을 위한 특별조치법」에 따른 공장면적이 500㎡ 미만으로 공장을 미등록한 소기업은 건축물관리대장 상 해당 부분의 용도가 “공장”또는 제2종 근린생활시설의 “제조업소”로 기재되어 있어야 함. ※ 단, 해당 생산공장에 대한 현장실사를 통해 직접생산여부를 확인한 후 적합할 경우 직접생산 제조업체로 인정		- 사업자등록증명 - 공장등록증명서 - 건축물관리대장
생산시설	[제조설비] ① 보관창고 ② 포장설비 ③ 혼합기 ※ 비료생산업 등록증 확인 ※ 유기농업자재의 경우- 농림축산식품부 소관 친환경농어업 육성 및 유기식품 등의 관리ㆍ지원에 관한 법률 시행규칙에 의한 공시 or 품질인증서 확인		- 검교정 대상이 아닌 검사설비는 확인기준 설정에도 불구하고 검교정성적서 제출 생략 가능
생산인력	상시근로자(대표자 제외) : 1명 이상		- 4대보험 가입증명으로 확인 - 관련보험 증빙서류(보험금 납부 서류 및 내역 등)
생산공정	자체공정
기 타	※ 주의사항1 제조공장,생산시설,생산인력,생산공정은‘조달청 제조물품 등록 직접생산확인기준’제6조 내지 제9조, 제12조 제1항에 따라 직접생산 여부를 판정함 ※ 주의사항2 ‘조달청 제조물품 등록 직접생산확인기준’제12조 제2항에 따라 예외적으로 직접생산이 인정될 수 있음		- 결산서 중 제조원가명세서 세금계산서, 매입장 등 - 원자재 수급 여부, 전기 및 수도사용 영수내역 - 생산능력(특정품목에 한함) - 납품실적 - 소명자료 등

78		토양개량제[1017999901]

2321		토양개량제[1017999901]
□ 일반사항 ㅇ 적용범위 : 월 일 이후 입찰참가자격 신규등록 또는 갱신등록에 적용됨 ㅇ 중기간 경쟁제품 여부* : 아니오 ※「중소기업제품 구매촉진 및 판로지원에 관한 법률」에 따른 중소기업자간 경쟁제품에 해당할 경우「중소기업자간 경쟁제품 직접생산 확인기준(중기청 고시)」에 의함
□ 직접생산확인기준
			작성자명
항 목	내 용		비 고
제조공장	① 사업자등록 - 업태 : 제조 - 종목 : 해당품명의 관련업종 ② 공장등록 - 한국표준산업분류번호 : 20201,20202,20209 「소기업 및 소상공인 지원을 위한 특별조치법」에 따른 공장면적이 500㎡ 미만으로 공장을 미등록한 소기업은 건축물관리대장 상 해당 부분의 용도가 “공장”또는 제2종 근린생활시설의 “제조업소”로 기재되어 있어야 함. ※ 단, 해당 생산공장에 대한 현장실사를 통해 직접생산여부를 확인한 후 적합할 경우 직접생산 제조업체로 인정		- 사업자등록증명 - 공장등록증명서 - 건축물관리대장
생산시설	[제조설비] [다공성혼합토양개량제] ① 계량설비 ② 분쇄설비 ③ 혼합설비 ④ 포장설비 [천연부산물토양개량제] ① 계량설비 ② 발효설비 ③ 혼합설비 ④ 포장설비 [미생물토양개량제] ① 계량설비 ② 혼합설비 ③ 배양설비 ④ 포장설비 ※ 비료생산업 등록증확인 ※ 유기농업자재의 경우- 농림축산식품부 소관 친환경농어업 육성 및 유기식품 등의 관리ㆍ지원에 관한 법률 시행규칙 에 의한 공시 or 품질인증서 확인		- 검교정 대상이 아닌 검사설비는 확인기준 설정에도 불구하고 검교정성적서 제출 생략 가능
생산인력	상시근로자(대표자 제외) : 1명 이상		- 4대보험 가입증명으로 확인 - 관련보험 증빙서류(보험금 납부 서류 및 내역 등)
생산공정	자체공정
기 타	※ 주의사항1 제조공장,생산시설,생산인력,생산공정은‘조달청 제조물품 등록 직접생산확인기준’제6조 내지 제9조, 제12조 제1항에 따라 직접생산 여부를 판정함 ※ 주의사항2 ‘조달청 제조물품 등록 직접생산확인기준’제12조 제2항에 따라 예외적으로 직접생산이 인정될 수 있음		- 결산서 중 제조원가명세서 세금계산서, 매입장 등 - 원자재 수급 여부, 전기 및 수도사용 영수내역 - 생산능력(특정품목에 한함) - 납품실적 - 소명자료 등

79		압력계[4110331101]

746		압력계 [4110331101]
□ 일반사항 ㅇ 적용범위 : 월 일 이후 입찰참가자격 신규등록 또는 갱신등록에 적용됨 ㅇ 중기간 경쟁제품 여부* : 예 ※「중소기업제품 구매촉진 및 판로지원에 관한 법률」에 따른 중소기업자간 경쟁제품에 해당할 경우「중소기업자간 경쟁제품 직접생산 확인기준(중기청 고시)」에 의함
□ 직접생산확인기준
			작성자명
항 목	내 용		비 고
제조공장	① 사업자등록 - 업태 : 제조 - 종목 : 해당품명의 관련업종 ② 공장등록 - 한국표준산업분류번호 : 27213 ※「소기업 및 소상공인 지원을 위한 특별조치법」에 따른 공장면적이 500㎡ 미만으로 공장을 미등록한 소기업은 건축물관리대장 상 해당 부분의 용도가 “공장”또는 제2종 근린생활시설의 “제조업소”로 기재되어 있어야 함. ※ 단, 해당 생산공장에 대한 현장실사를 통해 직접생산여부를 확인한 후 적합할 경우 직접생산 제조업체로 인정		- 사업자등록증명 - 공장등록증명서 - 건축물관리대장
생산시설	[생산설비] ① 작업대 ② 인두기 ③ 부품보관함 ④ 각종공구세트 [검사설비] ① 회로시험기 ② 분동식시험기 ※ 1종 이상 보유 시 인정		- 검교정 대상이 아닌 검사설비는 확인기준 설정에도 불구하고 검교정성적서 제출 생략 가능
생산인력	상시근로자(대표자 제외) : 1명 이상		- 4대보험 가입증명으로 확인 - 관련보험 증빙서류(보험금 납부 서류 및 내역 등)
생산공정	자체공정
기 타	※ 주의사항1 제조공장,생산시설,생산인력,생산공정은‘조달청 제조물품 등록 직접생산확인기준’제6조 내지 제9조, 제12조 제1항에 따라 직접생산 여부를 판정함 ※ 주의사항2 ‘조달청 제조물품 등록 직접생산확인기준’제12조 제2항에 따라 예외적으로 직접생산이 인정될 수 있음		- 결산서 중 제조원가명세서 세금계산서, 매입장 등 - 원자재 수급 여부, 전기 및 수도사용 영수내역 - 생산능력(특정품목에 한함) - 납품실적 - 소명자료 등

80		거즈붕대[4231151101]

4612		거즈붕대[4231151101]
□ 일반사항 ㅇ 적용범위 : 월 일 이후 입찰참가자격 신규등록 또는 갱신등록에 적용됨 ㅇ 중기간 경쟁제품 여부* : 아니오 ※「중소기업제품 구매촉진 및 판로지원에 관한 법률」에 따른 중소기업자간 경쟁제품에 해당할 경우「중소기업자간 경쟁제품 직접생산 확인기준(중기청 고시)」에 의함
□ 직접생산확인기준
			작성자명
항 목	내 용		비 고
제조공장	① 사업자등록 - 업태 : 제조 - 종목 : 해당품명의 관련업종 ② 공장등록 - 한국표준산업분류번호 : 21300 「소기업 및 소상공인 지원을 위한 특별조치법」에 따른 공장면적이 500㎡ 미만으로 공장을 미등록한 소기업은 건축물관리대장 상 해당 부분의 용도가 “공장”또는 제2종 근린생활시설의 “제조업소”로 기재되어 있어야 함. ※ 단, 해당 생산공장에 대한 현장실사를 통해 직접생산여부를 확인한 후 적합할 경우 직접생산 제조업체로 인정		- 사업자등록증명 - 공장등록증명서 - 건축물관리대장
생산시설	[제조설비] ① 재단기 ② 재단대 ③ 본봉기 ④ 특종기(오바로크기) - 약사법 제31조에 의한 의약외품 제조품목허가증 확인		- 검교정 대상이 아닌 검사설비는 확인기준 설정에도 불구하고 검교정성적서 제출 생략 가능
생산인력	상시근로자(대표자 제외) : 1명 이상		- 4대보험 가입증명으로 확인 - 관련보험 증빙서류(보험금 납부 서류 및 내역 등)
생산공정	자체공정
기 타	※ 주의사항1 제조공장,생산시설,생산인력,생산공정은‘조달청 제조물품 등록 직접생산확인기준’제6조 내지 제9조, 제12조 제1항에 따라 직접생산 여부를 판정함 ※ 주의사항2 ‘조달청 제조물품 등록 직접생산확인기준’제12조 제2항에 따라 예외적으로 직접생산이 인정될 수 있음		- 결산서 중 제조원가명세서 세금계산서, 매입장 등 - 원자재 수급 여부, 전기 및 수도사용 영수내역 - 생산능력(특정품목에 한함) - 납품실적 - 소명자료 등

81		어육가공품[5012159802]

2518		어육가공품[5012159802]
□ 일반사항 ㅇ 적용범위 : 월 일 이후 입찰참가자격 신규등록 또는 갱신등록에 적용됨 ㅇ 중기간 경쟁제품 여부* : 아니오 ※「중소기업제품 구매촉진 및 판로지원에 관한 법률」에 따른 중소기업자간 경쟁제품에 해당할 경우「중소기업자간 경쟁제품 직접생산 확인기준(중기청 고시)」에 의함
□ 직접생산확인기준
			작성자명
항 목	내 용		비 고
제조공장	① 사업자등록 - 업태 : 제조 - 종목 : 해당품명의 관련업종 ② 공장등록 - 한국표준산업분류번호 : 10219 10211 10212 10213 10401 10796 「소기업 및 소상공인 지원을 위한 특별조치법」에 따른 공장면적이 500㎡ 미만으로 공장을 미등록한 소기업은 건축물관리대장 상 해당 부분의 용도가 “공장”또는 제2종 근린생활시설의 “제조업소”로 기재되어 있어야 함. ※ 단, 해당 생산공장에 대한 현장실사를 통해 직접생산여부를 확인한 후 적합할 경우 직접생산 제조업체로 인정		- 사업자등록증명 - 공장등록증명서 - 건축물관리대장
생산시설	[제조설비] [냉동가공품] ① 이물검출기 ② 골절기 ③ 저울 ④ 냉동고 ⑤ 포장기 ※ 3종 이상 보유 시 인정 [냉동가공품 외] ① 탈피기 ② 찜기 ③ 반죽기 ④ 발효기 ⑤ 냉동기 ⑥ 튀김설비 ⑦ 포장설비 ⑧ 건조설비 ⑨ 성형설비 ⑩ 이물검출기 ※ 4종 이상 보유 시 인정 ※ 식품위생법 시행규칙 제31조에 의한 자가품질검사 기준 적합 확인 ※ 영업신고증(또는 허가증,등록증), 품목제조보고서 보유		- 검교정 대상이 아닌 검사설비는 확인기준 설정에도 불구하고 검교정성적서 제출 생략 가능
생산인력	상시근로자(대표자 제외) : 1명 이상		- 4대보험 가입증명으로 확인 - 관련보험 증빙서류(보험금 납부 서류 및 내역 등)
생산공정	자체공정
기 타	※ 주의사항1 제조공장,생산시설,생산인력,생산공정은‘조달청 제조물품 등록 직접생산확인기준’제6조 내지 제9조, 제12조 제1항에 따라 직접생산 여부를 판정함 ※ 주의사항2 ‘조달청 제조물품 등록 직접생산확인기준’제12조 제2항에 따라 예외적으로 직접생산이 인정될 수 있음		- 결산서 중 제조원가명세서 세금계산서, 매입장 등 - 원자재 수급 여부, 전기 및 수도사용 영수내역 - 생산능력(특정품목에 한함) - 납품실적 - 소명자료 등

82		텔레비전보관장및받침대[5610158800]

2736		텔레비전보관장및받침대 [5610158800]
□ 일반사항 ㅇ 적용범위 : 월 일 이후 입찰참가자격 신규등록 또는 갱신등록에 적용됨 ㅇ 중기간 경쟁제품 여부* : 아니오 ※「중소기업제품 구매촉진 및 판로지원에 관한 법률」에 따른 중소기업자간 경쟁제품에 해당할 경우「중소기업자간 경쟁제품 직접생산 확인기준(중기청 고시)」에 의함
□ 직접생산확인기준
			작성자명
항 목	내 용		비 고
제조공장	① 사업자등록 - 업태 : 제조 - 종목 : 해당품명의 관련업종 ② 공장등록 - 한국표준산업분류번호 : 32029, 32099, 32091 「소기업 및 소상공인 지원을 위한 특별조치법」에 따른 공장면적이 500㎡ 미만으로 공장을 미등록한 소기업은 건축물관리대장 상 해당 부분의 용도가 “공장”또는 제2종 근린생활시설의 “제조업소”로 기재되어 있어야 함. ※ 단, 해당 생산공장에 대한 현장실사를 통해 직접생산여부를 확인한 후 적합할 경우 직접생산 제조업체로 인정		- 사업자등록증명 - 공장등록증명서 - 건축물관리대장
생산시설	[제조설비] [목제] ① 재단기 ② 자동대패 ③ 각끌기 ④ 콤프레샤 ⑤ 보링기 ⑥ 루터 ⑦ 엣지밴딩기 ※ ①~⑦ 중 4종 이상 보유 [금속제] ① 절단기 ② 절곡기 ③ 용접기 ④ 프레스 ⑤ 표면처리기 ⑥ 도장시설 ⑦ 재봉틀 ※ ①~③ 필수, ④~⑦ 중 1종 이상 보유 [합성수지제] ① 금형설비 ② 성형설비		- 검교정 대상이 아닌 검사설비는 확인기준 설정에도 불구하고 검교정성적서 제출 생략 가능
생산인력	상시근로자(대표자 제외) : 1명 이상		- 4대보험 가입증명으로 확인 - 관련보험 증빙서류(보험금 납부 서류 및 내역 등)
생산공정	자체공정
기 타	※ 주의사항1 제조공장,생산시설,생산인력,생산공정은‘조달청 제조물품 등록 직접생산확인기준’제6조 내지 제9조, 제12조 제1항에 따라 직접생산 여부를 판정함 ※ 주의사항2 ‘조달청 제조물품 등록 직접생산확인기준’제12조 제2항에 따라 예외적으로 직접생산이 인정될 수 있음		- 결산서 중 제조원가명세서 세금계산서, 매입장 등 - 원자재 수급 여부, 전기 및 수도사용 영수내역 - 생산능력(특정품목에 한함) - 납품실적 - 소명자료 등

83		화염감지기[4619150401]

3081		화염감지기 [4619150401]
□ 일반사항 ㅇ 적용범위 : 월 일 이후 입찰참가자격 신규등록 또는 갱신등록에 적용됨 ㅇ 중기간 경쟁제품 여부* : 아니오 ※「중소기업제품 구매촉진 및 판로지원에 관한 법률」에 따른 중소기업자간 경쟁제품에 해당할 경우「중소기업자간 경쟁제품 직접생산 확인기준(중기청 고시)」에 의함
□ 직접생산확인기준
			작성자명
항 목	내 용		비 고
제조공장	① 사업자등록 - 업태 : 제조 - 종목 : 해당품명의 관련업종 ② 공장등록 - 한국표준산업분류번호 : 27213, 28901 「소기업 및 소상공인 지원을 위한 특별조치법」에 따른 공장면적이 500㎡ 미만으로 공장을 미등록한 소기업은 건축물관리대장 상 해당 부분의 용도가 “공장”또는 제2종 근린생활시설의 “제조업소”로 기재되어 있어야 함. ※ 단, 해당 생산공장에 대한 현장실사를 통해 직접생산여부를 확인한 후 적합할 경우 직접생산 제조업체로 인정		- 사업자등록증명 - 공장등록증명서 - 건축물관리대장
생산시설	[제조설비] ① 외함 가공설비 ② 설계소프트웨어 ③ SMT ④ 전동공구 ⑤ 조립설비 ※ ①~③은 외주가능(외주가공 시 외주매입세금계산서, 설비사용계약서 등 확인) ※ 한국소방산업기술원의 형식승인서 확인		- 검교정 대상이 아닌 검사설비는 확인기준 설정에도 불구하고 검교정성적서 제출 생략 가능
생산인력	상시근로자(대표자 제외) : 1명 이상		- 4대보험 가입증명으로 확인 - 관련보험 증빙서류(보험금 납부 서류 및 내역 등)
생산공정	자체공정( ※참조 : 센서 및 부품구매 ⇒ 케이스제작 ⇒ PCB제작 ⇒ 조립 ⇒ 검사 ⇒ 포장 )
기 타	※ 주의사항1 제조공장,생산시설,생산인력,생산공정은‘조달청 제조물품 등록 직접생산확인기준’제6조 내지 제9조, 제12조 제1항에 따라 직접생산 여부를 판정함 ※ 주의사항2 ‘조달청 제조물품 등록 직접생산확인기준’제12조 제2항에 따라 예외적으로 직접생산이 인정될 수 있음		- 결산서 중 제조원가명세서 세금계산서, 매입장 등 - 원자재 수급 여부, 전기 및 수도사용 영수내역 - 생산능력(특정품목에 한함) - 납품실적 - 소명자료 등

84		다목적도로관리차[2510198401]

2728		다목적도로관리차 [2510198401]
□ 일반사항 ㅇ 적용범위 : 월 일 이후 입찰참가자격 신규등록 또는 갱신등록에 적용됨 ㅇ 중기간 경쟁제품 여부* : 아니오 ※「중소기업제품 구매촉진 및 판로지원에 관한 법률」에 따른 중소기업자간 경쟁제품에 해당할 경우「중소기업자간 경쟁제품 직접생산 확인기준(중기청 고시)」에 의함
□ 직접생산확인기준
			작성자명
항 목	내 용		비 고
제조공장	① 사업자등록 - 업태 : 제조 - 종목 : 해당품명의 관련업종 ② 공장등록 - 한국표준산업분류번호 : 30201, 30122 「소기업 및 소상공인 지원을 위한 특별조치법」에 따른 공장면적이 500㎡ 미만으로 공장을 미등록한 소기업은 건축물관리대장 상 해당 부분의 용도가 “공장”또는 제2종 근린생활시설의 “제조업소”로 기재되어 있어야 함. ※ 단, 해당 생산공장에 대한 현장실사를 통해 직접생산여부를 확인한 후 적합할 경우 직접생산 제조업체로 인정		- 사업자등록증명 - 공장등록증명서 - 건축물관리대장
생산시설	[제조설비] ① 설계설비 ② 이동설비 ③ 용접기 ④ 선반 ⑤ 밀링머신 ⑥ 드릴링머신 ⑦ 절단기 ⑧ 절곡기 ⑨ 조립설비 ※ ① ~ ③ 설비 필수 ※ ④ ~ ⑨ 설비 중 4종 이상 보유 ※ 「자동차관리법」 및 같은 법 시행규칙에 따른 자동차 제작 등록을 필한 업체		- 검교정 대상이 아닌 검사설비는 확인기준 설정에도 불구하고 검교정성적서 제출 생략 가능
생산인력	상시근로자(대표자 제외) : 1명 이상		- 4대보험 가입증명으로 확인 - 관련보험 증빙서류(보험금 납부 서류 및 내역 등)
생산공정	자체공정
기 타	※ 주의사항1 제조공장,생산시설,생산인력,생산공정은‘조달청 제조물품 등록 직접생산확인기준’제6조 내지 제9조, 제12조 제1항에 따라 직접생산 여부를 판정함 ※ 주의사항2 ‘조달청 제조물품 등록 직접생산확인기준’제12조 제2항에 따라 예외적으로 직접생산이 인정될 수 있음		- 결산서 중 제조원가명세서 세금계산서, 매입장 등 - 원자재 수급 여부, 전기 및 수도사용 영수내역 - 생산능력(특정품목에 한함) - 납품실적 - 소명자료 등

85		쇼크업소버[2517201101]

4399		쇼크업소버 [2517201101]
□ 일반사항 ㅇ 적용범위 : 월 일 이후 입찰참가자격 신규등록 또는 갱신등록에 적용됨 ㅇ 중기간 경쟁제품 여부* : 아니오 ※「중소기업제품 구매촉진 및 판로지원에 관한 법률」에 따른 중소기업자간 경쟁제품에 해당할 경우「중소기업자간 경쟁제품 직접생산 확인기준(중기청 고시)」에 의함
□ 직접생산확인기준
			작성자명
항 목	내 용		비 고
제조공장	① 사업자등록 - 업태 : 제조 - 종목 : 해당품명의 관련업종 ② 공장등록 - 한국표준산업분류번호 : 30391, 30399, 30320 「소기업 및 소상공인 지원을 위한 특별조치법」에 따른 공장면적이 500㎡ 미만으로 공장을 미등록한 소기업은 건축물관리대장 상 해당 부분의 용도가 “공장”또는 제2종 근린생활시설의 “제조업소”로 기재되어 있어야 함. ※ 단, 해당 생산공장에 대한 현장실사를 통해 직접생산여부를 확인한 후 적합할 경우 직접생산 제조업체로 인정		- 사업자등록증명 - 공장등록증명서 - 건축물관리대장
생산시설	[제조설비] ① 설계설비 ② 조립설비 ③ 절단기 ④ 연마기 ⑤ 성형설비 ※ ④,⑤ 외주가능 (외주가공시 외주매입세금계산서, 설비사용계약서 등 확인) [검사설비] ① 경도시험기 ② 인장 및 압축시험기 ※ 공인검사기관의 검․교정성적서 확인		- 검교정 대상이 아닌 검사설비는 확인기준 설정에도 불구하고 검교정성적서 제출 생략 가능
생산인력	상시근로자(대표자 제외) : 1명 이상		- 4대보험 가입증명으로 확인 - 관련보험 증빙서류(보험금 납부 서류 및 내역 등)
생산공정	자체공정
기 타	※ 주의사항1 제조공장,생산시설,생산인력,생산공정은‘조달청 제조물품 등록 직접생산확인기준’제6조 내지 제9조, 제12조 제1항에 따라 직접생산 여부를 판정함 ※ 주의사항2 ‘조달청 제조물품 등록 직접생산확인기준’제12조 제2항에 따라 예외적으로 직접생산이 인정될 수 있음		- 결산서 중 제조원가명세서 세금계산서, 매입장 등 - 원자재 수급 여부, 전기 및 수도사용 영수내역 - 생산능력(특정품목에 한함) - 납품실적 - 소명자료 등

86		밸브보호통또는밸브실[4014179500]

625		밸브보호통또는밸브실 [4014179500]
□ 일반사항 ㅇ 적용범위 : 월 일 이후 입찰참가자격 신규등록 또는 갱신등록에 적용됨 ㅇ 중기간 경쟁제품 여부* : 아니오 ※「중소기업제품 구매촉진 및 판로지원에 관한 법률」에 따른 중소기업자간 경쟁제품에 해당할 경우「중소기업자간 경쟁제품 직접생산 확인기준(중기청 고시)」에 의함
□ 직접생산확인기준
			작성자명
항 목	내 용		비 고
제조공장	① 사업자등록 - 업태 : 제조 - 종목 : 해당품명의 관련업종 ② 공장등록 - 한국표준산업분류번호 : 22299, 22229, 22240, 25991, 25119, 24132, 22211, 22222 「소기업 및 소상공인 지원을 위한 특별조치법」에 따른 공장면적이 500㎡ 미만으로 공장을 미등록한 소기업은 건축물관리대장 상 해당 부분의 용도가 “공장”또는 제2종 근린생활시설의 “제조업소”로 기재되어 있어야 함. ※ 단, 해당 생산공장에 대한 현장실사를 통해 직접생산여부를 확인한 후 적합할 경우 직접생산 제조업체로 인정		- 사업자등록증명 - 공장등록증명서 - 건축물관리대장
생산시설	[제조설비] [프라스틱제품 생산업체] <핸드레이업 및 스프레이업 생산업체> ① 몰드표면처리설비 ② 겔코딩설비 ③ 경화설비 ④ 성형(적층)설비 ⑤ 탈형설비 ⑥ 가공설비 <압축성형법 생산업체> ① 재단・계량설비 ② 압축성형설비(프레스 및 금형 포함) ③ 탈형설비 ④ 가공설비 <와인딩공법 생산업체> ① 와인딩기 ② 몰드표면처리설비 ③ 겔코딩설비 ④ 경화설비 ⑤ 성형(적층)설비 ⑥ 탈형설비 ⑦ 가공설비 <유리섬유 강화플라스틱(GRP) 생산업체> ① 제품 규격별 몰드 ② 재료계량장치 ③ 운반설비 ④ 양생설비 ⑤ 가공설비(절단기, 천공기, 그라인더) [철제제품 생산업체] ①절단기(컷팅기) ②원자재 재질에 따른 해당 전용 용접기		- 검교정 대상이 아닌 검사설비는 확인기준 설정에도 불구하고 검교정성적서 제출 생략 가능
생산인력	상시근로자(대표자 제외) : 1명 이상		- 4대보험 가입증명으로 확인 - 관련보험 증빙서류(보험금 납부 서류 및 내역 등)
생산공정	자체공정
기 타	※ 주의사항1 제조공장,생산시설,생산인력,생산공정은‘조달청 제조물품 등록 직접생산확인기준’제6조 내지 제9조, 제12조 제1항에 따라 직접생산 여부를 판정함 ※ 주의사항2 ‘조달청 제조물품 등록 직접생산확인기준’제12조 제2항에 따라 예외적으로 직접생산이 인정될 수 있음		- 결산서 중 제조원가명세서 세금계산서, 매입장 등 - 원자재 수급 여부, 전기 및 수도사용 영수내역 - 생산능력(특정품목에 한함) - 납품실적 - 소명자료 등

87		구강청량제[5313150901]

2001		구강청량제 [5313150901]
□ 일반사항 ㅇ 적용범위 : 월 일 이후 입찰참가자격 신규등록 또는 갱신등록에 적용됨 ㅇ 중기간 경쟁제품 여부* : 아니오 ※「중소기업제품 구매촉진 및 판로지원에 관한 법률」에 따른 중소기업자간 경쟁제품에 해당할 경우「중소기업자간 경쟁제품 직접생산 확인기준(중기청 고시)」에 의함
□ 직접생산확인기준
			작성자명
항 목	내 용		비 고
제조공장	① 사업자등록 - 업태 : 제조 - 종목 : 해당품명의 관련업종 ② 공장등록 - 한국표준산업분류번호 : 20433 「소기업 및 소상공인 지원을 위한 특별조치법」에 따른 공장면적이 500㎡ 미만으로 공장을 미등록한 소기업은 건축물관리대장 상 해당 부분의 용도가 “공장”또는 제2종 근린생활시설의 “제조업소”로 기재되어 있어야 함. ※ 단, 해당 생산공장에 대한 현장실사를 통해 직접생산여부를 확인한 후 적합할 경우 직접생산 제조업체로 인정		- 사업자등록증명 - 공장등록증명서 - 건축물관리대장
생산시설	[액상형] ① 혼합설비 ② 정제수기 ③ 펌프 ④ 충진기 ⑤ 포장설비 ⑥ 저울 ※ 의약외품 제조업 신고증 확인 ※ 의약외품 품목허가, 신고증 확인 [필름형] ① 조액설비(혼합설비) ② 코팅설비 ③ 슬리팅설비 ④ 컷팅설비 ⑤ 포장설비		- 검교정 대상이 아닌 검사설비는 확인기준 설정에도 불구하고 검교정성적서 제출 생략 가능
생산인력	상시근로자(대표자 제외) : 1명 이상		- 4대보험 가입증명으로 확인 - 관련보험 증빙서류(보험금 납부 서류 및 내역 등)
생산공정	자체공정
기 타	※ 주의사항1 제조공장,생산시설,생산인력,생산공정은‘조달청 제조물품 등록 직접생산확인기준’제6조 내지 제9조, 제12조 제1항에 따라 직접생산 여부를 판정함 ※ 주의사항2 ‘조달청 제조물품 등록 직접생산확인기준’제12조 제2항에 따라 예외적으로 직접생산이 인정될 수 있음		- 결산서 중 제조원가명세서 세금계산서, 매입장 등 - 원자재 수급 여부, 전기 및 수도사용 영수내역 - 생산능력(특정품목에 한함) - 납품실적 - 소명자료 등

88		폴리에틸렌계섬유[1115151801]

4187		폴리에틸렌계섬유[1115151801]
□ 일반사항 ㅇ 적용범위 : 월 일 이후 입찰참가자격 신규등록 또는 갱신등록에 적용됨 ㅇ 중기간 경쟁제품 여부* : 아니오 ※「중소기업제품 구매촉진 및 판로지원에 관한 법률」에 따른 중소기업자간 경쟁제품에 해당할 경우「중소기업자간 경쟁제품 직접생산 확인기준(중기청 고시)」에 의함
□ 직접생산확인기준
			작성자명
항 목	내 용		비 고
제조공장	① 사업자등록 - 업태 : 제조 - 종목 : 해당품명의 관련업종 ② 공장등록 - 한국표준산업분류번호 : 13213 「소기업 및 소상공인 지원을 위한 특별조치법」에 따른 공장면적이 500㎡ 미만으로 공장을 미등록한 소기업은 건축물관리대장 상 해당 부분의 용도가 “공장”또는 제2종 근린생활시설의 “제조업소”로 기재되어 있어야 함. ※ 단, 해당 생산공장에 대한 현장실사를 통해 직접생산여부를 확인한 후 적합할 경우 직접생산 제조업체로 인정		- 사업자등록증명 - 공장등록증명서 - 건축물관리대장
생산시설	[제조설비] ① 제사기 ② 정경기 ③ 제직기 [검사설비] ① 인장강도측정기 ※ 설비 미보유시 공인시험성적서로 대체 ※ 공인검사기관의 검․교정 성적서 확인		- 검교정 대상이 아닌 검사설비는 확인기준 설정에도 불구하고 검교정성적서 제출 생략 가능
생산인력	상시근로자(대표자 제외) : 1명 이상		- 4대보험 가입증명으로 확인 - 관련보험 증빙서류(보험금 납부 서류 및 내역 등)
생산공정	자체공정
기 타	※ 주의사항1 제조공장,생산시설,생산인력,생산공정은‘조달청 제조물품 등록 직접생산확인기준’제6조 내지 제9조, 제12조 제1항에 따라 직접생산 여부를 판정함 ※ 주의사항2 ‘조달청 제조물품 등록 직접생산확인기준’제12조 제2항에 따라 예외적으로 직접생산이 인정될 수 있음		- 결산서 중 제조원가명세서 세금계산서, 매입장 등 - 원자재 수급 여부, 전기 및 수도사용 영수내역 - 생산능력(특정품목에 한함) - 납품실적 - 소명자료 등

89		전기히트펌프[4010180601]

3319		전기히트펌프 [4010180601]
□ 일반사항 ㅇ 적용범위 : 월 일 이후 입찰참가자격 신규등록 또는 갱신등록에 적용됨 ㅇ 중기간 경쟁제품 여부* : 아니오 ※「중소기업제품 구매촉진 및 판로지원에 관한 법률」에 따른 중소기업자간 경쟁제품에 해당할 경우「중소기업자간 경쟁제품 직접생산 확인기준(중기청 고시)」에 의함
□ 직접생산확인기준
			작성자명
항 목	내 용		비 고
제조공장	① 사업자등록 - 업태 : 제조 - 종목 : 해당품명의 관련업종 ② 공장등록 - 한국표준산업분류번호 : 29172 29150 ※「소기업 및 소상공인 지원을 위한 특별조치법」에 따른 공장면적이 500㎡ 미만으로 공장을 미등록한 소기업은 건축물관리대장 상 해당 부분의 용도가 “공장”또는 제2종 근린생활시설의 “제조업소”로 기재되어 있어야 함. ※ 단, 해당 생산공장에 대한 현장실사를 통해 직접생산여부를 확인한 후 적합할 경우 직접생산 제조업체로 인정		- 사업자등록증명 - 공장등록증명서 - 건축물관리대장
생산시설	[제조설비] ① 설계설비 ② Fin프레스 ③ 벤딩기 ④ 용접기 ⑤ 오일투입기 ⑥ 가스주입기 ⑦ 진공펌프 ⑧ 냉매주입기 ⑨ 이동설비 ⑩ 조립설비 ⑪ 절단기 ⑫ 절곡기 ⑬ 밀링 ⑭ 선반 ⑮ 도장설비 ※ ①,④,⑥,⑧ 필수. ②,③,⑤,⑦,⑨~⑮중 6종 이상 보유. 단, ②,⑮는 외주가능(외주가공 시 외주매입세금계산서, 설비사용계약서 등 확인) [검사설비] ① 절연저항계 ② 내전압시험기 ③ 접지저항측정기 ④ 누설전류시험기 ⑤ 표준리크검출기 ⑥ 소음계 ⑦ 온도계 ⑧ 연성압력계 ※ 공인검사기관의 검·교정 성적서 확인(⑤은 제외)		- 검교정 대상이 아닌 검사설비는 확인기준 설정에도 불구하고 검교정성적서 제출 생략 가능
생산인력	상시근로자(대표자 제외) : 1명 이상		- 4대보험 가입증명으로 확인 - 관련보험 증빙서류(보험금 납부 서류 및 내역 등)
생산공정	자체공정
기 타	※ 주의사항1 제조공장,생산시설,생산인력,생산공정은‘조달청 제조물품 등록 직접생산확인기준’제6조 내지 제9조, 제12조 제1항에 따라 직접생산 여부를 판정함 ※ 주의사항2 ‘조달청 제조물품 등록 직접생산확인기준’제12조 제2항에 따라 예외적으로 직접생산이 인정될 수 있음		- 결산서 중 제조원가명세서 세금계산서, 매입장 등 - 원자재 수급 여부, 전기 및 수도사용 영수내역 - 생산능력(특정품목에 한함) - 납품실적 - 소명자료 등

90		가스엔진히트펌프[4010180602]

3320		가스엔진히트펌프 [4010180602]
□ 일반사항 ㅇ 적용범위 : 월 일 이후 입찰참가자격 신규등록 또는 갱신등록에 적용됨 ㅇ 중기간 경쟁제품 여부* : 아니오 ※「중소기업제품 구매촉진 및 판로지원에 관한 법률」에 따른 중소기업자간 경쟁제품에 해당할 경우「중소기업자간 경쟁제품 직접생산 확인기준(중기청 고시)」에 의함
□ 직접생산확인기준
			작성자명
항 목	내 용		비 고
제조공장	① 사업자등록 - 업태 : 제조 - 종목 : 해당품명의 관련업종 ② 공장등록 - 한국표준산업분류번호 : 29172 29150 ※「소기업 및 소상공인 지원을 위한 특별조치법」에 따른 공장면적이 500㎡ 미만으로 공장을 미등록한 소기업은 건축물관리대장 상 해당 부분의 용도가 “공장”또는 제2종 근린생활시설의 “제조업소”로 기재되어 있어야 함. ※ 단, 해당 생산공장에 대한 현장실사를 통해 직접생산여부를 확인한 후 적합할 경우 직접생산 제조업체로 인정		- 사업자등록증명 - 공장등록증명서 - 건축물관리대장
생산시설	[제조설비] ① 설계설비 ② Fin프레스 ③ 엔진조립지그 ④ 엔진오일주입기 ⑤ 냉동오일주입기 ⑥ 부동액주입기 ⑦ 용접기 ⑧ 가스주입기 ⑨ 진공펌프 ⑩ 냉매주입기 ⑪ 이동설비 ⑫ 조립설비 ⑬ 절단기 ⑭ 절곡기 ⑮ 밀링 ⑯ 선반 ⑰ 도장설비 ※ ①,⑦,⑧,⑩ 필수. ②~⑥,⑨,⑪~⑰중 6종 이상 보유. 단, ②, ⑰는 외주가능(외주가공 시 외주매입세금계산서,설 비사용계약서 등 확인) [검사설비] ① 절연저항계 ② 내전압시험기 ③ 접지저항측정기 ④ 누설전류시험기 ⑤ 표준리크검출기 ⑥ 소음계 ⑦ 온도계 ⑧ 연성압력계 ⑨ GHP 기능검사기 ※ ①~⑧ 필수. 공인검사기관의 검교정 성적서 확인(⑤은 제외) ※ ⑨ 권장		검교정 대상이 아닌 검사설비는 확인기 준 설정에도 불구하고 검교정성적서 제 출 생략 가능.
생산인력	상시근로자(대표자 제외) : 1명 이상		- 4대보험 가입증명으로 확인 - 관련보험 증빙서류(보험금 납부 서류 및 내역 등)
생산공정	자체공정
기 타	※ 주의사항1 제조공장,생산시설,생산인력,생산공정은‘조달청 제조물품 등록 직접생산확인기준’제6조 내지 제9조, 제12조 제1항에 따라 직접생산 여부를 판정함 ※ 주의사항2 ‘조달청 제조물품 등록 직접생산확인기준’제12조 제2항에 따라 예외적으로 직접생산이 인정될 수 있음		- 결산서 중 제조원가명세서 세금계산서, 매입장 등 - 원자재 수급 여부, 전기 및 수도사용 영수내역 - 생산능력(특정품목에 한함) - 납품실적 - 소명자료 등

91		지열히트펌프[4010180603]

3321		지열히트펌프 [4010180603]
□ 일반사항 ㅇ 적용범위 : 월 일 이후 입찰참가자격 신규등록 또는 갱신등록에 적용됨 ㅇ 중기간 경쟁제품 여부* : 아니오 ※「중소기업제품 구매촉진 및 판로지원에 관한 법률」에 따른 중소기업자간 경쟁제품에 해당할 경우「중소기업자간 경쟁제품 직접생산 확인기준(중기청 고시)」에 의함
□ 직접생산확인기준
			작성자명
항 목	내 용		비 고
제조공장	① 사업자등록 - 업태 : 제조 - 종목 : 해당품명의 관련업종 ② 공장등록 - 한국표준산업분류번호 : 29172 29150 ※「소기업 및 소상공인 지원을 위한 특별조치법」에 따른 공장면적이 500㎡ 미만으로 공장을 미등록한 소기업은 건축물관리대장 상 해당 부분의 용도가 “공장”또는 제2종 근린생활시설의 “제조업소”로 기재되어 있어야 함. ※ 단, 해당 생산공장에 대한 현장실사를 통해 직접생산여부를 확인한 후 적합할 경우 직접생산 제조업체로 인정		- 사업자등록증명 - 공장등록증명서 - 건축물관리대장
생산시설	[제조설비] ① 설계설비 ② Fin프레스 ③ 벤딩기 ④ 용접기 ⑤ 오일투입기 ⑥ 가스주입기 ⑦ 진공펌프 ⑧ 냉매주입기 ⑨ 이동설비 ⑩ 조립설비 ⑪ 절단기 ⑫ 절곡기 ⑬ 밀링 ⑭ 선반 ⑮ 도장설비 ※ ①,④,⑥,⑧ 필수. ②,③,⑤,⑦,⑨~⑮중 6종 이상 보유. 단, ②,⑮는 외주가능(외주가공 시 외주매입세금계산서, 설비사용계약서 등 확인) [검사설비] ① 절연저항계 ② 내전압시험기 ③ 접지저항측정기 ④ 누설전류시험기 ⑤ 표준리크검출기 ⑥ 소음계 ⑦ 온도계 ⑧ 연성압력계 ※ 공인검사기관의 검·교정 성적서 확인(⑤은 제외)		- 검교정 대상이 아닌 검사설비는 확인기준 설정에도 불구하고 검교정성적서 제출 생략 가능
생산인력	상시근로자(대표자 제외) : 1명 이상		- 4대보험 가입증명으로 확인 - 관련보험 증빙서류(보험금 납부 서류 및 내역 등)
생산공정	자체공정
기 타	※ 주의사항1 제조공장,생산시설,생산인력,생산공정은‘조달청 제조물품 등록 직접생산확인기준’제6조 내지 제9조, 제12조 제1항에 따라 직접생산 여부를 판정함 ※ 주의사항2 ‘조달청 제조물품 등록 직접생산확인기준’제12조 제2항에 따라 예외적으로 직접생산이 인정될 수 있음		- 결산서 중 제조원가명세서 세금계산서, 매입장 등 - 원자재 수급 여부, 전기 및 수도사용 영수내역 - 생산능력(특정품목에 한함) - 납품실적 - 소명자료 등

92		히트펌프[4010180604]

3322		히트펌프 [4010180604]
□ 일반사항 ㅇ 적용범위 : 월 일 이후 입찰참가자격 신규등록 또는 갱신등록에 적용됨 ㅇ 중기간 경쟁제품 여부* : 아니오 ※「중소기업제품 구매촉진 및 판로지원에 관한 법률」에 따른 중소기업자간 경쟁제품에 해당할 경우「중소기업자간 경쟁제품 직접생산 확인기준(중기청 고시)」에 의함
□ 직접생산확인기준
			작성자명
항 목	내 용		비 고
제조공장	① 사업자등록 - 업태 : 제조 - 종목 : 해당품명의 관련업종 ② 공장등록 - 한국표준산업분류번호 : 29172 29150 ※「소기업 및 소상공인 지원을 위한 특별조치법」에 따른 공장면적이 500㎡ 미만으로 공장을 미등록한 소기업은 건축물관리대장 상 해당 부분의 용도가 “공장”또는 제2종 근린생활시설의 “제조업소”로 기재되어 있어야 함. ※ 단, 해당 생산공장에 대한 현장실사를 통해 직접생산여부를 확인한 후 적합할 경우 직접생산 제조업체로 인정		- 사업자등록증명 - 공장등록증명서 - 건축물관리대장
생산시설	[제조설비] ① 설계설비 ② Fin프레스 ③ 벤딩기 ④ 용접기 ⑤ 오일투입기 ⑥ 가스주입기 ⑦ 진공펌프 ⑧ 냉매주입기 ⑨ 이동설비 ⑩ 조립설비 ⑪ 절단기 ⑫ 절곡기 ⑬ 밀링 ⑭ 선반 ⑮ 도장설비 ※ ①,④,⑥,⑧ 필수. ②,③,⑤,⑦,⑨~⑮중 6종 이상 보유. 단, ②,⑮는 외주가능(외주가공 시 외주매입세금계산서, 설비사용계약서 등 확인) [검사설비] ① 절연저항계 ② 내전압시험기 ③ 접지저항측정기 ④ 누설전류시험기 ⑤ 표준리크검출기 ⑥ 소음계 ⑦ 온도계 ⑧ 연성압력계 ※ 공인검사기관의 검·교정 성적서 확인(⑤은 제외)		- 검교정 대상이 아닌 검사설비는 확인기준 설정에도 불구하고 검교정성적서 제출 생략 가능
생산인력	상시근로자(대표자 제외) : 1명 이상		- 4대보험 가입증명으로 확인 - 관련보험 증빙서류(보험금 납부 서류 및 내역 등)
생산공정	자체공정
기 타	※ 주의사항1 제조공장,생산시설,생산인력,생산공정은‘조달청 제조물품 등록 직접생산확인기준’제6조 내지 제9조, 제12조 제1항에 따라 직접생산 여부를 판정함 ※ 주의사항2 ‘조달청 제조물품 등록 직접생산확인기준’제12조 제2항에 따라 예외적으로 직접생산이 인정될 수 있음		- 결산서 중 제조원가명세서 세금계산서, 매입장 등 - 원자재 수급 여부, 전기 및 수도사용 영수내역 - 생산능력(특정품목에 한함) - 납품실적 - 소명자료 등

93		리튬전지[26111711]-리튬이온팩전지,리튬폴리머팩전지,리튬팩전지

첨부문서		리튬전지[26111711] -리튬이온팩전지,리튬폴리머팩전지,리튬팩전지
□ 일반사항 ㅇ 적용범위 : 월 일 이후 입찰참가자격 신규등록 또는 갱신등록에 적용됨 ㅇ 중기간 경쟁제품 여부* : 아니오 ※「중소기업제품 구매촉진 및 판로지원에 관한 법률」에 따른 중소기업자간 경쟁제품에 해당할 경우「중소기업자간 경쟁제품 직접생산 확인기준(중기청 고시)」에 의함
□ 직접생산확인기준
			작성자명
항 목	내 용		비 고
제조공장	① 사업자등록 - 업태 : 제조 - 종목 : 해당품명의 관련업종 ② 공장등록 - 한국표준산업분류번호 : 28201, 28202 「소기업 및 소상공인 지원을 위한 특별조치법」에 따른 공장면적이 500㎡ 미만으로 공장을 미등록한 소기업은 건축물관리대장 상 해당 부분의 용도가 “공장”또는 제2종 근린생활시설의 “제조업소”로 기재되어 있어야 함. ※ 단, 해당 생산공장에 대한 현장실사를 통해 직접생산여부를 확인한 후 적합할 경우 직접생산 제조업체로 인정		- 사업자등록증명 - 공장등록증명서 - 건축물관리대장
생산시설	[제조설비] ① 초음파 융착기 ② 용접기 ③ 고주파 인두기 ④ 조립설비 ※ 3종 이상 보유시 인정 [검사설비] ① 전압계 ② 전류계 ③ 절연저항계 ④ 항온항습설비 ⑤ 방전시험설비 ⑥ 치수 측정설비 ※ 공인검사기관의 검․교정성적서 확인 ※ ④는 공공연구기관 또는 단체에서 설비사용계약을 맺었거나 국가공인 시험기관의 시험성적서를 제출하는 경우에는 설비를 보유한 것으로 인정		- 검교정 대상이 아닌 검사설비는 확인기준 설정에도 불구하고 검교정성적서 제출 생략 가능
생산인력	상시근로자(대표자 제외) : 1명 이상		- 4대보험 가입증명으로 확인 - 관련보험 증빙서류(보험금 납부 서류 및 내역 등)
생산공정	자체공정
기 타	※ 주의사항1 제조공장,생산시설,생산인력,생산공정은‘조달청 제조물품 등록 직접생산확인기준’제6조 내지 제9조, 제12조 제1항에 따라 직접생산 여부를 판정함 ※ 주의사항2 ‘조달청 제조물품 등록 직접생산확인기준’제12조 제2항에 따라 예외적으로 직접생산이 인정될 수 있음		- 결산서 중 제조원가명세서 세금계산서, 매입장 등 - 원자재 수급 여부, 전기 및 수도사용 영수내역 - 생산능력(특정품목에 한함) - 납품실적 - 소명자료 등

94		운동용매트[4922150601]

3882		운동용매트[4922150601]
□ 일반사항 ㅇ 적용범위 : 월 일 이후 입찰참가자격 신규등록 또는 갱신등록에 적용됨 ㅇ 중기간 경쟁제품 여부* : 아니오 ※「중소기업제품 구매촉진 및 판로지원에 관한 법률」에 따른 중소기업자간 경쟁제품에 해당할 경우「중소기업자간 경쟁제품 직접생산 확인기준(중기청 고시)」에 의함
□ 직접생산확인기준
			작성자명
항 목	내 용		비 고
제조공장	① 사업자등록 - 업태 : 제조 - 종목 : 해당품명의 관련업종 ② 공장등록 - 한국표준산업분류번호 : 33309, 33301, 22199 「소기업 및 소상공인 지원을 위한 특별조치법」에 따른 공장면적이 500㎡ 미만으로 공장을 미등록한 소기업은 건축물관리대장 상 해당 부분의 용도가 “공장”또는 제2종 근린생활시설의 “제조업소”로 기재되어 있어야 함. ※ 단, 해당 생산공장에 대한 현장실사를 통해 직접생산여부를 확인한 후 적합할 경우 직접생산 제조업체로 인정		- 사업자등록증명 - 공장등록증명서 - 건축물관리대장
생산시설	[제조설비] (원단제조업체) ① 워터젯트 또는 레피아직기 (원단가공업체) ① 재단기 ② 발포기 ③ 고주파기 또는 매트재봉기계 ④ 봉제기 ※ 2종 이상 보유 (빙상장, 야구장 펜스용 제품) ① 에어타카 ② 콤프레샤 ③ 공업용커터 ④ 전동드릴 ⑤ 작업대 ⑥ 스티로폼절단기 (금속재) ① 설계설비 ② 밀링 ③ 콤프레서 ④ 용접기 ⑤ 절단기 ⑥ 연마기 ⑦ 드릴		- 검교정 대상이 아닌 검사설비는 확인기준 설정에도 불구하고 검교정성적서 제출 생략 가능
생산인력	상시근로자(대표자 제외) : 1명 이상		- 4대보험 가입증명으로 확인 - 관련보험 증빙서류(보험금 납부 서류 및 내역 등)
생산공정	자체공정
기 타	※ 주의사항1 제조공장,생산시설,생산인력,생산공정은‘조달청 제조물품 등록 직접생산확인기준’제6조 내지 제9조, 제12조 제1항에 따라 직접생산 여부를 판정함 ※ 주의사항2 ‘조달청 제조물품 등록 직접생산확인기준’제12조 제2항에 따라 예외적으로 직접생산이 인정될 수 있음		- 결산서 중 제조원가명세서 세금계산서, 매입장 등 - 원자재 수급 여부, 전기 및 수도사용 영수내역 - 생산능력(특정품목에 한함) - 납품실적 - 소명자료 등

95		방청유[1512180201]

3126		방청유[1512180201]
□ 일반사항 ㅇ 적용범위 : 월 일 이후 입찰참가자격 신규등록 또는 갱신등록에 적용됨 ㅇ 중기간 경쟁제품 여부* : 아니오 ※「중소기업제품 구매촉진 및 판로지원에 관한 법률」에 따른 중소기업자간 경쟁제품에 해당할 경우「중소기업자간 경쟁제품 직접생산 확인기준(중기청 고시)」에 의함
□ 직접생산확인기준
			작성자명
항 목	내 용		비 고
제조공장	① 사업자등록 - 업태 : 제조 - 종목 : 해당품명의 관련업종 ② 공장등록 - 한국표준산업분류번호 : 19221,20421,20499 「소기업 및 소상공인 지원을 위한 특별조치법」에 따른 공장면적이 500㎡ 미만으로 공장을 미등록한 소기업은 건축물관리대장 상 해당 부분의 용도가 “공장”또는 제2종 근린생활시설의 “제조업소”로 기재되어 있어야 함. ※ 단, 해당 생산공장에 대한 현장실사를 통해 직접생산여부를 확인한 후 적합할 경우 직접생산 제조업체로 인정		- 사업자등록증명 - 공장등록증명서 - 건축물관리대장
생산시설	[제조설비] ① 배합설비 ② 충전설비 ③ 탱크 [검사설비] ① 점도측정기 ② 수분분석기 ③ 비중계 ④ 산화안정도측정기 ⑤ 전산가측정기 ⑥ 인화점시험기 ※ 공인검사기관의 검․교정 성적서 확인. 단, 검사설비 미 보유시 공인시험성적서로 대체 ※ 석유 및 석유대체연료 사업법 제5조 및 동 시행규칙 제4조에 의한 산업통상자원부장관의 석유정제업 신고증을 득할 것		- 검교정 대상이 아닌 검사설비는 확인기준 설정에도 불구하고 검교정성적서 제출 생략 가능
생산인력	상시근로자(대표자 제외) : 5명 이상		- 4대보험 가입증명으로 확인 - 관련보험 증빙서류(보험금 납부 서류 및 내역 등)
생산공정	자체공정
기 타	※ 주의사항1 제조공장,생산시설,생산인력,생산공정은‘조달청 제조물품 등록 직접생산확인기준’제6조 내지 제9조, 제12조 제1항에 따라 직접생산 여부를 판정함 ※ 주의사항2 ‘조달청 제조물품 등록 직접생산확인기준’제12조 제2항에 따라 예외적으로 직접생산이 인정될 수 있음		- 결산서 중 제조원가명세서 세금계산서, 매입장 등 - 원자재 수급 여부, 전기 및 수도사용 영수내역 - 생산능력(특정품목에 한함) - 납품실적 - 소명자료 등

96		초음파세척기[4228171201]

2613		초음파세척기 [4228171201]
□ 일반사항 ㅇ 적용범위 : 월 일 이후 입찰참가자격 신규등록 또는 갱신등록에 적용됨 ㅇ 중기간 경쟁제품 여부* : 아니오 ※「중소기업제품 구매촉진 및 판로지원에 관한 법률」에 따른 중소기업자간 경쟁제품에 해당할 경우「중소기업자간 경쟁제품 직접생산 확인기준(중기청 고시)」에 의함
□ 직접생산확인기준
			작성자명
항 목	내 용		비 고
제조공장	① 사업자등록 - 업태 : 제조 - 종목 : 해당품명의 관련업종 ② 공장등록 - 한국표준산업분류번호 : 27199, 28909 「소기업 및 소상공인 지원을 위한 특별조치법」에 따른 공장면적이 500㎡ 미만으로 공장을 미등록한 소기업은 건축물관리대장 상 해당 부분의 용도가 “공장”또는 제2종 근린생활시설의 “제조업소”로 기재되어 있어야 함. ※ 단, 해당 생산공장에 대한 현장실사를 통해 직접생산여부를 확인한 후 적합할 경우 직접생산 제조업체로 인정		- 사업자등록증명 - 공장등록증명서 - 건축물관리대장
생산시설	[제조설비] ① 용접기 ② 납땜설비 ③ 건조로 [검사설비] ① 오실로스코프 ➁ 디지털멀티미터 ➂ 주파수카운터 ➃ LCR미터		- 검교정 대상이 아닌 검사설비는 확인기준 설정에도 불구하고 검교정성적서 제출 생략 가능
생산인력	상시근로자(대표자 제외) : 1명 이상		- 4대보험 가입증명으로 확인 - 관련보험 증빙서류(보험금 납부 서류 및 내역 등)
생산공정	자체공정
기 타	※ 주의사항1 제조공장,생산시설,생산인력,생산공정은‘조달청 제조물품 등록 직접생산확인기준’제6조 내지 제9조, 제12조 제1항에 따라 직접생산 여부를 판정함 ※ 주의사항2 ‘조달청 제조물품 등록 직접생산확인기준’제12조 제2항에 따라 예외적으로 직접생산이 인정될 수 있음		- 결산서 중 제조원가명세서 세금계산서, 매입장 등 - 원자재 수급 여부, 전기 및 수도사용 영수내역 - 생산능력(특정품목에 한함) - 납품실적 - 소명자료 등

97		운동기구운반차[4922152101]

1300		운동기구운반차 [4922152101]
□ 일반사항 ㅇ 적용범위 : 월 일 이후 입찰참가자격 신규등록 또는 갱신등록에 적용됨 ㅇ 중기간 경쟁제품 여부* : 아니오 ※「중소기업제품 구매촉진 및 판로지원에 관한 법률」에 따른 중소기업자간 경쟁제품에 해당할 경우「중소기업자간 경쟁제품 직접생산 확인기준(중기청 고시)」에 의함
□ 직접생산확인기준
			작성자명
항 목	내 용		비 고
제조공장	① 사업자등록 - 업태 : 제조 - 종목 : 해당품명의 관련업종 ② 공장등록 - 한국표준산업분류번호 : 33301, 31999 「소기업 및 소상공인 지원을 위한 특별조치법」에 따른 공장면적이 500㎡ 미만으로 공장을 미등록한 소기업은 건축물관리대장 상 해당 부분의 용도가 “공장”또는 제2종 근린생활시설의 “제조업소”로 기재되어 있어야 함. ※ 단, 해당 생산공장에 대한 현장실사를 통해 직접생산여부를 확인한 후 적합할 경우 직접생산 제조업체로 인정		- 사업자등록증명 - 공장등록증명서 - 건축물관리대장
생산시설	[제조설비] ① 용접기 ② 절단기 ③ 드릴머신 ④ 컴프레서 ➄ 선반 ※ ➄ 외주가능(외주가공시 외주매입세금계산서, 설비사용계약서 등 확인)		- 검교정 대상이 아닌 검사설비는 확인기준 설정에도 불구하고 검교정성적서 제출 생략 가능
생산인력	상시근로자(대표자 제외) : 3 명 이상		- 4대보험 가입증명으로 확인 - 관련보험 증빙서류(보험금 납부 서류 및 내역 등)
생산공정	자체공정
기 타	※ 주의사항1 제조공장,생산시설,생산인력,생산공정은‘조달청 제조물품 등록 직접생산확인기준’제6조 내지 제9조, 제12조 제1항에 따라 직접생산 여부를 판정함 ※ 주의사항2 ‘조달청 제조물품 등록 직접생산확인기준’제12조 제2항에 따라 예외적으로 직접생산이 인정될 수 있음		- 결산서 중 제조원가명세서 세금계산서, 매입장 등 - 원자재 수급 여부, 전기 및 수도사용 영수내역 - 생산능력(특정품목에 한함) - 납품실적 - 소명자료 등

98		타정기[2315181301]

3132		타정기[2315181301]
□ 일반사항 ㅇ 적용범위 : 월 일 이후 입찰참가자격 신규등록 또는 갱신등록에 적용됨 ㅇ 중기간 경쟁제품 여부* : 아니오 ※「중소기업제품 구매촉진 및 판로지원에 관한 법률」에 따른 중소기업자간 경쟁제품에 해당할 경우「중소기업자간 경쟁제품 직접생산 확인기준(중기청 고시)」에 의함
□ 직접생산확인기준
			작성자명
항 목	내 용		비 고
제조공장	① 사업자등록 - 업태 : 제조 - 종목 : 해당품명의 관련업종 ② 공장등록 - 한국표준산업분류번호 : 29229, 29250, 29299 「소기업 및 소상공인 지원을 위한 특별조치법」에 따른 공장면적이 500㎡ 미만으로 공장을 미등록한 소기업은 건축물관리대장 상 해당 부분의 용도가 “공장”또는 제2종 근린생활시설의 “제조업소”로 기재되어 있어야 함. ※ 단, 해당 생산공장에 대한 현장실사를 통해 직접생산여부를 확인한 후 적합할 경우 직접생산 제조업체로 인정		- 사업자등록증명 - 공장등록증명서 - 건축물관리대장
생산시설	[제조설비] ① 선반 ② 밀링 ③ 용접기 ④ 절단기 ⑤ 설계프로그램 [검사설비] ① 치수측정설비 ※ 공인검사기관의 검․교정성적서 확인		- 검교정 대상이 아닌 검사설비는 확인기준 설정에도 불구하고 검교정성적서 제출 생략 가능
생산인력	상시근로자(대표자 제외) : 1명 이상		- 4대보험 가입증명으로 확인 - 관련보험 증빙서류(보험금 납부 서류 및 내역 등)
생산공정	자체공정
기 타	※ 주의사항1 제조공장,생산시설,생산인력,생산공정은‘조달청 제조물품 등록 직접생산확인기준’제6조 내지 제9조, 제12조 제1항에 따라 직접생산 여부를 판정함 ※ 주의사항2 ‘조달청 제조물품 등록 직접생산확인기준’제12조 제2항에 따라 예외적으로 직접생산이 인정될 수 있음		- 결산서 중 제조원가명세서 세금계산서, 매입장 등 - 원자재 수급 여부, 전기 및 수도사용 영수내역 - 생산능력(특정품목에 한함) - 납품실적 - 소명자료 등

99		단지[2411260201]

4378		단지 [2411260201]
□ 일반사항 ㅇ 적용범위 : 월 일 이후 입찰참가자격 신규등록 또는 갱신등록에 적용됨 ㅇ 중기간 경쟁제품 여부* : 아니오 ※「중소기업제품 구매촉진 및 판로지원에 관한 법률」에 따른 중소기업자간 경쟁제품에 해당할 경우「중소기업자간 경쟁제품 직접생산 확인기준(중기청 고시)」에 의함
□ 직접생산확인기준
			작성자명
항 목	내 용		비 고
제조공장	① 사업자등록 - 업태 : 제조 - 종목 : 해당품명의 관련업종 ② 공장등록 - 한국표준산업분류번호 : 23211 「소기업 및 소상공인 지원을 위한 특별조치법」에 따른 공장면적이 500㎡ 미만으로 공장을 미등록한 소기업은 건축물관리대장 상 해당 부분의 용도가 “공장”또는 제2종 근린생활시설의 “제조업소”로 기재되어 있어야 함. ※ 단, 해당 생산공장에 대한 현장실사를 통해 직접생산여부를 확인한 후 적합할 경우 직접생산 제조업체로 인정		- 사업자등록증명 - 공장등록증명서 - 건축물관리대장
생산시설	[제조설비] ① 가마 ② 물레 ③ 토련기 ④ 유약볼밀 ⑤ 성형기 ⑥ 건조설비 ⑦ 호이스트 ※ 5종 이상 보유 시 인정		- 검교정 대상이 아닌 검사설비는 확인기준 설정에도 불구하고 검교정성적서 제출 생략 가능
생산인력	상시근로자(대표자 제외) : 1명 이상		- 4대보험 가입증명으로 확인 - 관련보험 증빙서류(보험금 납부 서류 및 내역 등)
생산공정	자체공정
기 타	※ 주의사항1 제조공장,생산시설,생산인력,생산공정은‘조달청 제조물품 등록 직접생산확인기준’제6조 내지 제9조, 제12조 제1항에 따라 직접생산 여부를 판정함 ※ 주의사항2 ‘조달청 제조물품 등록 직접생산확인기준’제12조 제2항에 따라 예외적으로 직접생산이 인정될 수 있음		- 결산서 중 제조원가명세서 세금계산서, 매입장 등 - 원자재 수급 여부, 전기 및 수도사용 영수내역 - 생산능력(특정품목에 한함) - 납품실적 - 소명자료 등

100		고속철도차량기초제동장치[2522215001]

2671		고속철도차량기초제동장치 [2522215001]
□ 일반사항 ㅇ 적용범위 : 월 일 이후 입찰참가자격 신규등록 또는 갱신등록에 적용됨 ㅇ 중기간 경쟁제품 여부* : 아니오 ※「중소기업제품 구매촉진 및 판로지원에 관한 법률」에 따른 중소기업자간 경쟁제품에 해당할 경우「중소기업자간 경쟁제품 직접생산 확인기준(중기청 고시)」에 의함
□ 직접생산확인기준
			작성자명
항 목	내 용		비 고
제조공장	① 사업자등록 - 업태 : 제조 - 종목 : 해당품명의 관련업종 ② 공장등록 - 한국표준산업분류번호 : 31202 ※「소기업 및 소상공인 지원을 위한 특별조치법」에 따른 공장면적이 500㎡ 미만으로 공장을 미등록한 소기업은 건축물관리대장 상 해당 부분의 용도가 “공장”또는 제2종 근린생활시설의 “제조업소”로 기재되어 있어야 함.		- 사업자등록증명 - 공장등록증명서 - 건축물관리대장
생산시설	[제조설비] ① CNC 선반 ② 드릴링머신 ③ 절단기 ④ 프레스 ⑤ 전기용접기 ※ ①~③ 항 설비는 머시닝 센터(MCT)로 대체 가능 [검사설비] ① 제동종합시험기 ※ ①은 설비사용계약을 맺었거나 국가공인 시험기관의 시험성적서를 첨부하는 경우에는 설비를 보유한 것으로 인정		- 검교정 대상이 아닌 검사설비는 확인기준 설정에도 불구하고 검교정성적서 제출 생략 가능
생산인력	상시근로자(대표자 제외) : 1명 이상		- 4대보험 가입증명으로 확인 - 관련보험 증빙서류(보험금 납부 서류 및 내역 등)
생산공정	자체공정
기 타	※ 주의사항1 제조공장,생산시설,생산인력,생산공정은‘조달청 제조물품 등록 직접생산확인기준’제6조 내지 제9조, 제12조 제1항에 따라 직접생산 여부를 판정함 ※ 주의사항2 ‘조달청 제조물품 등록 직접생산확인기준’제12조 제2항에 따라 예외적으로 직접생산이 인정될 수 있음		- 결산서 중 제조원가명세서 세금계산서, 매입장 등 - 원자재 수급 여부, 전기 및 수도사용 영수내역 - 생산능력(특정품목에 한함) - 납품실적 - 소명자료 등

101		컴퓨터용보안기[4321200101]

4063		컴퓨터용보안기[4321200101]
□ 일반사항 ㅇ 적용범위 : 월 일 이후 입찰참가자격 신규등록 또는 갱신등록에 적용됨 ㅇ 중기간 경쟁제품 여부* : 아니오 ※「중소기업제품 구매촉진 및 판로지원에 관한 법률」에 따른 중소기업자간 경쟁제품에 해당할 경우「중소기업자간 경쟁제품 직접생산 확인기준(중기청 고시)」에 의함
□ 직접생산확인기준
			작성자명
항 목	내 용		비 고
제조공장	① 사업자등록 - 업태 : 제조 - 종목 : 해당품명의 관련업종 ② 공장등록 - 한국표준산업분류번호 : 26329 「소기업 및 소상공인 지원을 위한 특별조치법」에 따른 공장면적이 500㎡ 미만으로 공장을 미등록한 소기업은 건축물관리대장 상 해당 부분의 용도가 “공장”또는 제2종 근린생활시설의 “제조업소”로 기재되어 있어야 함. ※ 단, 해당 생산공장에 대한 현장실사를 통해 직접생산여부를 확인한 후 적합할 경우 직접생산 제조업체로 인정		- 사업자등록증명 - 공장등록증명서 - 건축물관리대장
생산시설	[제조설비] ① 재단기 ② 건조기 ③ 합지기 ④ 오토클레이브 ⑤ 크린벤치 ※ 4종 이상 보유 시 인정		- 검교정 대상이 아닌 검사설비는 확인기준 설정에도 불구하고 검교정성적서 제출 생략 가능
생산인력	상시근로자(대표자 제외) : 1명 이상		- 4대보험 가입증명으로 확인 - 관련보험 증빙서류(보험금 납부 서류 및 내역 등)
생산공정	자체공정
기 타	※ 주의사항1 제조공장,생산시설,생산인력,생산공정은‘조달청 제조물품 등록 직접생산확인기준’제6조 내지 제9조, 제12조 제1항에 따라 직접생산 여부를 판정함 ※ 주의사항2 ‘조달청 제조물품 등록 직접생산확인기준’제12조 제2항에 따라 예외적으로 직접생산이 인정될 수 있음		- 결산서 중 제조원가명세서 세금계산서, 매입장 등 - 원자재 수급 여부, 전기 및 수도사용 영수내역 - 생산능력(특정품목에 한함) - 납품실적 - 소명자료 등

102		잔교[3022201701](PE제품에한함)

2779		잔교 [3022201701]
□ 일반사항 ㅇ 적용범위 : 월 일 이후 입찰참가자격 신규등록 또는 갱신등록에 적용됨 ㅇ 중기간 경쟁제품 여부* : 아니오 ※「중소기업제품 구매촉진 및 판로지원에 관한 법률」에 따른 중소기업자간 경쟁제품에 해당할 경우「중소기업자간 경쟁제품 직접생산 확인기준(중기청 고시)」에 의함
□ 직접생산확인기준
			작성자명
항 목	내 용		비 고
제조공장	① 사업자등록 - 업태 : 제조 - 종목 : 해당품명의 관련업종 ② 공장등록 - 한국표준산업분류번호 : 31113, 22211, 22299, 31112 「소기업 및 소상공인 지원을 위한 특별조치법」에 따른 공장면적이 500㎡ 미만으로 공장을 미등록한 소기업은 건축물관리대장 상 해당 부분의 용도가 “공장”또는 제2종 근린생활시설의 “제조업소”로 기재되어 있어야 함. ※ 단, 해당 생산공장에 대한 현장실사를 통해 직접생산여부를 확인한 후 적합할 경우 직접생산 제조업체로 인정		- 사업자등록증명 - 공장등록증명서 - 건축물관리대장
생산시설	※PE제품에 한함 <파이프형> ① PE 융착기 (부력재, 발판, 사각파이프) ② PE 커팅기 (전기톱) ③ PE 이스트라다 ④ 드릴 임팩트 ⑤ 용접기 ⑥ 이동용발전기 <플로트형> ① 블로우 몰딩기 ② 금형 ③ 배합기 ④ 운반설비 ※① 외주가능(외주가공시 외주매입세금계산서, 설비사용계약서 등 확인)		- 검교정 대상이 아닌 검사설비는 확인기준 설정에도 불구하고 검교정성적서 제출 생략 가능
생산인력	상시근로자(대표자 제외) : 4명 이상		- 4대보험 가입증명으로 확인 - 관련보험 증빙서류(보험금 납부 서류 및 내역 등)
생산공정	자체공정
기 타	※ 주의사항1 제조공장,생산시설,생산인력,생산공정은‘조달청 제조물품 등록 직접생산확인기준’제6조 내지 제9조, 제12조 제1항에 따라 직접생산 여부를 판정함 ※ 주의사항2 ‘조달청 제조물품 등록 직접생산확인기준’제12조 제2항에 따라 예외적으로 직접생산이 인정될 수 있음		- 결산서 중 제조원가명세서 세금계산서, 매입장 등 - 원자재 수급 여부, 전기 및 수도사용 영수내역 - 생산능력(특정품목에 한함) - 납품실적 - 소명자료 등

103		사격장비[6010979801]

2130		사격장비[6010979801]
□ 일반사항 ㅇ 적용범위 : 월 일 이후 입찰참가자격 신규등록 또는 갱신등록에 적용됨 ㅇ 중기간 경쟁제품 여부* : 아니오 ※「중소기업제품 구매촉진 및 판로지원에 관한 법률」에 따른 중소기업자간 경쟁제품에 해당할 경우「중소기업자간 경쟁제품 직접생산 확인기준(중기청 고시)」에 의함
□ 직접생산확인기준
			작성자명
항 목	내 용		비 고
제조공장	① 사업자등록 - 업태 : 제조 - 종목 : 해당품명의 관련업종 ② 공장등록 - 한국표준산업분류번호 : 33303, 25200 「소기업 및 소상공인 지원을 위한 특별조치법」에 따른 공장면적이 500㎡ 미만으로 공장을 미등록한 소기업은 건축물관리대장 상 해당 부분의 용도가 “공장”또는 제2종 근린생활시설의 “제조업소”로 기재되어 있어야 함. ※ 단, 해당 생산공장에 대한 현장실사를 통해 직접생산여부를 확인한 후 적합할 경우 직접생산 제조업체로 인정		- 사업자등록증명 - 공장등록증명서 - 건축물관리대장
생산시설	[제조설비] ① 설계설비 ② 절단기 ③ 용접기 ④ 조립설비 ⑤ 절곡기 ⑥ 연마기 ⑦ 드릴링머신 ⑧ 선반 ⑨ 밀링머신 ※ ①~④설비 필수. ⑤~⑨중 2종 이상 보유 시 인정		- 검교정 대상이 아닌 검사설비는 확인기준 설정에도 불구하고 검교정성적서 제출 생략 가능
생산인력	상시근로자(대표자 제외) : 1명 이상		- 4대보험 가입증명으로 확인 - 관련보험 증빙서류(보험금 납부 서류 및 내역 등)
생산공정	자체공정(※참조: 설계, 가공, 조립, 완제품검사, 출하)
기 타	※ 주의사항1 제조공장,생산시설,생산인력,생산공정은‘조달청 제조물품 등록 직접생산확인기준’제6조 내지 제9조, 제12조 제1항에 따라 직접생산 여부를 판정함 ※ 주의사항2 ‘조달청 제조물품 등록 직접생산확인기준’제12조 제2항에 따라 예외적으로 직접생산이 인정될 수 있음		- 결산서 중 제조원가명세서 세금계산서, 매입장 등 - 원자재 수급 여부, 전기 및 수도사용 영수내역 - 생산능력(특정품목에 한함) - 납품실적 - 소명자료 등

104		철도용콘크리트침목체결구[2524043401]

3845		철도용콘크리트침목체결구 [2524043401]
□ 일반사항 ㅇ 적용범위 : 월 일 이후 입찰참가자격 신규등록 또는 갱신등록에 적용됨 ㅇ 중기간 경쟁제품 여부* : 아니오 ※「중소기업제품 구매촉진 및 판로지원에 관한 법률」에 따른 중소기업자간 경쟁제품에 해당할 경우「중소기업자간 경쟁제품 직접생산 확인기준(중기청 고시)」에 의함
□ 직접생산확인기준
			작성자명
항 목	내 용		비 고
제조공장	① 사업자등록 - 업태 : 제조 - 종목 : 해당품명의 관련업종 ② 공장등록 - 한국표준산업분류번호 : 24121, 25999, 22241, 22249 「소기업 및 소상공인 지원을 위한 특별조치법」에 따른 공장면적이 500㎡ 미만으로 공장을 미등록한 소기업은 건축물관리대장 상 해당 부분의 용도가 “공장”또는 제2종 근린생활시설의 “제조업소”로 기재되어 있어야 함. ※ 단, 해당 생산공장에 대한 현장실사를 통해 직접생산여부를 확인한 후 적합할 경우 직접생산 제조업체로 인정		- 사업자등록증명 - 공장등록증명서 - 건축물관리대장
생산시설	[제조설비] ① 사출기 ② 건조기 ③ 천정크레인 또는 지게차 [검사설비] ① 버니어캘리퍼스 ② 경도계 ③ 인장시험기 ④ 압축시험기 ⑤ 피로시험기 ※ 3종 이상 보유 시 인정(만능재료시험기 보유 시 ③, ④ 보유 인정) ※ 공인검사기관의 검교정 성적서 확인		- 검교정 대상이 아닌 검사설비는 확인기준 설정에도 불구하고 검교정성적서 제출 생략 가능
생산인력	상시근로자(대표자 제외) : 1명 이상		- 4대보험 가입증명으로 확인 - 관련보험 증빙서류(보험금 납부 서류 및 내역 등)
생산공정	자체공정
기 타	※ 주의사항1 제조공장,생산시설,생산인력,생산공정은‘조달청 제조물품 등록 직접생산확인기준’제6조 내지 제9조, 제12조 제1항에 따라 직접생산 여부를 판정함 ※ 주의사항2 ‘조달청 제조물품 등록 직접생산확인기준’제12조 제2항에 따라 예외적으로 직접생산이 인정될 수 있음		- 결산서 중 제조원가명세서 세금계산서, 매입장 등 - 원자재 수급 여부, 전기 및 수도사용 영수내역 - 생산능력(특정품목에 한함) - 납품실적 - 소명자료 등

105		계기용변류기[3912103201]

3216		계기용변류기[3912103201]
□ 일반사항 ㅇ 적용범위 : 월 일 이후 입찰참가자격 신규등록 또는 갱신등록에 적용됨 ㅇ 중기간 경쟁제품 여부* : 아니오 ※「중소기업제품 구매촉진 및 판로지원에 관한 법률」에 따른 중소기업자간 경쟁제품에 해당할 경우「중소기업자간 경쟁제품 직접생산 확인기준(중기청 고시)」에 의함
□ 직접생산확인기준
			작성자명
항 목	내 용		비 고
제조공장	① 사업자등록 - 업태 : 제조 - 종목 : 해당품명의 관련업종 ② 공장등록 - 한국표준산업분류번호 : 28112 「소기업 및 소상공인 지원을 위한 특별조치법」에 따른 공장면적이 500㎡ 미만으로 공장을 미등록한 소기업은 건축물관리대장 상 해당 부분의 용도가 “공장”또는 제2종 근린생활시설의 “제조업소”로 기재되어 있어야 함. ※ 단, 해당 생산공장에 대한 현장실사를 통해 직접생산여부를 확인한 후 적합할 경우 직접생산 제조업체로 인정		- 사업자등록증명 - 공장등록증명서 - 건축물관리대장
생산시설	[제조설비] ① 권선기 ② 조립설비 ③ 건조로 [검사설비] [고압용] ① 온도계 ② 내전압시험기 ③ 유도절연시험설비 ④ 부분방전시험기 ⑤ 전압조정기 ⑥ 충격전압시험설비 [저압용] ① 온도계 ② 내전압시험기 ③ CT Analyzer ※ 공인검사기관의 검‧교정 성적서 확인		- 검교정 대상이 아닌 검사설비는 확인기준 설정에도 불구하고 검교정성적서 제출 생략 가능
생산인력	상시근로자(대표자 제외) : 1명 이상		- 4대보험 가입증명으로 확인 - 관련보험 증빙서류(보험금 납부 서류 및 내역 등)
생산공정	자체공정(※ 참조: 권선 ⇒ 부품조립 ⇒ 시험 ⇒ 포장)
기 타	※ 주의사항1 제조공장,생산시설,생산인력,생산공정은‘조달청 제조물품 등록 직접생산확인기준’제6조 내지 제9조, 제12조 제1항에 따라 직접생산 여부를 판정함 ※ 주의사항2 ‘조달청 제조물품 등록 직접생산확인기준’제12조 제2항에 따라 예외적으로 직접생산이 인정될 수 있음		- 결산서 중 제조원가명세서 세금계산서, 매입장 등 - 원자재 수급 여부, 전기 및 수도사용 영수내역 - 생산능력(특정품목에 한함) - 납품실적 - 소명자료 등

106		슬러지두께측정기[4111333001]

939		슬러지두께측정기 [4111333001]
□ 일반사항 ㅇ 적용범위 : 월 일 이후 입찰참가자격 신규등록 또는 갱신등록에 적용됨 ㅇ 중기간 경쟁제품 여부* : 아니오 ※「중소기업제품 구매촉진 및 판로지원에 관한 법률」에 따른 중소기업자간 경쟁제품에 해당할 경우「중소기업자간 경쟁제품 직접생산 확인기준(중기청 고시)」에 의함
□ 직접생산확인기준
			작성자명
항 목	내 용		비 고
제조공장	① 사업자등록 - 업태 : 제조 - 종목 : 해당품명의 관련업종 ② 공장등록 - 한국표준산업분류번호 : 27213 「소기업 및 소상공인 지원을 위한 특별조치법」에 따른 공장면적이 500㎡ 미만으로 공장을 미등록한 소기업은 건축물관리대장 상 해당 부분의 용도가 “공장”또는 제2종 근린생활시설의 “제조업소”로 기재되어 있어야 함. ※ 단, 해당 생산공장에 대한 현장실사를 통해 직접생산여부를 확인한 후 적합할 경우 직접생산 제조업체로 인정		- 사업자등록증명 - 공장등록증명서 - 건축물관리대장
생산시설	[제조설비] ① 설계설비 ② 탁상드릴 ③ 작업대 ④ 납땜공구 ⑤ 범용밀링 ⑥ 세척장치 ⑦ 컴프레서 ※ 4종 이상 보유시 인정 [검사설비] ① 디지털멀티미터 ② 함수발생기 ③ 오실로스코프 ④ 전원공급장치 ⑤ LCR미터 ⑥ 절연저항계 ⑦ 내전압시험기 ⑧ 임피던스분석기 ⑨ 레이저거리측정기 ※ 4종 이상 보유시 인정 ※ 공인검사기관의 검교정성적서 확인		- 검교정 대상이 아닌 검사설비는 확인기준 설정에도 불구하고 검교정성적서 제출 생략 가능
생산인력	상시근로자(대표자 제외) : 1명 이상		- 4대보험 가입증명으로 확인 - 관련보험 증빙서류(보험금 납부 서류 및 내역 등)
생산공정	자체공정
기 타	※ 주의사항1 제조공장,생산시설,생산인력,생산공정은‘조달청 제조물품 등록 직접생산확인기준’제6조 내지 제9조, 제12조 제1항에 따라 직접생산 여부를 판정함 ※ 주의사항2 ‘조달청 제조물품 등록 직접생산확인기준’제12조 제2항에 따라 예외적으로 직접생산이 인정될 수 있음		- 결산서 중 제조원가명세서 세금계산서, 매입장 등 - 원자재 수급 여부, 전기 및 수도사용 영수내역 - 생산능력(특정품목에 한함) - 납품실적 - 소명자료 등

107		방석[5210151501]

1332		방석[5210151501]
□ 일반사항 ㅇ 적용범위 : 월 일 이후 입찰참가자격 신규등록 또는 갱신등록에 적용됨 ㅇ 중기간 경쟁제품 여부* : 아니오 ※「중소기업제품 구매촉진 및 판로지원에 관한 법률」에 따른 중소기업자간 경쟁제품에 해당할 경우「중소기업자간 경쟁제품 직접생산 확인기준(중기청 고시)」에 의함
□ 직접생산확인기준
			작성자명
항 목	내 용		비 고
제조공장	① 사업자등록 - 업태 : 제조 - 종목 : 해당품명의 관련업종 ② 공장등록 - 한국표준산업분류번호 : 13221, 13229, 22251, 22259 ※「소기업 및 소상공인 지원을 위한 특별조치법」에 따른 공장면적이 500㎡ 미만으로 공장을 미등록한 소기업은 건축물관리대장 상 해당 부분의 용도가 “공장”또는 제2종 근린생활시설의 “제조업소”로 기재되어 있어야 함.		- 사업자등록증명 - 공장등록증명서 - 건축물관리대장
생산시설	[제조설비] <봉제 제품> ① 본봉기 3대 이상 ② 특종기 3대 이상 <성형 제품> ① 금형 ② 성형설비 ③ 배합탱크		검교정 대상이 아닌 검사설비는 확인기준 설정에도 불구하고 검교정성적서 제출 생략 가능.
생산인력	상시근로자(대표자 제외) : 1명 이상		- 4대보험 가입증명으로 확인 - 관련보험 증빙서류(보험금 납부 서류 및 내역 등)
생산공정	자체공정
기 타	※ 주의사항1 제조공장,생산시설,생산인력,생산공정은‘조달청 제조물품 등록 직접생산확인기준’제6조 내지 제9조, 제12조 제1항에 따라 직접생산 여부를 판정함 ※ 주의사항2 ‘조달청 제조물품 등록 직접생산확인기준’제12조 제2항에 따라 예외적으로 직접생산이 인정될 수 있음		- 결산서 중 제조원가명세서 세금계산서, 매입장 등 - 원자재 수급 여부, 전기 및 수도사용 영수내역 - 생산능력(특정품목에 한함) - 납품실적 - 소명자료 등

108		파종기[2110160101]

91		파종기 [2110160101]
□ 일반사항 ㅇ 적용범위 : 월 일 이후 입찰참가자격 신규등록 또는 갱신등록에 적용됨 ㅇ 중기간 경쟁제품 여부* : 아니오 ※「중소기업제품 구매촉진 및 판로지원에 관한 법률」에 따른 중소기업자간 경쟁제품에 해당할 경우「중소기업자간 경쟁제품 직접생산 확인기준(중기청 고시)」에 의함
□ 직접생산확인기준
			작성자명
항 목	내 용		비 고
제조공장	① 사업자등록 - 업태 : 제조 - 종목 : 해당품명의 관련업종 ② 공장등록 - 한국표준산업분류번호 : 29210 「소기업 및 소상공인 지원을 위한 특별조치법」에 따른 공장면적이 500㎡ 미만으로 공장을 미등록한 소기업은 건축물관리대장 상 해당 부분의 용도가 “공장”또는 제2종 근린생활시설의 “제조업소”로 기재되어 있어야 함. ※ 단, 해당 생산공장에 대한 현장실사를 통해 직접생산여부를 확인한 후 적합할 경우 직접생산 제조업체로 인정		- 사업자등록증명 - 공장등록증명서 - 건축물관리대장
생산시설	[제조설비] ① 설계설비 ② 이동설비 ③ 용접기 ④ 선반 ⑤ 밀링 ⑥ 드릴머신 ⑦ 절단기 ⑧ 절곡기 ⑨ 프레스 ※ ① 필수 ※ ②~⑨ 중 5종 이상 보유		- 검교정 대상이 아닌 검사설비는 확인기준 설정에도 불구하고 검교정성적서 제출 생략 가능
생산인력	상시근로자(대표자 제외) : 1명 이상		- 4대보험 가입증명으로 확인 - 관련보험 증빙서류(보험금 납부 서류 및 내역 등)
생산공정	자체공정
기 타	※ 주의사항1 제조공장,생산시설,생산인력,생산공정은‘조달청 제조물품 등록 직접생산확인기준’제6조 내지 제9조, 제12조 제1항에 따라 직접생산 여부를 판정함 ※ 주의사항2 ‘조달청 제조물품 등록 직접생산확인기준’제12조 제2항에 따라 예외적으로 직접생산이 인정될 수 있음		- 결산서 중 제조원가명세서 세금계산서, 매입장 등 - 원자재 수급 여부, 전기 및 수도사용 영수내역 - 생산능력(특정품목에 한함) - 납품실적 - 소명자료 등

109		식료품절단기[2318160401]

4156		식료품절단기 [2318160401]
□ 일반사항 ㅇ 적용범위 : 월 일 이후 입찰참가자격 신규등록 또는 갱신등록에 적용됨 ㅇ 중기간 경쟁제품 여부* : 아니오 ※「중소기업제품 구매촉진 및 판로지원에 관한 법률」에 따른 중소기업자간 경쟁제품에 해당할 경우「중소기업자간 경쟁제품 직접생산 확인기준(중기청 고시)」에 의함
□ 직접생산확인기준
			작성자명
항 목	내 용		비 고
제조공장	① 사업자등록 - 업태 : 제조 - 종목 : 해당품명의 관련업종 ② 공장등록 - 한국표준산업분류번호 : 25992, 29250, 28511 「소기업 및 소상공인 지원을 위한 특별조치법」에 따른 공장면적이 500㎡ 미만으로 공장을 미등록한 소기업은 건축물관리대장 상 해당 부분의 용도가 “공장”또는 제2종 근린생활시설의 “제조업소”로 기재되어 있어야 함. ※ 단, 해당 생산공장에 대한 현장실사를 통해 직접생산여부를 확인한 후 적합할 경우 직접생산 제조업체로 인정		- 사업자등록증명 - 공장등록증명서 - 건축물관리대장
생산시설	[제조설비] ① 설계설비 ② 프레스 ③ 절곡기 ④ 드릴 ⑤ 절단기 ⑥ 밀링 ⑦ 원자재 재질에 따른 용접기 ※ 4종 이상 보유 시 인정		- 검교정 대상이 아닌 검사설비는 확인기준 설정에도 불구하고 검교정성적서 제출 생략 가능
생산인력	상시근로자(대표자 제외) : 1명 이상		- 4대보험 가입증명으로 확인 - 관련보험 증빙서류(보험금 납부 서류 및 내역 등)
생산공정	자체공정
기 타	※ 주의사항1 제조공장,생산시설,생산인력,생산공정은‘조달청 제조물품 등록 직접생산확인기준’제6조 내지 제9조, 제12조 제1항에 따라 직접생산 여부를 판정함 ※ 주의사항2 ‘조달청 제조물품 등록 직접생산확인기준’제12조 제2항에 따라 예외적으로 직접생산이 인정될 수 있음		- 결산서 중 제조원가명세서 세금계산서, 매입장 등 - 원자재 수급 여부, 전기 및 수도사용 영수내역 - 생산능력(특정품목에 한함) - 납품실적 - 소명자료 등

110		방화벽장치[4322250101]

1706		방화벽장치[4322250101]
□ 일반사항 ㅇ 적용범위 : 월 일 이후 입찰참가자격 신규등록 또는 갱신등록에 적용됨 ㅇ 중기간 경쟁제품 여부* : 아니오 ※「중소기업제품 구매촉진 및 판로지원에 관한 법률」에 따른 중소기업자간 경쟁제품에 해당할 경우「중소기업자간 경쟁제품 직접생산 확인기준(중기청 고시)」에 의함
□ 직접생산확인기준
			작성자명
항 목	내 용		비 고
제조공장	① 사업자등록 - 업태 : 제조 - 종목 : 해당품명의 관련업종 ② 공장등록 - 한국표준산업분류번호 : 26410, 26329 「소기업 및 소상공인 지원을 위한 특별조치법」에 따른 공장면적이 500㎡ 미만으로 공장을 미등록한 소기업은 건축물관리대장 상 해당 부분의 용도가 “공장”또는 제2종 근린생활시설의 “제조업소”로 기재되어 있어야 함. ※ 단, 해당 생산공장에 대한 현장실사를 통해 직접생산여부를 확인한 후 적합할 경우 직접생산 제조업체로 인정		- 사업자등록증명 - 공장등록증명서 - 건축물관리대장
생산시설	[제조설비] ① 개발용 컴퓨터(PC) 1대 이상 ② 조립공구 ③ 소프트웨어사업자 신고 확인서 ④ 프로그램등록부 ※ CC(Common Criteria)인증서, 국가용 암호제품 지정서, GS인증서, 행정업무용 SW 선정확인서 중 1개 이상 보유		- 검교정 대상이 아닌 검사설비는 확인기준 설정에도 불구하고 검교정성적서 제출 생략 가능
생산인력	상시근로자(대표자 제외) : 1명 이상		- 4대보험 가입증명으로 확인 - 관련보험 증빙서류(보험금 납부 서류 및 내역 등)
생산공정	자체공정
기 타	※ 주의사항1 제조공장,생산시설,생산인력,생산공정은‘조달청 제조물품 등록 직접생산확인기준’제6조 내지 제9조, 제12조 제1항에 따라 직접생산 여부를 판정함 ※ 주의사항2 ‘조달청 제조물품 등록 직접생산확인기준’제12조 제2항에 따라 예외적으로 직접생산이 인정될 수 있음		- 결산서 중 제조원가명세서 세금계산서, 매입장 등 - 원자재 수급 여부, 전기 및 수도사용 영수내역 - 생산능력(특정품목에 한함) - 납품실적 - 소명자료 등

111		음식물쓰레기처리통[4712170202](금속제)

		음식물쓰레기처리통 [4712170202]
□ 일반사항 ㅇ 적용범위 : 월 일 이후 입찰참가자격 신규등록 또는 갱신등록에 적용됨 ㅇ 중기간 경쟁제품 여부* : 아니오 ※「중소기업제품 구매촉진 및 판로지원에 관한 법률」에 따른 중소기업자간 경쟁제품에 해당할 경우「중소기업자간 경쟁제품 직접생산 확인기준(중기청 고시)」에 의함
□ 직접생산확인기준
			작성자명
항 목	내 용		비 고
제조공장	① 사업자등록 - 업태 : 제조 - 종목 : 해당품명의 관련업종 ② 공장등록 - 한국표준산업분류번호 : 25112, 25932, 25991, 25992, 25993, 32091 「소기업 및 소상공인 지원을 위한 특별조치법」에 따른 공장면적이 500㎡ 미만으로 공장을 미등록한 소기업은 건축물관리대장 상 해당 부분의 용도가 “공장”또는 제2종 근린생활시설의 “제조업소”로 기재되어 있어야 함. ※ 단, 해당 생산공장에 대한 현장실사를 통해 직접생산여부를 확인한 후 적합할 경우 직접생산 제조업체로 인정		- 사업자등록증명 - 공장등록증명서 - 건축물관리대장
생산시설	[제조설비] <금속재> ① 절단기 ② 절곡기 (절곡이 필요없는 경우 제외) ③ 용접기 ➃ 연마기		- 검교정 대상이 아닌 검사설비는 확인기준 설정에도 불구하고 검교정성적서 제출 생략 가능
생산인력	상시근로자(대표자 제외) : 1명 이상		- 4대보험 가입증명으로 확인 - 관련보험 증빙서류(보험금 납부 서류 및 내역 등)
생산공정	자체공정
기 타	※ 주의사항1 제조공장,생산시설,생산인력,생산공정은‘조달청 제조물품 등록 직접생산확인기준’제6조 내지 제9조, 제12조 제1항에 따라 직접생산 여부를 판정함 ※ 주의사항2 ‘조달청 제조물품 등록 직접생산확인기준’제12조 제2항에 따라 예외적으로 직접생산이 인정될 수 있음		- 결산서 중 제조원가명세서 세금계산서, 매입장 등 - 원자재 수급 여부, 전기 및 수도사용 영수내역 - 생산능력(특정품목에 한함) - 납품실적 - 소명자료 등

112		바벨플레이트[4920160201]

1275		바벨플레이트[4920160201]
□ 일반사항 ㅇ 적용범위 : 월 일 이후 입찰참가자격 신규등록 또는 갱신등록에 적용됨 ㅇ 중기간 경쟁제품 여부* : 아니오 ※「중소기업제품 구매촉진 및 판로지원에 관한 법률」에 따른 중소기업자간 경쟁제품에 해당할 경우「중소기업자간 경쟁제품 직접생산 확인기준(중기청 고시)」에 의함
□ 직접생산확인기준
			작성자명
항 목	내 용		비 고
제조공장	① 사업자등록 - 업태 : 제조 - 종목 : 해당품명의 관련업종 ② 공장등록 - 한국표준산업분류번호 : 33301 「소기업 및 소상공인 지원을 위한 특별조치법」에 따른 공장면적이 500㎡ 미만으로 공장을 미등록한 소기업은 건축물관리대장 상 해당 부분의 용도가 “공장”또는 제2종 근린생활시설의 “제조업소”로 기재되어 있어야 함. ※ 단, 해당 생산공장에 대한 현장실사를 통해 직접생산여부를 확인한 후 적합할 경우 직접생산 제조업체로 인정		- 사업자등록증명 - 공장등록증명서 - 건축물관리대장
생산시설	[제조설비] ① 설계설비 ② 선반 ③ 드릴머신 ④ 절단기 ⑤ 용접기 ⑥ 연마기 ⑦ 콤프레서 ※ ② 외주가능(외주가공시 외주매입세금계산서, 설비사 용계약서 등 확인)		- 검교정 대상이 아닌 검사설비는 확인기준 설정에도 불구하고 검교정성적서 제출 생략 가능
생산인력	상시근로자(대표자 제외) : 1명 이상		- 4대보험 가입증명으로 확인 - 관련보험 증빙서류(보험금 납부 서류 및 내역 등)
생산공정	자체공정(※ 참조: 설계 ⇒ 가공 및 조립 ⇒ 검사 )
기 타	※ 주의사항1 제조공장,생산시설,생산인력,생산공정은‘조달청 제조물품 등록 직접생산확인기준’제6조 내지 제9조, 제12조 제1항에 따라 직접생산 여부를 판정함 ※ 주의사항2 ‘조달청 제조물품 등록 직접생산확인기준’제12조 제2항에 따라 예외적으로 직접생산이 인정될 수 있음		- 결산서 중 제조원가명세서 세금계산서, 매입장 등 - 원자재 수급 여부, 전기 및 수도사용 영수내역 - 생산능력(특정품목에 한함) - 납품실적 - 소명자료 등

113		H빔[3010170401]

3011		H빔[3010170401]
□ 일반사항 ㅇ 적용범위 : 월 일 이후 입찰참가자격 신규등록 또는 갱신등록에 적용됨 ㅇ 중기간 경쟁제품 여부* : 아니오 ※「중소기업제품 구매촉진 및 판로지원에 관한 법률」에 따른 중소기업자간 경쟁제품에 해당할 경우「중소기업자간 경쟁제품 직접생산 확인기준(중기청 고시)」에 의함
□ 직접생산확인기준
			작성자명
항 목	내 용		비 고
제조공장	① 사업자등록 - 업태 : 제조 - 종목 : 해당품명의 관련업종 ② 공장등록 - 한국표준산업분류번호 : 24112 24122 24132 24199 24221 25112 25113 ※「소기업 및 소상공인 지원을 위한 특별조치법」에 따른 공장면적이 500㎡ 미만으로 공장을 미등록한 소기업은 건축물관리대장 상 해당 부분의 용도가 “공장”또는 제2종 근린생활시설의 “제조업소”로 기재되어 있어야 함. ※ 단, 해당 생산공장에 대한 현장실사를 통해 직접생산여부를 확인한 후 적합할 경우 직접생산 제조업체로 인정		- 사업자등록증명 - 공장등록증명서 - 건축물관리대장
생산시설	[제조설비] [제강설비(공통)] ① 용해로 ② 정련설비 ③ 주조설비 [압연설비] ④ 가열로 ⑤ 압연설비 ⑥ 절단설비 ⑦ 냉각설비 ⑧ 교정설비 [포밍설비] ④ 코일슬리팅기 ⑤ 롤포밍기 [프레스절곡설비] ④ 컷팅기 ⑤ 프레스 절곡기 ※ ①~③은 외주가능(외주가공시 외주매입세금계산서, 설비사용계약서 등 확인) [검사설비] ① 금속분석설비(XRF등) ② 만능재료시험기 ※ ①~②설비 필수. 단, 업체 설비 미보유시 완제품의 공인시험성적서로 확인. 제강공정 외주 시 ①은 제외 ※ KS D 3503인증 보유 시 검사설비를 보유한 것으로 인정		- 검교정 대상이 아닌 검사설비는 확인기준 설정에도 불구하고 검교정성적서 제출 생략 가능
생산인력	상시근로자(대표자 제외) : 1명 이상		- 4대보험 가입증명으로 확인 - 관련보험 증빙서류(보험금 납부 서류 및 내역 등)
생산공정	자체공정 (※ 참조: 제강→압연, 제강→포밍, 제강→프레스절곡. 단, 제강공정은 외주가능)
기 타	※ 주의사항1 제조공장,생산시설,생산인력,생산공정은‘조달청 제조물품 등록 직접생산확인기준’제6조 내지 제9조, 제12조 제1항에 따라 직접생산 여부를 판정함 ※ 주의사항2 ‘조달청 제조물품 등록 직접생산확인기준’제12조 제2항에 따라 예외적으로 직접생산이 인정될 수 있음		- 결산서 중 제조원가명세서 세금계산서, 매입장 등 - 원자재 수급 여부, 전기 및 수도사용 영수내역 - 생산능력(특정품목에 한함) - 납품실적 - 소명자료 등

114		하수악취차단장치(3012177901)

2746	하수악취차단장치(3012177901)

□ 일반사항

ㅇ 적용범위 : 월 일 이후 입찰참가자격 신규등록 또는 갱신등록에 적용됨

ㅇ 중기간 경쟁제품 여부* : 아니오

※「중소기업제품 구매촉진 및 판로지원에 관한 법률」에 따른 중소기업자간 경쟁제품에 해당할 경우「중소기업자간 경쟁제품 직접생산 확인기준(중기청 고시)」에 의함

□ 직접생산확인기준

		작성자명
항 목	내 용	비 고
제조공장	① 사업자등록 - 업태 : 제조 - 종목 : 해당품명의 관련업종 ② 공장등록 - 한국표준산업분류번호 : 24311, 24312 「소기업 및 소상공인 지원을 위한 특별 조치법」에 따른 공장면적이 500㎡ 미만으로 공장을 미등록한 소기업은 건축물관리대장상 해당 면적의 용도가 '공장' 또는 제1종, 제2종 근린생활시설의용도로 기재되어 있어야 함 ※ 단, 해당 생산공장에 대한 현장실사를 통해 직접생산 여부를확인한 후 적합할 경우 직접생산 제조업체로 인정	- 사업자등록증명 - 공장등록증명서 - 건축물관리대장
생산시설	[제조설비] ① 용해로(유도로·아크로·큐폴라 등) 1기 이상 보유 ② 해당제품 금형 ③ 주물사 조형기 ④ 주물사 탈사기	검교정 대상이 아닌 검사설비는 확인기준 설정에도 불구하고 검교정성적서 제출 생략 가능.
생산인력	상시근로자(대표자 제외) : 6명 이상	- 4대보험 가입증명으로 확인 - 관련보험 증빙서류(보험금 납부 서류 및 내역 등)
생산공정	자체공정
기 타	※ 주의사항1 제조공장,생산시설,생산인력,생산공정은‘조달청 제조물품 등록 직접생산확인기준’제6조 내지 제9조, 제12조 1항에 따라 직접생산 여부를 판정함 ※ 주의사항2 ‘조달청 제조물품 등록 직접생산확인기준’제12조 2항에 따라 예외적으로 직접생산이 인정될 수 있음	- 결산서 중 제조원가명세서 세금계산서, 매입장 등 - 원자재 수급 여부, 전기 및 수도사용 영수내역 - 생산능력(특정품목에 한함) - 납품실적 - 소명자료 등

115		침수방지용차수판[3012178001]

3176

침수방지용차수판 [3012178001]

□ 일반사항
○ 적용일시 :			이후 입찰참가자격 신규등록 또는 갱신등록에 적용됨
○ 중기간 경쟁제품 여부 :		아니오
※「중소기업제품 구매촉진 및 판로지원에 관한 법률」에 따른 중소기업자간 경쟁제품에 해당할 경우 「중소기업자간 경쟁제품 직접생산 확인기준(중기청 고시)」에 의함

□ 직접생산확인기준

작성자명

항  목

내  용

비  고

제조공장

① 사업자등록

- 업태 : 제조

- 종목 : 해당품명의 관련업종

② 공장등록

- 한국표준산업분류번호 :

22229     25113

※「소기업 및 소상공인 지원을 위한 특별조치법」에 따른 공장면적이 500㎡ 미만으로 공장을 미등록한 소기업은 건축물관리대장 상 해당 부분의 용도가 “공장”또는 제2종 근린생활시설의 “제조업소”로 기재되어 있어야 함.

※ 단, 해당 생산공장에 대한 현장실사를 통해 직접생산여부를 확인한 후 적합할 경우 직접생산 제조업체로 인정

- 사업자등록증명

- 공장등록증명서

- 건축물관리대장

생산시설

[생산설비]

① 절단기

② 절곡기

③ 원자재 재질에 따른 해당 전용 용접기

④ 조립설비

- 검교정 대상이 아닌 검사설비는 확인기준 설정에도 불구하고 검교정성적서 제출 생략 가능

생산인력

상시근로자(대표자 제외) :  1명 이상

- 4대보험 가입증명으로 확인

- 관련보험 증빙서류(보험금 납부    서류 및 내역 등)

생산공정

자체공정

※ 참조: 절단 ⇒ 절곡 ⇒ 용접 ⇒ 조립

기   타

※ 주의사항1

제조공장,생산시설,생산인력,생산공정은‘조달청 제조물품 등록 직접생산확인기준’제6조 내지 제9조, 제12조 제1항에 따라 직접생산 여부를 판정함

※ 주의사항2

‘조달청 제조물품 등록 직접생산확인기준’제12조 제2항에 따라 예외적으로 직접생산이 인정될 수 있음

- 결산서 중 제조원가명세서

세금계산서, 매입장 등

- 원자재 수급 여부, 전기 및 수도사용 영수내역

- 생산능력(특정품목에 한함)

- 납품실적

- 소명자료 등

116		접합유리[3017170501]

3186		접합유리 [3017170501]
□ 일반사항 ㅇ 적용범위 : 월 일 이후 입찰참가자격 신규등록 또는 갱신등록에 적용됨 ㅇ 중기간 경쟁제품 여부* : 아니오 ※「중소기업제품 구매촉진 및 판로지원에 관한 법률」에 따른 중소기업자간 경쟁제품에 해당할 경우「중소기업자간 경쟁제품 직접생산 확인기준(중기청 고시)」에 의함
□ 직접생산확인기준
			작성자명
항 목	내 용		비 고
제조공장	① 사업자등록 - 업태 : 제조 - 종목 : 해당품명의 관련업종 ② 공장등록 - 한국표준산업분류번호 : 23111, 23112, 23119 ※「소기업 및 소상공인 지원을 위한 특별조치법」에 따른 공장면적이 500㎡ 미만으로 공장을 미등록한 소기업은 건축물관리대장 상 해당 부분의 용도가 “공장”또는 제2종 근린생활시설의 “제조업소”로 기재되어 있어야 함. ※ 단, 해당 생산공장에 대한 현장실사를 통해 직접생산여부를 확인한 후 적합할 경우 직접생산 제조업체로 인정		- 사업자등록증명 - 공장등록증명서 - 건축물관리대장
생산시설	[제조설비] ① 유리절단기 ② 연마설비 ③ 세척건조기 ④ 크린룸 ⑤ 예압설비 ⑥ 본압설비 ⑦ 마킹표시설비 ⑧ 이동설비 ※ ①~③,⑤~⑧ 필수, ④ 권장 [검사설비] ① 치수측정기 ② 만곡측정기구 ③ 내광성시험장치 ④ 내열성시험장치 ⑤ 소트백시험장치 ⑥ 디지털온도계 ⑦ 초시계 ⑧ 회전계 ⑨ 내충격 시험장치 ※ ①~⑧은 공인검사기관의 검· 교정성적서 확인 ※ ⑨는 업체 미보유시 완제품의 공인시험성적서로 확인 ※ KS L 2004 인증 보유 시 검사설비를 보유한 것으로 인정		- 검교정 대상이 아닌 검사설비는 확인기준 설정에도 불구하고 검교정성적서 제출 생략 가능
생산인력	상시근로자(대표자 제외) : 1명 이상		- 4대보험 가입증명으로 확인 - 관련보험 증빙서류(보험금 납부 서류 및 내역 등)
생산공정	자체공정 (※ 참조: 절단, 연마, 세척건조, 접합(예압, 본압), 가공)
기 타	※ 주의사항1 제조공장,생산시설,생산인력,생산공정은‘조달청 제조물품 등록 직접생산확인기준’제6조 내지 제9조, 제12조 제1항에 따라 직접생산 여부를 판정함 ※ 주의사항2 ‘조달청 제조물품 등록 직접생산확인기준’제12조 제2항에 따라 예외적으로 직접생산이 인정될 수 있음		- 결산서 중 제조원가명세서 세금계산서, 매입장 등 - 원자재 수급 여부, 전기 및 수도사용 영수내역 - 생산능력(특정품목에 한함) - 납품실적 - 소명자료 등

117		욕조[3018150101]

3187		욕조 [3018150101]
□ 일반사항 ㅇ 적용범위 : 월 일 이후 입찰참가자격 신규등록 또는 갱신등록에 적용됨 ㅇ 중기간 경쟁제품 여부* : 아니오 ※「중소기업제품 구매촉진 및 판로지원에 관한 법률」에 따른 중소기업자간 경쟁제품에 해당할 경우「중소기업자간 경쟁제품 직접생산 확인기준(중기청 고시)」에 의함
□ 직접생산확인기준
			작성자명
항 목	내 용		비 고
제조공장	① 사업자등록 - 업태 : 제조 - 종목 : 해당품명의 관련업종 ② 공장등록 - 한국표준산업분류번호 : 22222 23222 ※「소기업 및 소상공인 지원을 위한 특별조치법」에 따른 공장면적이 500㎡ 미만으로 공장을 미등록한 소기업은 건축물관리대장 상 해당 부분의 용도가 “공장”또는 제2종 근린생활시설의 “제조업소”로 기재되어 있어야 함. ※ 단, 해당 생산공장에 대한 현장실사를 통해 직접생산여부를 확인한 후 적합할 경우 직접생산 제조업체로 인정		- 사업자등록증명 - 공장등록증명서 - 건축물관리대장
생산시설	[제조설비] [욕조] (도자기 제품) ① 요적기 ② 제형 ③ 성형기 ④ 시유기 ⑤ 분쇄기 ⑥ 소성가공기 혹은 소성로(가마) ※ ①~④설비 필수. ⑤,⑥설비 권장. (수지 제품) ① 재단·계량설비 ② 성형설비(프레스 및 금형 포함) ③ 경화설비 ④ 탈형설비 ⑤ 보강설비 ⑥ 가공설비 ※ ①~④설비 필수. ⑤,⑥설비 권장. ①은 외주가능(외주가공시 외주 매입세금계산서, 설비사용계약서 등 확인) [조립식 욕실 제품] ① 절단기(컷팅기) ② 절곡기 ③ 원자재 재질에 따른 해당 전용 용접 ④ 발포성형설비(프레스 포함) ⑤ 탈형설비 ⑥ 가공설비 ⑦ 조립설비 ※ ①~②설비 필수. ③~⑦설비 권장.		검교정 대상이 아닌 검사설비는 확인기준 설정에도 불구하고 검교정성적서 제출 생략 가능.
생산인력	상시근로자(대표자 제외) : 1명 이상		- 4대보험 가입증명으로 확인 - 관련보험 증빙서류(보험금 납부 서류 및 내역 등)
생산공정	자체공정
기 타	※ 주의사항1 제조공장,생산시설,생산인력,생산공정은‘조달청 제조물품 등록 직접생산확인기준’제6조 내지 제9조, 제12조 제1항에 따라 직접생산 여부를 판정함 ※ 주의사항2 ‘조달청 제조물품 등록 직접생산확인기준’제12조 제2항에 따라 예외적으로 직접생산이 인정될 수 있음		- 결산서 중 제조원가명세서 세금계산서, 매입장 등 - 원자재 수급 여부, 전기 및 수도사용 영수내역 - 생산능력(특정품목에 한함) - 납품실적 - 소명자료 등

118		서지방지장치[3912161000]

2461		서지방지장치 [3912161000]
□ 일반사항 ㅇ 적용범위 : 월 일 이후 입찰참가자격 신규등록 또는 갱신등록에 적용됨 ㅇ 중기간 경쟁제품 여부* : 아니오 ※「중소기업제품 구매촉진 및 판로지원에 관한 법률」에 따른 중소기업자간 경쟁제품에 해당할 경우「중소기업자간 경쟁제품 직접생산 확인기준(중기청 고시)」에 의함
□ 직접생산확인기준
			작성자명
항 목	내 용		비 고
제조공장	① 사업자등록 - 업태 : 제조 - 종목 : 해당품명의 관련업종 ② 공장등록 - 한국표준산업분류번호 : 28121 「소기업 및 소상공인 지원을 위한 특별조치법」에 따른 공장면적이 500㎡ 미만으로 공장을 미등록한 소기업은 건축물관리대장 상 해당 부분의 용도가 “공장”또는 제2종 근린생활시설의 “제조업소”로 기재되어 있어야 함. ※ 단, 해당 생산공장에 대한 현장실사를 통해 직접생산여부를 확인한 후 적합할 경우 직접생산 제조업체로 인정		- 사업자등록증명 - 공장등록증명서 - 건축물관리대장
생산시설	[제조설비] ① 외함가공설비(금속가공설비/합성수지형설비) ② 인쇄회로기판 가공설비 ③ 솔더링(Soldering)설비 ④ 조립설비 ※ ①~③ 외주가능(외주가공시 외주매입세금계산서, 설비사용계약서 등 확인) [검사설비] ① 치수측정설비 ② 상용주파내전압 시험기 ③ 열전온도계 ④ 누설전류계 ⑤ AC전압계 및 DC전압계 ⑥ 서지발생기 ⑦ 절연저항측정기 ⑧ TOV 특성시험기 ⑨ 단락전류내력시험기(SPD 분리기) ⑩ 오실로스코프 ※ 공인검사기관의 검·교정 성적서 확인 ※ ⑥,⑧,⑨는 공인시험기관의 설비사용계약서 보유 혹은 공인시험성적서 확인 시 설비 보유 인정. ※ KS C IEC 61643-11 인증 획득 시 해당 검사설비를 보유한 것으로 인정		- 검교정 대상이 아닌 검사설비는 확인기준 설정에도 불구하고 검교정성적서 제출 생략 가능
생산인력	상시근로자(대표자 제외) : 1명 이상		- 4대보험 가입증명으로 확인 - 관련보험 증빙서류(보험금 납부 서류 및 내역 등)
생산공정	자체공정
기 타	※ 주의사항1 제조공장,생산시설,생산인력,생산공정은‘조달청 제조물품 등록 직접생산확인기준’제6조 내지 제9조, 제12조 제1항에 따라 직접생산 여부를 판정함 ※ 주의사항2 ‘조달청 제조물품 등록 직접생산확인기준’제12조 제2항에 따라 예외적으로 직접생산이 인정될 수 있음		- 결산서 중 제조원가명세서 세금계산서, 매입장 등 - 원자재 수급 여부, 전기 및 수도사용 영수내역 - 생산능력(특정품목에 한함) - 납품실적 - 소명자료 등

119		면역혈청학적검사용시약[5132020501]

4105		면역혈청학적검사용시약[5132020501]
□ 일반사항 ㅇ 적용범위 : 월 일 이후 입찰참가자격 신규등록 또는 갱신등록에 적용됨 ㅇ 중기간 경쟁제품 여부* : 아니오 ※「중소기업제품 구매촉진 및 판로지원에 관한 법률」에 따른 중소기업자간 경쟁제품에 해당할 경우「중소기업자간 경쟁제품 직접생산 확인기준(중기청 고시)」에 의함
□ 직접생산확인기준
			작성자명
항 목	내 용		비 고
제조공장	① 사업자등록 - 업태 : 제조 - 종목 : 해당품명의 관련업종 ② 공장등록 - 한국표준산업분류번호 : 21102, 21210, 21300 「소기업 및 소상공인 지원을 위한 특별조치법」에 따른 공장면적이 500㎡ 미만으로 공장을 미등록한 소기업은 건축물관리대장 상 해당 부분의 용도가 “공장”또는 제2종 근린생활시설의 “제조업소”로 기재되어 있어야 함. ※ 단, 해당 생산공장에 대한 현장실사를 통해 직접생산여부를 확인한 후 적합할 경우 직접생산 제조업체로 인정		- 사업자등록증명 - 공장등록증명서 - 건축물관리대장
생산시설	[제조설비] ① 분쇄기 ② 포장기 ③ 전열기 ④ 교반기 ⑤ 디스펜서 ⑥ 마킹기 ⑦ 로타리 슬리터 ⑧ 합지기계 ⑨ pH 미터 ⑩ 도트 임팩트 프린터 ⑪ 버퍼 분주기 ⑫ 전자저울 ⑬ 절단기 ⑭ NC 멤브레인 건조기 ※ 9종 이상 보유 시 인정 [검사설비] ① 마이크로 피펫 ※ 공인검사기관의 검교정 성적서 확인 [의료기기의 경우] ※ 의료기기 제조업 허가증 확인 ※ 의료기기 제조판매 품목의 허가(신고)증 확인 [동물용의료기기의 경우] ※ 동물용의료기기 제조업 허가(신고)증 확인 ※ 동물용의료기기(동물용의약품등) 제조 품목 허가(신고)증 확인		- 검교정 대상이 아닌 검사설비는 확인기준 설정에도 불구하고 검교정성적서 제출 생략 가능
생산인력	상시근로자(대표자 제외) : 1명 이상		- 4대보험 가입증명으로 확인 - 관련보험 증빙서류(보험금 납부 서류 및 내역 등)
생산공정	자체공정
기 타	※ 주의사항1 제조공장,생산시설,생산인력,생산공정은‘조달청 제조물품 등록 직접생산확인기준’제6조 내지 제9조, 제12조 제1항에 따라 직접생산 여부를 판정함 ※ 주의사항2 ‘조달청 제조물품 등록 직접생산확인기준’제12조 제2항에 따라 예외적으로 직접생산이 인정될 수 있음		- 결산서 중 제조원가명세서 세금계산서, 매입장 등 - 원자재 수급 여부, 전기 및 수도사용 영수내역 - 생산능력(특정품목에 한함) - 납품실적 - 소명자료 등

120		가스통보관함[2411240201]

1225		가스통보관함[2411240201]
□ 일반사항 ㅇ 적용범위 : 월 일 이후 입찰참가자격 신규등록 또는 갱신등록에 적용됨 ㅇ 중기간 경쟁제품 여부* : 아니오 ※「중소기업제품 구매촉진 및 판로지원에 관한 법률」에 따른 중소기업자간 경쟁제품에 해당할 경우「중소기업자간 경쟁제품 직접생산 확인기준(중기청 고시)」에 의함
□ 직접생산확인기준
			작성자명
항 목	내 용		비 고
제조공장	① 사업자등록 - 업태 : 제조 - 종목 : 해당품명의 관련업종 ② 공장등록 - 한국표준산업분류번호 : 29176 「소기업 및 소상공인 지원을 위한 특별조치법」에 따른 공장면적이 500㎡ 미만으로 공장을 미등록한 소기업은 건축물관리대장 상 해당 부분의 용도가 “공장”또는 제2종 근린생활시설의 “제조업소”로 기재되어 있어야 함. ※ 단, 해당 생산공장에 대한 현장실사를 통해 직접생산여부를 확인한 후 적합할 경우 직접생산 제조업체로 인정		- 사업자등록증명 - 공장등록증명서 - 건축물관리대장
생산시설	[제조설비] ① 절단기 ② 절곡기 ③ 코너절단기 ④ 용접기		- 검교정 대상이 아닌 검사설비는 확인기준 설정에도 불구하고 검교정성적서 제출 생략 가능
생산인력	상시근로자(대표자 제외) : 1명 이상		- 4대보험 가입증명으로 확인 - 관련보험 증빙서류(보험금 납부 서류 및 내역 등)
생산공정	자체공정(※ 참조: 절단 ⇒ 절곡 ⇒ 조립 ⇒ 검사 )
기 타	※ 주의사항1 제조공장,생산시설,생산인력,생산공정은‘조달청 제조물품 등록 직접생산확인기준’제6조 내지 제9조, 제12조 제1항에 따라 직접생산 여부를 판정함 ※ 주의사항2 ‘조달청 제조물품 등록 직접생산확인기준’제12조 제2항에 따라 예외적으로 직접생산이 인정될 수 있음		- 결산서 중 제조원가명세서 세금계산서, 매입장 등 - 원자재 수급 여부, 전기 및 수도사용 영수내역 - 생산능력(특정품목에 한함) - 납품실적 - 소명자료 등

121		셀형토목용보강재[3012178402]

4703		셀형토목용보강재[3012178402]
□ 일반사항 ㅇ 적용범위 : 월 일 이후 입찰참가자격 신규등록 또는 갱신등록에 적용됨 ㅇ 중기간 경쟁제품 여부* : 아니오 ※「중소기업제품 구매촉진 및 판로지원에 관한 법률」에 따른 중소기업자간 경쟁제품에 해당할 경우「중소기업자간 경쟁제품 직접생산 확인기준(중기청 고시)」에 의함
□ 직접생산확인기준
			작성자명
항 목	내 용		비 고
제조공장	① 사업자등록 - 업태 : 제조 - 종목 : 해당품명의 관련업종 ② 공장등록 - 한국표준산업분류번호 : 13213, 13219, 22212, 22229, 20202, 22213 「소기업 및 소상공인 지원을 위한 특별조치법」에 따른 공장면적이 500㎡ 미만으로 공장을 미등록한 소기업은 건축물관리대장 상 해당 부분의 용도가 “공장”또는 제2종 근린생활시설의 “제조업소”로 기재되어 있어야 함. ※ 단, 해당 생산공장에 대한 현장실사를 통해 직접생산여부를 확인한 후 적합할 경우 직접생산 제조업체로 인정		- 사업자등록증명 - 공장등록증명서 - 건축물관리대장
생산시설	[제조설비] ① 융착기 ② 타공기 ※ 메쉬형 제품의 경우 ② 제외		- 검교정 대상이 아닌 검사설비는 확인기준 설정에도 불구하고 검교정성적서 제출 생략 가능
생산인력	상시근로자(대표자 제외) : 2명 이상		- 4대보험 가입증명으로 확인 - 관련보험 증빙서류(보험금 납부 서류 및 내역 등)
생산공정	자체공정
기 타	※ 주의사항1 제조공장,생산시설,생산인력,생산공정은‘조달청 제조물품 등록 직접생산확인기준’제6조 내지 제9조, 제12조 제1항에 따라 직접생산 여부를 판정함 ※ 주의사항2 ‘조달청 제조물품 등록 직접생산확인기준’제12조 제2항에 따라 예외적으로 직접생산이 인정될 수 있음		- 결산서 중 제조원가명세서 세금계산서, 매입장 등 - 원자재 수급 여부, 전기 및 수도사용 영수내역 - 생산능력(특정품목에 한함) - 납품실적 - 소명자료 등

122		막구조물(3023170100)

2690		막구조물(3023170100)
□ 일반사항 ㅇ 적용범위 : 월 일 이후 입찰참가자격 신규등록 또는 갱신등록에 적용됨 ㅇ 중기간 경쟁제품 여부* : 아니오 ※「중소기업제품 구매촉진 및 판로지원에 관한 법률」에 따른 중소기업자간 경쟁제품에 해당할 경우「중소기업자간 경쟁제품 직접생산 확인기준(중기청 고시)」에 의함
□ 직접생산확인기준
			작성자명
항 목	내 용		비 고
제조공장	① 사업자등록 - 업태 : 제조 - 종목 : 해당품명의 관련업종 ② 공장등록 - 한국표준산업분류번호 : 13224 「소기업 및 소상공인 지원을 위한 특별조치법」에 따른 공장면적이 500㎡ 미만으로 공장을 미등록한 소기업은 건축물관리대장 상 해당 부분의 용도가 “공장”또는 제2종 근린생활시설의 “제조업소”로 기재되어 있어야 함. ※ 단, 해당 생산공장에 대한 현장실사를 통해 직접생산여부를 확인한 후 적합할 경우 직접생산 제조업체로 인정		- 사업자등록증명 - 공장등록증명서 - 건축물관리대장
생산시설	[제조설비] [구조물] ① 설계설비 ② 절단기 ③ 해당재질의 용접기 ④ 드릴머신 ⑤ 그라인더 ⑥ 조립설비 ⑦ 천장크레인 또는 호이스트 [막] ① 금구류부착기(아일렛펀칭기 외) ② 미싱 ③ 고주파 웰딩기(폴리에스테르계) ④ 테프론 웰딩기(유리섬유계) ⑤ 핸드 웰딩기(유리섬유계) ⑥ 자동플로터기 또는 자동재단기 ⑦ 박피기(폴리에스테르계) ※ ①~⑥필수. ⑦권장(수작업 가능) ※ 막과 구조물에 대한 제조설비를 모두 보유하여야 함. [검사설비] ① 버니어켈리퍼스 ② 도막게이지 ③ 저울 ④ 원단투광검수기 ⑤ 인장강도시험기 ⑥ 막장력 테스터기 ⑦ 양축인장 시험기 ※ ①~③필수. 공인검사기관의 검․교정 성적서 확인 ※ ④~⑦권장.		- 검교정 대상이 아닌 검사설비는 확인기준 설정에도 불구하고 검교정성적서 제출 생략 가능
생산인력	상시근로자(대표자 제외) : 3명 이상(해당기술자 1인 포함)		- 4대보험 가입증명으로 확인 - 관련보험 증빙서류(보험금 납부 서류 및 내역 등)
생산공정	자체공정
기 타	※ 주의사항1 제조공장,생산시설,생산인력,생산공정은‘조달청 제조물품 등록 직접생산확인기준’제6조 내지 제9조, 제12조 제1항에 따라 직접생산 여부를 판정함 ※ 주의사항2 ‘조달청 제조물품 등록 직접생산확인기준’제12조 제2항에 따라 예외적으로 직접생산이 인정될 수 있음		- 결산서 중 제조원가명세서 세금계산서, 매입장 등 - 원자재 수급 여부, 전기 및 수도사용 영수내역 - 생산능력(특정품목에 한함) - 납품실적 - 소명자료 등

123		의료용살충제[5132030301]

1558		의료용살충제 [5132030301]
□ 일반사항 ㅇ 적용범위 : 월 일 이후 입찰참가자격 신규등록 또는 갱신등록에 적용됨 ㅇ 중기간 경쟁제품 여부* : 아니오 ※「중소기업제품 구매촉진 및 판로지원에 관한 법률」에 따른 중소기업자간 경쟁제품에 해당할 경우「중소기업자간 경쟁제품 직접생산 확인기준(중기청 고시)」에 의함
□ 직접생산확인기준
			작성자명
항 목	내 용		비 고
제조공장	① 사업자등록 - 업태 : 제조 - 종목 : 해당품명의 관련업종 ② 공장등록 - 한국표준산업분류번호 : 20321, 20322, 21230 「소기업 및 소상공인 지원을 위한 특별조치법」에 따른 공장면적이 500㎡ 미만으로 공장을 미등록한 소기업은 건축물관리대장 상 해당 부분의 용도가 “공장”또는 제2종 근린생활시설의 “제조업소”로 기재되어 있어야 함. ※ 단, 해당 생산공장에 대한 현장실사를 통해 직접생산여부를 확인한 후 적합할 경우 직접생산 제조업체로 인정		- 사업자등록증명 - 공장등록증명서 - 건축물관리대장
생산시설	[제조설비] 가. 유제 또는 액제 : 용해조 또는 혼합조, 원제 및 부재 계량장치,포장설비 나. 분제,수화제 또는 수용제 : 용해조 또는 혼합조, 원제 및 부재 계량장치, 포장설비 다. 조립식 입제 : 용해조 또는 혼합조, 원제 및 부재 계량장치,조립시설, 포장설비 라. 흡착식 또는 도말식 입제 : 용해조 또는 혼합조, 원제 및 부재 계량장치, 건조시설, 포장설비 마. 액상수화제 : 용해조 또는 혼합조, 원제 및 부재 계량장치, 분쇄기, 포장설비 <의약외품의 경우> ※ 약사법에 의한 의약외품제조업 허가(신고)증 및 의약외품 제조품목허가(신고)증 <동물용의약품등의 경우 > ※ 동물용 의약품등 취급규칙에 의한 동물용의약품등 제조업 허가(신고)증 및 동물용의약품등 제조품목허가(신고)증		- 검교정 대상이 아닌 검사설비는 확인기준 설정에도 불구하고 검교정성적서 제출 생략 가능
생산인력	상시근로자(대표자 제외) : 1명 이상		- 4대보험 가입증명으로 확인 - 관련보험 증빙서류(보험금 납부 서류 및 내역 등)
생산공정	자체공정
기 타	※ 주의사항1 제조공장,생산시설,생산인력,생산공정은‘조달청 제조물품 등록 직접생산확인기준’제6조 내지 제9조, 제12조 제1항에 따라 직접생산 여부를 판정함 ※ 주의사항2 ‘조달청 제조물품 등록 직접생산확인기준’제12조 제2항에 따라 예외적으로 직접생산이 인정될 수 있음		- 결산서 중 제조원가명세서 세금계산서, 매입장 등 - 원자재 수급 여부, 전기 및 수도사용 영수내역 - 생산능력(특정품목에 한함) - 납품실적 - 소명자료 등

124		인조잔디충진재[3012189601]

2669		인조잔디충진재[3012189601]
□ 일반사항 ㅇ 적용범위 : 월 일 이후 입찰참가자격 신규등록 또는 갱신등록에 적용됨 ㅇ 중기간 경쟁제품 여부* : 아니오 ※「중소기업제품 구매촉진 및 판로지원에 관한 법률」에 따른 중소기업자간 경쟁제품에 해당할 경우「중소기업자간 경쟁제품 직접생산 확인기준(중기청 고시)」에 의함
□ 직접생산확인기준
			작성자명
항 목	내 용		비 고
제조공장	① 사업자등록 - 업태 : 제조 - 종목 : 해당품명의 관련업종 ② 공장등록 - 한국표준산업분류번호 : 22199,22299,23999, 20201,20202 「소기업 및 소상공인 지원을 위한 특별조치법」에 따른 공장면적이 500㎡ 미만으로 공장을 미등록한 소기업은 건축물관리대장 상 해당 부분의 용도가 “공장”또는 제2종 근린생활시설의 “제조업소”로 기재되어 있어야 함. ※ 단, 해당 생산공장에 대한 현장실사를 통해 직접생산여부를 확인한 후 적합할 경우 직접생산 제조업체로 인정		- 사업자등록증명 - 공장등록증명서 - 건축물관리대장
생산시설	[제조설비] [천연칩] ① 배합기 ② 숙성기 ③ 컨베이어 [파쇄칩] ① 선별기 ② 컨베이어 ③ 파쇄기또는커팅기 [플라스틱성형칩] ① 배합기 ② 압출기 ③ 건조기 ④ 탈수기 [검사설비] [파쇄칩, 플라스틱성형칩] ① 입도시험기(체잠분기) ② 비중계		- 검교정 대상이 아닌 검사설비는 확인기준 설정에도 불구하고 검교정성적서 제출 생략 가능
생산인력	상시근로자(대표자 제외) : 1명 이상		- 4대보험 가입증명으로 확인 - 관련보험 증빙서류(보험금 납부 서류 및 내역 등)
생산공정	자체공정
기 타	※ 주의사항1 제조공장,생산시설,생산인력,생산공정은‘조달청 제조물품 등록 직접생산확인기준’제6조 내지 제9조, 제12조 제1항에 따라 직접생산 여부를 판정함 ※ 주의사항2 ‘조달청 제조물품 등록 직접생산확인기준’제12조 제2항에 따라 예외적으로 직접생산이 인정될 수 있음		- 결산서 중 제조원가명세서 세금계산서, 매입장 등 - 원자재 수급 여부, 전기 및 수도사용 영수내역 - 생산능력(특정품목에 한함) - 납품실적 - 소명자료 등

125		배관누출보수재[4014179301]

3227		배관누출보수재 [4014179301]
□ 일반사항 ㅇ 적용범위 : 월 일 이후 입찰참가자격 신규등록 또는 갱신등록에 적용됨 ㅇ 중기간 경쟁제품 여부* : 아니오 ※「중소기업제품 구매촉진 및 판로지원에 관한 법률」에 따른 중소기업자간 경쟁제품에 해당할 경우「중소기업자간 경쟁제품 직접생산 확인기준(중기청 고시)」에 의함
□ 직접생산확인기준
			작성자명
항 목	내 용		비 고
제조공장	① 사업자등록 - 업태 : 제조 - 종목 : 해당품명의 관련업종 ② 공장등록 - 한국표준산업분류번호 : 20202 20421 24191 24199 ※「소기업 및 소상공인 지원을 위한 특별조치법」에 따른 공장면적이 500㎡ 미만으로 공장을 미등록한 소기업은 건축물관리대장 상 해당 부분의 용도가 “공장”또는 제2종 근린생활시설의 “제조업소”로 기재되어 있어야 함. ※ 단, 해당 생산공장에 대한 현장실사를 통해 직접생산여부를 확인한 후 적합할 경우 직접생산 제조업체로 인정		- 사업자등록증명 - 공장등록증명서 - 건축물관리대장
생산시설	[제조설비] <금속제품> ① 절단기(컷팅기) ② 용접기 ③ 조립설비 <복합(금속, 수지, 고무, 우레탄) 제품> ① 절단기 ② 프레스 ③ 롤포밍기 ④ 성형설비(금형 포함) ⑤ 용접기 ⑥ 교반기 ⑦ 함침기 ⑧ 접합설비 ⑨ 호이스트 ⑩ 조립설비 ⑪ 냉방차량 ※ 4종 이상 보유 시 인정 <플라스틱 제품> ① 배합설비 ② 도포설비 ③ 접합설비 ④ 건조설비 ※ 3종 이상 보유 시 인정		- 검교정 대상이 아닌 검사설비는 확인기준 설정에도 불구하고 검교정성적서 제출 생략 가능
생산인력	상시근로자(대표자 제외) : 1명 이상		- 4대보험 가입증명으로 확인 - 관련보험 증빙서류(보험금 납부 서류 및 내역 등)
생산공정	자체공정 (※ 참조: 절단, 연마, 세척건조, 접합(예압, 본압), 가공)
기 타	※ 주의사항1 제조공장,생산시설,생산인력,생산공정은‘조달청 제조물품 등록 직접생산확인기준’제6조 내지 제9조, 제12조 제1항에 따라 직접생산 여부를 판정함 ※ 주의사항2 ‘조달청 제조물품 등록 직접생산확인기준’제12조 제2항에 따라 예외적으로 직접생산이 인정될 수 있음		- 결산서 중 제조원가명세서 세금계산서, 매입장 등 - 원자재 수급 여부, 전기 및 수도사용 영수내역 - 생산능력(특정품목에 한함) - 납품실적 - 소명자료 등

126		플랜지[4014249901]

2387		플랜지[4014249901]
□ 일반사항 ㅇ 적용범위 : 월 일 이후 입찰참가자격 신규등록 또는 갱신등록에 적용됨 ㅇ 중기간 경쟁제품 여부* : 아니오 ※「중소기업제품 구매촉진 및 판로지원에 관한 법률」에 따른 중소기업자간 경쟁제품에 해당할 경우「중소기업자간 경쟁제품 직접생산 확인기준(중기청 고시)」에 의함
□ 직접생산확인기준
			작성자명
항 목	내 용		비 고
제조공장	① 사업자등록 - 업태 : 제조 - 종목 : 해당품명의 관련업종 ② 공장등록 - 한국표준산업분류번호 : 24131, 24132, 24133, 25912, 29133, 24221 「소기업 및 소상공인 지원을 위한 특별조치법」에 따른 공장면적이 500㎡ 미만으로 공장을 미등록한 소기업은 건축물관리대장 상 해당 부분의 용도가 “공장”또는 제2종 근린생활시설의 “제조업소”로 기재되어 있어야 함. ※ 단, 해당 생산공장에 대한 현장실사를 통해 직접생산여부를 확인한 후 적합할 경우 직접생산 제조업체로 인정		- 사업자등록증명 - 공장등록증명서 - 건축물관리대장
생산시설	[제조설비] ① 절단기 ② 선반 ③ 드릴링머신 [검사설비] ① 버어니어캘리퍼스 ※ 공인검사기관의 검교정성적서 확인		- 검교정 대상이 아닌 검사설비는 확인기준 설정에도 불구하고 검교정성적서 제출 생략 가능
생산인력	상시근로자(대표자 제외) : 1명 이상		- 4대보험 가입증명으로 확인 - 관련보험 증빙서류(보험금 납부 서류 및 내역 등)
생산공정	자체공정
기 타	※ 주의사항1 제조공장,생산시설,생산인력,생산공정은‘조달청 제조물품 등록 직접생산확인기준’제6조 내지 제9조, 제12조 제1항에 따라 직접생산 여부를 판정함 ※ 주의사항2 ‘조달청 제조물품 등록 직접생산확인기준’제12조 제2항에 따라 예외적으로 직접생산이 인정될 수 있음		- 결산서 중 제조원가명세서 세금계산서, 매입장 등 - 원자재 수급 여부, 전기 및 수도사용 영수내역 - 생산능력(특정품목에 한함) - 납품실적 - 소명자료 등

127		터치스크린[4321190301]

2195		터치스크린 [4321190301]
□ 일반사항 ㅇ 적용범위 : 월 일 이후 입찰참가자격 신규등록 또는 갱신등록에 적용됨 ㅇ 중기간 경쟁제품 여부* : 아니오 ※「중소기업제품 구매촉진 및 판로지원에 관한 법률」에 따른 중소기업자간 경쟁제품에 해당할 경우「중소기업자간 경쟁제품 직접생산 확인기준(중기청 고시)」에 의함
□ 직접생산확인기준
			작성자명
항 목	내 용		비 고
제조공장	① 사업자등록 - 업태 : 제조 - 종목 : 해당품명의 관련업종 ② 공장등록 - 한국표준산업분류번호 : 26211, 26310, 26322, 26329, 26429, 26511 「소기업 및 소상공인 지원을 위한 특별조치법」에 따른 공장면적이 500㎡ 미만으로 공장을 미등록한 소기업은 건축물관리대장 상 해당 부분의 용도가 “공장”또는 제2종 근린생활시설의 “제조업소”로 기재되어 있어야 함. ※ 단, 해당 생산공장에 대한 현장실사를 통해 직접생산여부를 확인한 후 적합할 경우 직접생산 제조업체로 인정		- 사업자등록증명 - 공장등록증명서 - 건축물관리대장
생산시설	[제조설비] ① 조립설비 ② 납땜설비 ③ 작업대 ④ 전원공급장치 [검사설비] ① 멀티미터 ② 휘도계 ③ 오실로스코프 ※ 공인검사기관의 검·교정성적서 확인 ※ ➂ 외주가능(외주가공시 외주매입세금계산서, 설비사용계약서 등 확인)		- 검교정 대상이 아닌 검사설비는 확인기준 설정에도 불구하고 검교정성적서 제출 생략 가능
생산인력	상시근로자(대표자 제외) : 1명 이상		- 4대보험 가입증명으로 확인 - 관련보험 증빙서류(보험금 납부 서류 및 내역 등)
생산공정	자체공정
기 타	※ 주의사항1 제조공장,생산시설,생산인력,생산공정은‘조달청 제조물품 등록 직접생산확인기준’제6조 내지 제9조, 제12조 제1항에 따라 직접생산 여부를 판정함 ※ 주의사항2 ‘조달청 제조물품 등록 직접생산확인기준’제12조 제2항에 따라 예외적으로 직접생산이 인정될 수 있음		- 결산서 중 제조원가명세서 세금계산서, 매입장 등 - 원자재 수급 여부, 전기 및 수도사용 영수내역 - 생산능력(특정품목에 한함) - 납품실적 - 소명자료 등